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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artícu  lo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2010.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/074928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la distribución 
real acumulada anual resultante de la aplicación del 
Plan Nacional de Reserva Estratégica del Carbón 2006-
2012 y nuevo modelo de desarrollo integral y sosteni-
ble de las comarcas mineras.

El Consejo de Ministros del 31 de marzo de 2006 
aprobaba el Plan Nacional de Reserva Estratégica del 
Carbón 2006-2012 y Nuevo Modelo de Desarrollo Inte-
gral y Sostenible de las Comarcas Mineras, que se 
constituye en el plan estratégico para la concesión de 
ayudas al desarrollo de infraestructuras.

Entre las líneas argumentales justificativas, el Minis-
terio de Industria incluye la proporcionalidad en la dis-
tribución de los recursos a la intensidad de la crisis de 
la minería del carbón y a su interés público, económico 
y eminentemente social, y la necesidad de evitar el 
declive de las zonas mineras mediante una política de 
desarrollo alternativo, una de cuyas facetas es el desa-
rrollo de las infraestructuras.

El Plan Nacional de Reserva Estratégica del Car-
bón 2006-2012 y Nuevo Modelo de Desarrollo Integral y 
Sostenible de las Comarcas Mineras ha sido desarrollado 
por una serie de disposiciones. Entre ellas, el Real Decre-
to 1112/2007, de 24 de agosto, por el que se establece el 
régimen de ayudas al desarrollo de infraestructuras en 
las comarcas mineras del carbón, establece, como su 

título indica, la completa regulación del título XVI.2 del 
Plan definiendo a lo largo del texto y sus anexos el ámbi-
to territorial y de actuación en esta materia.

En su artícu  lo 6 (Beneficiarios) se establece que 
podrán ser beneficiarios de las ayudas al desarrollo de 
las infraestructuras en las comarcas mineras del carbón 
los órganos competentes de las comunidades autóno-
mas en las se produce carbón (Andalucía, Aragón, Cas-
tilla-La Mancha, Castilla y León, Cataluña, Galicia y 
Asturias), y los ayuntamientos y otras entidades locales 
situadas en los municipios incluidos en el ámbito geo-
gráfico definido por el conjunto de territorios profunda-
mente afectados por la crisis de la minería del carbón, 
detallados en un anexo, y entre los que se encuentra As 
Pontes de García Rodríguez, en A Coruña (Galiza), 
como municipio muy afectado por la reestructuración 
de la minería del carbón.

En su Capítulo II (Régimen de las ayudas), artícu -
lo 3 (Distribución territorial de las ayudas), se enuncia 
que la distribución de las ayudas entre las distintas 
comunidades autónomas beneficiarias, será proporcio-
nal a la intensidad de la crisis de la minería del carbón, 
intensidad que se medirá en función de la pérdida de 
empleo minero, matizada por el paro general en las 
mismas zonas, de acuerdo con un índice construido de 
una forma prefijada (0,1 multiplicado por el porcentaje 
territorial de distribución del número de parados en los 
municipios del grupo 1 —entre los que está As Pontes 
de García Rodríguez—, más 0,2 multiplicado por el 
porcentaje territorial de distribución de la pérdida neta 
de empleo minero durante el período 1998-2005, 
más 0,7 multiplicado por el porcentaje territorial de 
distribución de la pérdida neta de empleo minero duran-
te el período 2006-2012, utilizando en cada momento 
antes de 2012, el porcentaje territorial de distribución 
acumulada de las prejubilaciones producidas entre 2006 
y el año de que se trate.

En el mencionado artícu  lo 3, en su punto 2, se esta-
blece que la distribución real acumulada al final de cada 
año será certificada por el Instituto para la Reestructu-
ración de la Minería del Carbón y Desarrollo Alternati-
vo de las Comarcas Mineras.

Por todo lo expuesto, se realizan las siguientes pre-
guntas:

¿Cuál es la distribución real acumulada anual, por 
comunidades autónomas productoras de carbón (Anda-
lucía, Aragón, Castilla-La Mancha, Castilla y León, 
Cataluña, Galicia y Asturias), resultante de la aplica-
ción del Plan Nacional de Reserva Estratégica del Car-
bón 2006-2012 y Nuevo Modelo de Desarrollo Integral 
y Sostenible de las Comarcas Mineras hasta la fecha?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

107

¿Cuál es la distribución prevista acumulada anual, 
por comunidades autónomas productoras de carbón 
(Andalucía, Aragón, Castilla-La Mancha, Castilla y 
León, Cataluña, Galicia y Asturias)?

¿Cuál es la distribución real acumulada anual del 
ayuntamiento de As Pontes de García Rodríguez? ¿Cuál 
es su distribución prevista acumulada anual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.— Francisco Xesús Jorquera Caselas, 
Diputado.

184/074929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2001 17 38 0027 denominado: A-23 Tramo: Segorbe-
Río Palancia (O)(6,58 Km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2003 17 38 0037 denominado: A-23 Tramo: Viver- L.P. 
Teruel (O) (14,2 Km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2007 17 38 0540 denominado: A-7. Tramo: Vilanova 
D’Alcolea-La Jana (PC)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2007 17 38 0541 denominado: A-7. Tramo: Vilanova 
D’Alcolea-La Jana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2008 17 38 1067 Duplicación de la variante de Castellón 
(O) (10,7 Km.) Denominado: 2008 17 38 1067 Duplica-
ción de la Variante de Castellón (O) (10,7 Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2001 17 38 4028 denominado: A-7 Tramo: Sagunto-
Almenara. (O) (3,5 Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2005 17 38 1014 denominado: A-7 Tramo: La Jana-El 
Perelló. (Pc) (155 Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de Castellón relativa al proyecto: 2005 17 38 
4184 denominado: N-232. Alcañiz-Vinaroz (EP)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2004 17 38 3648 denominado: N-232. Variante de la 
Puebla de Alcolea. (O) (4,8 km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2005 17 38 3543 N-340. Tramo: denominado: Duplica-
ción Benicassim-Oropesa (PC) (6,2 Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2005 17 38 3544 denominado: N-340. Tramo: Peñísco-
la-Vinaroz (O)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2005 17 38 6815 denominado: N-340. Mejora integral 
de seguridad vial. Tramo: Almenara-Nules. (O)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2006 17 38 0843 denominado: N-340 Acceso Norte 
Vila-Real. (O)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2006 17 38 3753 denominado: N-232 Masía de la 
Torreta-Morella (Sur). (O) (7,5 Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2007 17 38 3742 denominado: N-238. Tramo: Vinarós-
Ulldecona (O)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2007 17 38 3763 denominado: N-232 Barranco de la 
Bota-Masía de la Torreta (O) (12,80 Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2007 17 38 3764 denominado: N-340. Tramo: Duplica-
ción de la variante de Castellón (PC) (10,7 Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2007 17 38 3766 denominado: N-340. Tramo: Variante 
de Benicassim (PC) (14,5 Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2001 17 38 0985 denominado: Actuaciones de seguri-
dad vial en la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2009 17 40 0103 denominado: Proyecto ferroviario por 
el sur al Puerto de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2005 17 40 0160 denominado: Corredor de Alta Veloci-
dad Mediterráneo-Cantábrico (Estudios)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2006 17 40 0805 denominado: Teruel-Sagunto (EI)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2008 17 40 0023 denominado: L.A.V. Castellón-Tarra-
gona (EI)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyecto: 
2005 17 40 0901 denominado: Convenio con el ADIF 
para la administración de las infraestructuras de titula-
ridad del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/074930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
2005 17 38 0159, denominado: «A-8 Tramo Solares-La 
Encina» con el importe de 33.825,65 (miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez Sieso, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
2005 17 38 0158, denominado: «A-8 Tramo La Encina-
Torrelavega» con el importe de 31.478,74 (miles de 
euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez Sieso, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
2006 17 38 0163, denominado: «Ronda Bahía Santan-
der. S. Salvador-Parbayón» con el importe de 200,00 
(miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez Sieso, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
2006 17 38 0831, denominado: «Autovía Ronda Parba-
yón-Cacicedo» con el importe de 11.873,83 (miles de 
euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez Sieso, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
2006 17 38 4216, denominado: «A-67 Ampliación de 
Capacidad y Ramal de Continuidad. Tramo: Santander-
Torrelavega» con el importe de 151,08 (miles de 
euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez Sieso, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
2007 17 38 1043, denominado: «Ronda Bahía San Sal-
vador-Parbayón» con el importe de 1.232,42 (miles de 
euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez Sieso, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
2005 17 38 0746, denominado: «Autopista Dos Mares» 
con el importe de 127,26 (miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez Sieso, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
2000 17 38 3530, denominado: «Variante de Lanesto-
sa» con el importe de 1.500,00 (miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez Sieso, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
2006 17 38 3746, denominado: «N-621. Tramo León- 
Potes» con el importe de 5.510,42 (miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez Sieso, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
2007 17 38 3726, denominado: «Lanestosa-Lim. Bur-
gos. Puerto de los Tornos» con el importe de 587,76 
(miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez Sieso, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
1986 17 04 1000, denominado: «Actuaciones de con-
servación y explotación (conservación ordinaria y via-
lidad, rehabilitación y mejora, mejoras funcionales 
locales) en Cantabria» con el importe de 31.956,45 
(miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez Sieso, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
2001 17 38 1000, denominado: «Actuaciones de segu-
ridad vial en Cantabria» con el importe de 9.890,61 
(miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez Sieso, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
2005 17 40 0380, denominado: «Integración del F.C. en 
Torrelavega (Estudios)» con el importe de 300,00 
(miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez Sieso, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
2005 17 40 0901, denominado: «Convenio con el ADIF 
para la administración de las infraestructuras de titula-
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ridad del Estado» con el importe de 14.144,79 (miles 
de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez Sieso, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
2000 17 20 0132, denominado: «L.A.A.A Cantabria» 
con el importe de 170,00 (miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez Sieso, Diputados.

184/074931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
2003 17 38 1118, denominado: «A-66  Tramo: Fuente 
de Cantos-Fuente de Cantos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2007 17 38 0560, denominado «Viaductos de Bena-
zaire y Castilblanco»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 1998 17 38 4495, denominado «A-43: Mérida-Ciu-
dad Real»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
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siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2004 17 38 0971, denominado «Conexión Puerto de 
Huelva Ruta de la Plata (Huelva-Zafra)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2008 17 38 1092, denominado «N-432. Duplicación 
Badajoz-Granada»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-

to 2002 17 38 3574, denominado «N-432. Variante de 
la Albufera»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 2004 
17 38 3626, denominado «N-432. Variante de Zafra»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2004 17 38 3618, denominado «N-432. Variante de 
Santa Marta»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2008 17 38 1096, denominado «Acondicionamiento 
de la N-502. Tramo: Talavera de la Reina-Almadén»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 1986 17 04 0970, denominado «Actuaciones de con-
servación y explotación (conservación ordinaria y 
vialidad, rehabilitación y mejoras funcionales locales) 
en Extremadura»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2001 17 38 0970, denominado «Actuaciones de 
seguridad vial en Extremadura»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2000 17 20 0151, denominado «L.A.V. Madrid-
Badajoz (E.I. y P.C.)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
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diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2009 17 40 0030, denominado «Mérida-Sevilla»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2005 17 40 0901, denominado «Convenio con el 
ADIF para la Administración de las Infraestructuras de 
titularidad del Estado»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2008 15 08 0005, denominado «Migración centrali-
zación SIGECA»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2008 15 08 0006, denominado «Plataforma externos, 
respaldo y varios»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 2009 
15 08 0001, denominado «Alojamiento CPD Principal»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
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Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 1989 15 101 0001, denominado «Revisión, actuali-
zación y conservación del catastro de urbana»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 1994 15 101 0002, denominado «Elaboración, actua-
lización y conservación de la cartografía para el catastro 
de urbana»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 1997 15 08 0001, denominado «Renovación del 
catastro de rústica»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2006 15 08 0001, denominado «Elaboración, actua-
lización y conservación de la cartografía para el catastro 
de rústica»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
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1990 15 14 0001, denominado: «Adquisición mobilia-
rios y enseres T.E.A.C. y T.E.A.R»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010. —Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
1993 15 14 0001, denominado: «adquisición equipos 
informáticos T.E.A.R. y T.E.A.C»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010. —Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
1997 15 11 0007, denominado: «Seguridad de los siste-
mas informativos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010. —Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecucion presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 1997 15 11 
0009, 0009, denominado: «Comunicaciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010. —Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
1998 15 11 0015, denominado: «Oficina móvil control 
financiero»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010. —Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
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Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
2006 15 11 0026, denominado: «Sistemas departamen-
tales»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010. —Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Badajoz, relativa al Pro-
yecto: 2006 15 110027, denominado: «Equipos de 
usuario final»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010. —Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 

siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
2006 15 11 0028, denominado: «Licencias de software 
corporativo, departamental y de usuario»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010. —Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
2002 24 15 0003, denominado: «Equipamiento infor-
mático»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010. —Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

121

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
2002 24 105 0006, denominado: «Renovación del equi-
po informático»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010. —Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
1992 15 302 0001, denominado: «Edificios u otras 
construcciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010. —Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
1992 15 302 0001, denominado: «Edificios y otras 
construciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010. —Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
1992 15 302 0002, denominado: «Equipos para proce-
sos de información»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010. —Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
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1992 15 302 0003, denominado: «Maquinaria, instala-
ción y utillaje»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010. —Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 1992 15 302 
0005, denominado: «Mobiliario y enseres»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010. —Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
1993 15 302 0005, denominado: «Ofimática»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010. —Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 1995 15 302 
0001, denominado: «Software informático»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010. —Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
2004 16 03 3006, denominado: «Obras en Badajoz»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010. —Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
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Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
2004 16 04 3006, denominado: «Obras en Badajoz»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010. —Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
1988 24 105 0025, denominado: «Construcción de 
gimnasios en centros públicos de enseñanza que carez-
can de ellos y no tengan ninguna instalación aneja equi-
valente que puedan utilizar»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010. —Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 

siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a flecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
1998 14 113 1000, denominado: «Adquisic. Locales y 
obras de mejora y adec. de las mismas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010. —Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
1998 14 113 1001, denominado: «Equipamiento nuevo 
de mobiliario, maquin. y equip. informáticos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010. —Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyec-
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to 1998 14 113 1003, denominado: «Reposición de 
maquinaria, mobiliario y equipos informáticos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al proyec-
to 1986 17 06 0775, denominado Embalse de Alange?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al proyec-
to 2006 23 05 00667, denominado Modernización 
Zonas Regables de Orellana?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al proyec-
to 2006 23 05 0068, denominado Modernización Zonas 
Regables de Montijo?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al proyec-
to 2006 23 05 0077, denominado Modernización Zonas 
Regables del Zujar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
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Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de Diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al proyec-
to 2006 23 05 0078, denominado Modernización Zonas 
Regables del Lobon?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de Diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al proyecto 2009 
23 05 0011, denominado Plan Hidrológico Forestal mar-
gen derecha del Guadiana a su paso por Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 

siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
1996 17 18 0005, denominado: «Formación de la carto-
grafía básica y derivada»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al proyec-
to 1986 17 06 0785, denominado Embalses del Boque-
rón, Horno Tejero y Los Cachales?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al proyec-
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to 1986 17 06 0985 denominado Otros Regadíos del 
Guadiana y Canal de las Dehesas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al proyec-
to 1986 17 06 0780 denominado Presa de la Serena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de Diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al proyecto 1986 
17 06 0980 denominado Riego del Plan Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al proyecto 1986 
17 06 0050, denominado Acciones de Materia General o 
que afectan a más de una Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al proyec-
to 1986 17 06 0280, denominado Regulación Adicional 
del Guadiana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
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Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al proyec-
to 1988 17 06 0805, denominado otras actuaciones, 
infraestructuras hidráulicas Cuenca del Guadalquivir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyec-
to 0005, denominado: «C.R. Canal de Orellana»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 

siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyec-
to 0008, denominado: «C.R. Vegas Altas III»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyec-
to  0010, denominado: «C.R. Guadiana» ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
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diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyec-
to 0011, denominado: «C.R. Canal de Zújar» ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto 0025, 
denominado: «C.R. Montijo Canal de Montijo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyec-
to 0026, denominado: «C.R. Mérida» ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
0028, denominado: «C.R. Badajoz Canal de Montijo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondiente a 
la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 0030, deno-
minado «C.R. Talavera la Real (Sector F-2)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/074984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
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Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 0087, denominado «C.R. Vegas Altas I (Amplia-
ción)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/074985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 0088, denominado «C.R. Vegas Altas II»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/074986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 

siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 0089, denominado «C.R. de Docenario»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/074987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 0090, denominado «C.G.R. de Orellana»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/074988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
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diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 0091, denominado «C.R. Zújar»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/074989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 0001, denominado «Acondicionamiento de locales»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/074990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondiente a 
la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 0041, deno-
minado «Sistemas y redes de telecomunicación»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/074991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 0007, denominado «Infraestructuras aux. y otras 
instalaciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/074992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondiente a 
la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 0015, deno-
minado «Equipos, maquinaría e instalac. tcas.»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/074993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
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Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 0002, denominado «Sistemas de energía»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/074994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 0003, denominado «Sistemas y equipos de climati-
zación»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/074995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 

siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 0004, denominado «Sistemas y redes de telecomu-
nicación»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/074996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 0029, denominado «Sistemas tcos. redacción de 
noticias y teletexto»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/074997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
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to: 0019, denominado «Mejoría abastecimiento Bada-
joz conexión Lácara Sur»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/074998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 0026, denominado «Abastecimiento a Mérida»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/074999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 1000, denominado «Resto inmovilizado inmaterial»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/075000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 2000, denominado «Inmovilizado material»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/075001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 0063, denominado «Instalac. Fotovoltaica IES Sibe-
ria Extremeña»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/075002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
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Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 0064, denominado «Instal. Fotovoltaica IES San 
Pedro»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/075003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 0065, denominado «Instal. Fotovoltaica IES Fer-
nando Robina»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/075004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 2070, denominado «Supresión de pasos a nivel»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/075005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 2079, denominado «IVA Supresión de pasos a 
nivel»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/075006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
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to: 1988 17 06 0904, denominado «Acondicionamiento 
cauces Guadiana»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/075007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009 correspondiente a 
la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 2006 23 05 
0028, denominado «Plan de Seguridad de Presas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/075008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 2006 23 05 0033, denominado «Mejora abasteci-
miento de la Mancomunidad de las Vegas Altas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/075009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 2007 23 05 0025, denominado «Estrategia nacional 
de restauración de ríos en la Cuenca del Guadiana»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/075010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 1990 17 06 1105, denominado «Edificios y otras 
construcciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/075011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
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Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 2006 23 05 0087 denominado «Estudios y trabajos 
técnicos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/075012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 2006 23 05 0031 denominado «Depuradora de 
Almendralejo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/075013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 

siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 2008 23 05 0028 denominado «Plan nacional de 
calidad de las aguas en Extremadura»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/075014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 1993 17 13 0010 denominado «Tratamiento de 
aguas residuales urbanas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/075015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 1995 17 13 0010 denominado «Apoyo control ofic. 
red vigilancia policía aguas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/075016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to: 1995 17 13 0125 denominado «Asistencia técnica 
para la realización de inventario de aprovechamiento 
registro de aguas y catálogo de aguas privadas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.–Mariano Gallego Barreno, Alejandro 
Ramírez del Molino y María José Solana Barras, 
Diputados.

184/075017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyec-

to 2007 23 05 0032 denominado Seguimiento y control 
de Autorizaciones de Vertido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/075018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 1994 
17 14 1010 denominado Gestión de residuo urbanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/075019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2008 23 04 1401 denominado Adecuación de cami-
nos naturales en Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.
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184/075020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2000 23 228 0008 denominado Actuaciones de Res-
tauración Hidrológico-Forestal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/075021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 2000 
23 228 0010 denominado Derechos usos (Albercas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/075022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 

Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2004 23 229 1503 denominado Defensa av. Rivilla 
Calam?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/075023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2001 23 229 1501 denominado Restauración Hidro-
lógico Forestal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/075024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
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pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2007 23 229 0001 denominado Vegas Bajas, repara-
ción circunvalación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/075025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2008 23 229 0002 denominado Sustitución Colector 
General de Saneamiento de Entrerríos de la Mancomu-
nidad de Municipios de Vegas Altas (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/075026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2009 23 229 0001 denominado Acondicionamiento 
de caminos y pista en las zonas regables de la cuenca 
del Guadiana de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/075027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 1990 
17 229 0020 denominado Mejora del Conocimiento 
Cuantitativo y Control de los Recursos Hídricos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/075028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
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to 2009 23 234 0001 denominado Mejoras de abasteci-
miento en municipios de la Cuenca del Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/075029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 1986 
23 06 0135 denominado Estaciones Automáticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/075030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2008 23 03 0010 denominado Modernización redes 
observación meteorológica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/075031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2008 23 03 0020 denominado Nuevos proyectos de 
tecnología de la información y comunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/075032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
0001, denominado: «Terminales de Mercancías, Insta-
laciones y equipamiento referente a ADIF con el impor-
te de 251 (miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y don José 
Joaquín Martínez Sieso, Diputados.

184/075033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
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del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
0548, denominado: «Adecuación Área Terminal II. 
Santander referente a AENA con el importe de 5.484 
(miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y don José 
Joaquín Martínez Sieso, Diputados.

184/075034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
0556, denominado: «Actuaciones en seguridad. San-
tander referente a AENA con el importe de 549 (miles 
de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y don José 
Joaquín Martínez Sieso, Diputados.

184/075035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 

Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
0553, denominado: «Desarrollo campo de vuelos y área 
de movimientos. Santander referente a AENA con el 
importe de 8.575 (miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y don José 
Joaquín Martínez Sieso, Diputados.

184/075036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
1038, denominado: «Inversiones de apoyo y manteni-
miento. Santander referente a AENA con el importe 
de 1.229 (miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y don José 
Joaquín Martínez Sieso, Diputados.

184/075037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
0001, denominado: «Abastecimiento de agua a Can-
tabria (Primera fase). Asegurar el abastecimiento de 
agua a las áreas urbanas de Cantabria y garantizar el 
caudal medioambiental de los ríos Pas y Besaya refe-
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rente a Aguas de la Cuenca del Norte, S.A. con el 
importe de 2.308 (miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y don José 
Joaquín Martínez Sieso, Diputados.

184/075038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
0002, denominado: «Abastecimiento de agua a Can-
tabria (Segunda fase). Completar el sistema de abaste-
cimiento a las áreas urbanas costeras de Cantabria refe-
rente a Aguas de la Cuenca del Norte, S.A. con el 
importe de 10.480 (miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y don José 
Joaquín Martínez Sieso, Diputados.

184/075039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
0012, denominado: «Planta de filtrado del trasvase 
reversible Ebro-Besaya. Construir la Planta de filtrado 
de la Estación de bombeo del embalse del Ebro para 
evitar la contaminación de la Cuenca Norte por el 

“mejillón cebra” referente a Aguas de la Cuenca del 
Norte, S.A. con el importe de 202 (miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y don José 
Joaquín Martínez Sieso, Diputados.

184/075041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
00202, denominado: «Construcciones referente a 
Correos y Telégrafos, S.A. con el importe de 5.129 
(miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y don José 
Joaquín Martínez Sieso, Diputados.

184/075042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 0003, deno-
minado: «Plan de Seguridad de Cantabria referente a 
FEVE con el importe de 18.459 (miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y don José 
Joaquín Martínez Sieso, Diputados.
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184/075043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 0008, denominado «Inversiones material e instala-
ciones referente a FEVE, con el importe de 12.232 
(miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2200, denominado «Santander-Mejora de las condi-
ciones de accesibilidad terrestre y de viales interiores 
del  puerto, referente a Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias, con el importe de 6.306 (miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-

tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2201, denominado «Santander-Nuevos muelles e 
infraestructuras portuarias en la zona Se Raos, referen-
te a Puertos del Estado y Autoridades Portuarias con el 
importe de 13.084 (miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2202, denominado «Santander-Rehabilitación y 
mejora de los muelles de Maliaño, referente a Puertos 
del Estado y Autoridades Portuarias, con el importe 
de 600 (miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2203, denominado «Santander-Urbanizaciones y 
pavimentaciones, referente a Puertos del Estado y Auto-
ridades Portuarias, con el importe de 3.450 (miles de 
euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2206, denominado «Santander-Inversiones genéricas 
y menores, referente a Puertos del Estado y Autorida-
des Portuarias, con el importe de 1.854 (miles de 
euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 1330, denominado «Ronda Bahía Santander-San 
Salvador-Parbayón, referente a SEITTSA, con el 
importe de 17.242 (miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 1339, denominado «IVA Ronda Bahía Santander-
San Salvador-Parbayón, referente a SEITTSA, con el 
importe de 2.758 (miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 1330, denominado «Lanestosa-Lím. Burgos. Puertos 
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Los Tornos, referente a SEITTSA, con el importe 
de 22.055 (miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 1449, denominado «IVA Lanestosa- Lí. Burgos. 
Puerto Los Tornos, referente a SEITTSA, con el impor-
te de 4.945 (miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2070, denominado «Supresión de pasos a nivel, refe-
rente a SEITTSA, con el importe de 202 (miles de 
euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2100, denominado «Modernización y renovación de 
catenaria, referente a SEITTSA, con el importe de 2.364 
(miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2150, denominado «Actuaciones puntuales, referen-
te a SEITTSA, con el importe de 2.200 (miles de 
euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
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tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 0144, denominado «Mejoras naves y edificios, refe-
rente a SEPI, con el importe de 5.350 (miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 0145, denominado «Grandes máquinas, referente a 
SEPI, con el importe de 5.350 (miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 

Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 0146, denominado «Informática, referente a SEPI, 
con el importe de 460 (miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 0148, denominado «Resto factoría, referente a SEPI, 
con el importe de 2.351 (miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 0460, denominado «Parque empresarial Vipar, referen-
te a SEPI, con el importe de 11.230 (miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.
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184/075061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 0048, denominado «Centro de inserción social San-
tander, referente a SIEPSA, con el importe de 2.372 
(miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 0111, denominado «Mejoras El Dueso, referente a 
SIEPSA, con el importe de 1.151 (miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2004 17 38 0546, denominado «Autovía Ronda 
Bahía de Santander, tramo Peñacastillo-Cacicedo, con 
el importe de 3.378,95 (miles de euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2004 17 38 0554, denominado «Distribuidor de La 
Marga», con el importe de 20.615,68 (miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
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to 1987 23 03 0565, denominado «Plan de supresión de 
pasos a nivel», con el importe de 3.541,73 (miles de 
euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 1988 17 06 0909, denominado «Acondicionamiento 
cauces C. Ebro», con el importe de 999,91 (miles de 
euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2004 2008 23 05 0023, denominado «Plan Nacional 
de Calidad de las Aguas en Cantabria», con el importe 
de 2.000,00 (miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2005 23 06 3901, denominado «Control de la regre-
sión de la costa en Cantabria», con el importe de 900,00 
(miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2005 23 06 3902, denominado «Protección y recupe-
ración de sistemas litorales en Cantabria», con el 
importe de 1.119,73 (miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
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tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2005 23 06 3903, denominado «Dotaciones para el 
acceso y uso público de la costa en Cantabria», con el 
importe de 2.523,58 (miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.

184/075071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez  Sieso,  Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a flecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to: 2006 23 06 0400, denominado: «Trabajos previos 
inversión en costas», con el importe de 462,70 (miles 
de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010. —Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez  Sieso, Diputados.

184/075072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez  Sieso,  Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a flecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 

Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2005 23 06 1390, denominado: «Obras de reposición 
y conservación del litoral», con el importe de 1.189,26 
(miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010. —Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez  Sieso, Diputados.

184/075073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez  Sieso,  Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a flecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2006 23 06 0500, denominado: «Estudios técnicos 
del litral», con el importe de 240,44 (miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010. —Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez  Sieso, Diputados.

184/075074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez  Sieso,  Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a flecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2000 23 101 0055, denominado: «Construcción de 
nuevas infraestructuras de uso general», con el importe 
de  668,59 (miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010. —Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez  Sieso, Diputados.
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184/075075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez  Sieso,  Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a flecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2000 23 101 0078, denominado: «Actuaciones de 
conservación, recuperación, restauración y ordenación 
del medio natural y de las infraestructuras», con el 
importe de 910,27 (miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010. —Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez  Sieso, Diputados.

184/075076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez  Sieso,  Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a flecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2008 23 226 0010, denominado: «Ejecución de obras 
de depuración en Valderredible (Cantabria)», con el 
importe de 500,00 (miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010. —Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez  Sieso, Diputados.

184/075077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez  Sieso,  Diputados por Cantabria, pertenecien-

tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a flecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2001 23 233 0302, denominado: «Colector intercep-
tor general (S-L-C) tramo EDAR Santoña-Gama», con 
el importe de 5.590,00 (miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010. —Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez  Sieso, Diputados.

184/075078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez  Sieso,  Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a flecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2001 23 233 0303, denominado: «Colector intercep-
tor general (S-L-C) tramo II. Santoña-Laredo», con el 
importe de 10.175,00 (miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010. —Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez  Sieso, Diputados.

184/075079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez  Sieso,  Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a flecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
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Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2001 23 233 0304, denominado: «Colector intercep-
tor general (S-L-C) tramo III. Laredo-Colindres», con 
el importe de 5.365,00 (miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010. —Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez  Sieso, Diputados.

184/075080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez  Sieso,  Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a flecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2001 23 233 0306, denominado: «EDAR Sampanta-
león», con el importe de 2.177,00 (miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010. —Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez  Sieso, Diputados.

184/075081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez  Sieso,  Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a flecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2001 23 233 0307, denominado: «Emisario Submarino 
de Berria», con el importe de 831,00 (miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010. —Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez  Sieso, Diputados.

184/075082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez  Sieso,  Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a flecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2001 23 233 0312, denominado: «Colector (S.L.C.) 
tramo Argoños-Santoña-Gama» con el importe 
de 4.330,00 (miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010. —Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez  Sieso, Diputados.

184/075083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez  Sieso,  Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a flecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2009 23 233 0313, denominado: «Saneamiento de 
las marismas Victoria y Joyel colector Noja-Arnuero», 
con el importe de 14.980,00 (miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010. —Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez  Sieso, Diputados.

184/075084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez  Sieso,  Diputados por Cantabria, pertenecien-
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tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a flecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2008 23 233 0111, denominado: «Mejoras funciona-
les y actuaciones de conservación y explotación en 
EDAR de interés general», con el importe de 240,00 
(miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010. —Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez  Sieso, Diputados.

184/075085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez  Sieso,  Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a flecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2009 24 03 0022, denominado: «Restauración reta-
blo iglesia San Andrés. Rasines», con el importe 
de 250,00 (miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010. —Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez  Sieso, Diputados.

184/075086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez  Sieso,  Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a flecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2009 24 103 0027, denominado: «Museo Nacional y 
Centro de Investigación de Altamira. Cantabria. Pro-
yecto de iluminación exterior y adecuación del entor-
no», con el importe de 500,00 (miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010. —Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez  Sieso, Diputados.

184/075087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez  Sieso,  Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a flecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyec-
to 2008 31 03 0025, denominado: «Construcción edifi-
cio AGE en Santander», con el importe de 3.500,00 
(miles de euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010. —Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez  Sieso, Diputados.

184/075088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez  Sieso,  Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno ha previsto en los PGE para 2009 una 
inversión total de 420 millones de euros para la Comu-
nidad Autónoma de Cantabria (sumando las partidas 
consignadas en los distintos departamentos ministeria-
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les más las inversiones previstas por las entidades del 
sector  público empresarial).

A fecha 31 de diciembre ¿qué cuantía ha sido efecti-
vamente ejecutada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010. —Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez  Sieso, Diputados.

184/075089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a flecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón, relativa al Proyec-
to 1992 17 27 0060, denominado: «Adecuación de 
locales e instalaciones. Jefaturas Provinciales de Ins-
pección»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010. —Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a flecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón, relativa al Proyec-
to 2002 24 201 0018, denominado: «P. T. Morella-Nue-
vo Parador»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010. —Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a flecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón, relativa al Proyec-
to 1986 17 06 0235, denominado: «Embalse de Are-
nos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010. —Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a flecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón, relativa al Proyec-
to 1989 17 06 0005, denominado: «Presa de Azuebar»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010. —Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al Proyec-
to 1986 17 06 0050, denominado «Acciones de materia 
general o que afectan a mas de una Comunidad Auto-
noma»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al Proyec-
to 1986 17 06 1375, denominado «Otros planes de rie-
gos en el Júcar»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al Proyec-
to 1988 17 06 0808, denominado «Otras actuac. infra. 
hidraul. Cuenca Júcar»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al Proyec-
to 1988 17 06 0908, denominado «Acondicionamiento 
cauces Júcar»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al Proyec-
to 2006 23 05 0028, denominado «Plan de seguridad de 
presas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al Proyec-
to 2007 23 05 0028, denominado «Estrategia nacional 
de restauración de rios en la Cuenca del Júcar»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al Proyec-
to 2006 23 05 0087, denominado «Estudios y trabajos 
técnicos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 1986 17 13 0480, denominado «Control de calidad 
de las aguas Cuenca del Júcar»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al Proyec-
to 1995 17 13 0010, denominado «Apoyo control ofic. 
Red vigilancia policía aguas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al Proyec-
to 1995 17 13 0125, denominado «Asistencia técnica 
para la realización de inventario de aprovechamiento. 
Registo de aguas y catálogo de aguas privadas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al Proyec-
to 2007 23 05 0032, denominado: «Seguimiento y con-
trol de autorizaciones de vertido»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al Proyec-
to 2005 23 06 1201, denominado: «Control de la regre-
sión en la costa de Castellón»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al Proyec-
to 2005 23 06 1202, denominado «Protección y recupe-
ración de sistemas litorales en Castellón»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al Proyec-
to 2005 23 06 1203, denominado «Dotaciones para el 
acceso y uso público de la costa en Castellón»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al Proyec-
to 2008 23 06 1201, denominado «Recuperación y ade-
cuación del litoral de Benicassim»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al Proyec-
to 1989 17 05 0201, denominado «Aplicacion Ley 
Patrimonio Historico»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al Proyec-
to 1998 23 06 6090, denominado «Incidencias de ejer-
cicios anteriores»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al Proyec-
to 2006 23 06 0400, denominado «Trabajos previos 
inversión en costas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al Proyec-
to 1995 17 15 1190, denominado «Reposición arenas 
playas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al Proyec-
to 1995 17 15 1290, denominado «Reposición infraes-
tructuras costeras»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al Proyec-
to 1999 23 06 0201, denominado «Aplicación Ley del 
Patrimonio Histórico»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández de la 
provincia de Castellón perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al Proyec-
to 2002 23 06 6190, denominado «Incidencias ejerci-
cios anteriores»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 2005 23 06 1390 denominado: Obras de reposición y 
conservación del litoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a. la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 2003 23 06 0001 denominado: Difusión y sensibili-
zación de buenas prácticas, valores ambientales y 
acciones en el litoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 2006 23 06 0500 denominado: Estudios técnicos del 
litoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 2006 23 06 0673 denominado: Deslindes DPMT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 2008 23 04 0901 denominado: Adecuación de cami-
nos naturales en Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 2001 23 226 0010 denominado: Restauración hidro-
lógico forestal en zonas de objetivo 1 (FEDER) de la 
Cuenca del Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 1987 17 230 0065 denominado: Conservacion de la 
red básica de regadíos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 2001 23 230 0030 denominado: Adecuación Cauces 
Naturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 2001 23 230 0050 denominado: Protección y regene-
ración enclaves naturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 2005 23 230 0010 denominado: Centro de intercam-
bio de derechos de uso de agua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 2008 23 03 0010 denominado: Modernización redes 
observación meteorológica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 1999 18 13 0143 denominado: Restauración castillo 
de Morella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 2006 24 03 0219 denominado: Castillo Cervera del 
Maestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 1998 18 14 0117 denominado: Archivo Histórico 
Provincial, Castellón. Nueva sede?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 2007 27 09 0511 denominado: Rehabilitación del 
convento de San Francisco para centro cultural en Viver 
(Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 2007 27 09 0514 denominado: Ampliación Museo de 
Alcora (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 2007 27 09 0517 denominado: Adecuación de la 
iglesia primitiva y patio exterior para su conversión en 
centro cultural en Altura (Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 2007 27 09 0520 denominado: Ampliación del 
Museo del Azulejo en Onda (Castellón) II fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 0003, denominado: Estaciones de viajeros. Moderni-
zación de terminales y estaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 0005 denominado: Patrimonio y urbanismo. Conve-
nios urbanísticos y racionalización de espacios para uso 
comercial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 2003 denominado: LAV Madrid-Levante ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 0040 denominado: 3.1.e.1 Captación de aguas subte-
rráneas para abastecimientos y regadíos en Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 0041 denominado: 3.1.e.2 Desaladora de Cabanes/
Oropesa y conducción a Benicasim?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 0043 denominado: 3.1.e.3 Desaladora de Moncofa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
Grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 0044 denominado: 3.1.e.6 Abastecimiento a Els 
Ports?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
Grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 0045 denominado: 3.1.f.1 Regulación para recarga 
de los excedentes invernales del río Belcaire?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
Grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 0046 denominado: 3.1.h.1 Adecuación del embalse 
del Arenós?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
Grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 0062 denominado: 3.3.a.1 Potabilizadora del río 
Mijares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
Grado de ejecución presupuestaria de la partida de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
correspondiente a la provincia de Castellón relativa al 
proyecto 0091 denominado: Otras actuaciones en 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
Grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 0020 denominado: Construcciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
Grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 0030 denominado: Telecomunicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
Grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 0040 denominado: Mecanización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
Grado de ejecución presupuestaria de la partida de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
correspondiente a la provincia de Castellón relativa al 
proyecto 0050 denominado: Otras instalaciones, 
seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
Grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
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Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 1000 denominado: Castellón-Dársena Sur del Puerto 
de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
Grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 1001 denominado: Castellón-Accesibilidad Ferro-
viaria al Puerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
Grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 1002 denominado: Castellón-Inversiones Genéricas 
y Menores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
Grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 0005 denominado: Rehabilitación Inmuebles Banco 
de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
Grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 1090 denominado: Puebla de Alcolea. Acondiciona-
miento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
Grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 1099 denominado: IVA Puebla de Alcolea. Acondi-
cionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
Grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 2070 denominado: Supresión de Pasos a nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
Grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 2120 denominado: Subestaciones Eléctricas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
Grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 2129 denominado: IVA Subestaciones Eléctricas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 0033, denominado «C.R. Azuebar»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito:
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 0050, denominado «C.R. Cota 220 del Rio Mijares 
(Fase II)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 0052, denominado: «C.R. Villarreal (Sector 3)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de Castellón relativa al proyecto 0053, denomi-
nado «C.R. Villarreal (Sector 3)- Fase II»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 0054, denominado: «C.R. Nules»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 0071, denominado: C.R. Segorbe»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada doña Andrea Fabra Fernández, de la 
provincia de Castellón, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
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diente a la provincia de Castellón relativa al proyec-
to 1987 23 03 0565, denominado Plan de supresión de 
pasos a nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Según información que se recibe en esta Cámara el 
uso de técnicas represivas por parte de la policía políti-
ca de la Republica de Cuba, se mantiene de forma cons-
tante. Julio César Valcárcel Ballester y Marino Anto-
machin Rivero activistas en Palma Soriano en Santiago 
de Cuba fueron advertidos por la policía política de la 
inconveniencia de participar en actos de solidaridad 
con el preso político Orlando Zapata Tamayo que se 
encuentra en huelga de hambre desde hace más de 70 
días. Según las informaciones recibidas las amenazas a 
los dos activistas fueron realizadas por un oficial llama-
do Feria perteneciente a la policía.

Por todo ello y con objeto de continuar en la activi-
dad de denuncia por la vulneración de los Derechos 
Humanos en la República de Cuba se formulan las 
siguientes preguntas:

1.º ¿Tiene información el Gobierno español de las 
distintas actuaciones de carácter represivo que esta 
poniendo en practica el Gobierno de Cuba a través de la 
Policía para obstaculizar la respuesta de la Sociedad 
Civil en apoyo a Orlando Zapata Tamayo, preso de con-
ciencia que se encuentra en huelga de hambre?

2.º ¿Contactará el Gobierno español con los dos 
activistas amenazados para conocer en detalle los hechos 
ocurridos y así trasladar al Gobierno de Cuba su más 
enérgica repulsa por el uso de estas técnicas represivas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/075165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Hace unos días el diputado que suscribe planteaba 
ciertas cuestiones relativas a la reunión que el 18 de 
febrero se celebraría en Madrid en el ámbito de las rela-
ciones España-Cuba reunión en la que las delegaciones 
iban a analizar la situación en la Isla de los Derechos 
Humanos.

Con objeto de hacer un seguimiento de la reunión y 
de sus posibles conclusiones se formulan las siguientes 
preguntas

1.º ¿Podemos saber cuales han sido los asuntos 
planteados en la citada reunión que se celebró en 
Madrid entre las Delegaciones España-Cuba el pasa-
do 18 de febrero en Madrid?

2.º ¿Podríamos saber cuales son las conclusiones, 
si es que las hubo, especialmente en relación a la valo-
ración de la ONU sobre los Derechos Humanos en 
Cuba así como la deseada visita de la Cruz Roja Inter-
nacional a las cárceles cubanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/075166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para la reforma 
del baremo de indemnizaciones a las víctimas de acci-
dentes de tráfico?

¿Por qué razón no se ha modificado este baremo 
durante la presente legislatura?

¿Qué calendario concreto de modificación tiene el 
Gobierno al respecto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/075167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
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Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Considera el Gobierno adecuado y justo el actual 
baremo existente de indemnizaciones a las víctimas de 
accidentes de tráfico?

¿Considera el Gobierno que el actual baremo de 
indemnizaciones a las víctimas de accidentes de tráfico 
responde de manera efectiva a aquellas personas que 
sufren lesiones permanentes?

¿Considera el Gobierno que el baremo de indemni-
zaciones a las víctimas de accidentes de tráfico atiende 
de manera adecuada a las familias que han perdido en 
un accidente a la persona que aportaba mayores ingre-
sos económicos a las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/075168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué participación ha dado el Gobierno a las aso-
ciaciones de víctimas de accidentes de tráfico a los 
efectos de contar con las mismas en la fijación de los 
criterios que deben regir la reforma del baremo de 
indemnizaciones a las mismas?

¿Cuándo piensa el Gobierno integrar a las asocia-
ciones de víctimas de accidentes de tráfico de manera 
efectiva en este proceso de revisión del baremo de 
indemnizaciones a las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/075169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
español las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

El 24 de noviembre se publicó el RD 1982/2008,
de 14 de noviembre, por los que se regulan las condi-
ciones para el acceso a las enseñanzas universitarias 
oficiales de grado y los procedimientos de admisión a 
las universidades públicas españolas.

El RD se publicó cuando los estudiantes de primero 
de bachillerato, a los cuales afecta el RD, ya estaban 
matriculados en los centros de secundaria. ¿Por qué no se 
tuvo en cuenta y el RD no se publicó con anterioridad?

Posteriormente, el 28 de marzo de 2009 se publicó 
una corrección de errores, el 4 de junio una. Orden de 
actualización de los anexos (EDU/1434/2009, de 29 de 
mayo), el 21 de julio una nueva corrección de errores y 
él 13 de febrero de este año una nueva actualización de 
los anexos. ¿No consideran que dos correcciones de 
errores y dos actualizaciones de los anexos y supuesta-
mente alguna orden o RD más que será publicada con-
lleva mucha confusión a los estudiantes que en el mes 
de junio tienen que hacer la preinscripción universita-
ria? ¿No cree el Ministerio que los cambios que afecten 
al acceso a la universidad tendrían que ser publicados 
con 3 años de antelación para que los estudiantes afec-
tados puedan planificar sus estrategias de estudio?

Por otro lado, hasta ahora los estudiantes de Forma-
ción Profesional (Ciclos formativos de grado superior) 
tenían una cuota de plazas de reserva para acceder a la 
universidad. En el nuevo RD, el Gobierno no ha fijado 
una cuota de plazas de reserva para estudiantes de For-
mación Profesional y serán admitidos en las mismas 
condiciones que los alumnos de PAU (Pruebas de Acce-
so a la Universidad). El hecho de no fijar esta cuota 
¿tiene como objetivo potenciar los estudios de Forma-
ción Profesional, tal y como viene anunciando desde 
hace tiempo el Ministerio?

Si el estudiantado de Formación Profesional accede 
a la universidad en las mismas condiciones que los 
estudiantes con PAU, es muy probable que las plazas de 
muchos estudios universitarios se cubran en un porcen-
taje muy alto para estudiantes de Formación Profesio-
nal, ya que estos estudiantes tienen generalmente una 
nota de admisión más alta que los estudiantes de PAU. 
En caso de producirse esta situación, ¿Adoptará enton-
ces el Ministerio algún tipo de actuación para garanti-
zar el acceso universitario al estudiantado de Forma-
ción Profesional? En caso negativo, ¿por qué? En caso 
afirmativo, ¿Cuál? ¿se plantearán en este momento 
poner porcentaje de reserva de plazas?

La mayoría de las Comunidades Autónomas y de las 
universidades son partidarias de establecer un porcen-
taje para los estudiantes de FP, ¿cuáles son las razones 
por las cuáles no se ha atendido su opinión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/075170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado por 
La Rioja, y doña Andrea Fabra Fernández, Diputada 
por Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Plan de Acción Inmediata, aprobado en el Conse-
jo de Ministros de 29 de enero, supone un recorte adi-
cional del gasto de cinco mil millones de euros respecto 
a lo recogido en los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010.

En lo que se refiere a este plan, el Ministerio de 
Economía y Hacienda ha remitido a los distintos Minis-
terios una comunicación con el detalle por capítulos de 
gasto de los ajustes que cada uno de ellos deberá reali-
zar en aplicación de los acuerdos de no disponibilidad.

En Educación, sección 18, el ajuste de estos créditos 
no disponibles supone la cantidad de 40 millones de 
euros.

En este sentido, se formula la siguiente pregunta:

¿Podríamos conocer cuál es el detalle del ajuste pre-
supuestario de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010 correspondiente a la Sección 18, Ministerio 
de Educación, dispuesto en el Plan de Acción Inmediata 
por : servicio, programa, capítulo, artícu  lo e importe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad y 
Andrea Fabra Fernández, Diputados.

184/075171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas detenidas y puestas a disposi-
ción judicial por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado por la Comisión de Presuntos robos de cobre en 
la provincia de Castellón durante los años 2008 y 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos de cobre cometidos en la provin-
cia de Castellón y municipios donde se cometieron 
durante los años 2008 y 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dimensión media de las viviendas adjuradas por 
la Sociedad Pública de Alquiler en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en el Municipio de Aín en la pro-
vincia de Castellón durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en el Municipio de Albocàsser en la 
provincia de Castellón durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en el Municipio de Alcalà de Xivert 
en la provincia de Castellón durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en el municipio de L’Alcora en la 
provincia de Castellón durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en el Municipio de Almassora/ 
Almazora en la provincia de Castellón durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en el Municipio de Benicarló en la 
provincia de Castellón durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en el Municipio de Benicàssim/
Benicasim en la provincia de Castellón durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en el Municipio de Borriol en la 
provincia de Castellón durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en el municipio de Burriana en la 
provincia de Castellón durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en el municipio de Castelló de la 
Plana/Castellón de la Plana en la provincia de Castellón 
durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en el Municipio de Moncofa en la 
provincia de Castellón durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en el Municipio de Morella en la 
provincia de Castellón durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en el municipio de Nules en la pro-
vincia de Castellón durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en el municipio de Onda en la pro-
vincia de Castellón durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad Públi-
ca de Alquiler en el municipio de Orpesa/Oropesa del 
Mar en la provincia de Castellón durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en el municipio de Peñíscola en la 
provincia de Castellón durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en el municipio de Segorbe en la 
provincia de Castellón durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en el municipio de Torreblanca en 
la provincia de Castellón durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en el municipio de Vall d’Alba en la 
provincia de Castellón durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en el municipio de La Vall d’Uixó 
en la provincia de Castellón durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en el Municipio de Vila-Real/
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Villarreal en la provincia de Castellón durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en el Municipio de Vinaròs en la 
provincia de Castellón durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Albocàsser de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Alcalà de Xivert 
de la provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de L’Alcora de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Alcudia de Veo 
de la provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Algimia de Almo-
nacid de la provincia de Castellón a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009, y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Alfondeguilla de 
la provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Almassora/
Almazora de la provincia de Castellón a 31 de diciem-
bre de los años 2003 a 2009, y último dato disponible 
del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Almedijar de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Almenara de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Alquerías del 
Niño Perdido de la provincia de Castellón a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009, y último dato dis-
ponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Altura de la pro-
vincia de Castellón a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Paro registrado en el municipio de Arañuel de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Ares del Maestre 
de la provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Argelita de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Artana de la pro-
vincia de Castellón a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Atzeneta del 
Maestrat de la provincia de Castellón a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009, y último dato disponible 
del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Para registrado en el municipio de Ayódar de la pro-
vincia de Castellón a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Azuébar de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Ballestar de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Barracas de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Bejís de la pro-
vincia de Castellón a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Benafer de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Benafigos de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Benasal de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Benicarló de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Benicàssim/Beni-
casim de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Benlloch de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Betxí de la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Borriol de la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Burriana de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Cabanes de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Paro registrado en el municipio de Càlig de la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Canet lo Roig de 
la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Castell de Cabres 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Castellfort de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Castellnovo de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Castellò de la 
Plana/Castellón de la Plana de la provincia de Caste-
llón, a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y últi-
mo dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Castillo de Villa-
malefa de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Catí de la provin-
cia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Caudiel de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Cervera del 
Maestre de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Xert/Chert de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Chilches/Xilxes 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Xodos/Chodos 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Paro registrado en el municipio de Chóvar de la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Cinctorres de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Cirat de la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Cortes de Areno-
so de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Costur de la pro-
vincia de Castellón a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Les Coves de Vin-
romà de la provincia de Castellón a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Culla de la pro-
vincia de Castellón a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de El Toro de la pro-
vincia de Castellón a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Eslida de la pro-
vincia de Castellón a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Espadilla de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Fanzara de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Figueroles de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Forcall de la pro-
vincia de Castellón a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Fuente la Reina 
de la provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Fuentes de Ayó-
dar de la provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Gaibiel de la pro-
vincia de Castellón a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Geldo de la pro-
vincia de Castellón a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Herbés de la pro-
vincia de Castellón a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Higueras de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Jérica de la pro-
vincia de Castellón a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Paro registrado en el municipio de La Jana de la pro-
vincia de Castellón a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de La Llosa de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de La Mata de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Lucena del Cid 
de la provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Ludiente de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Matet de la pro-
vincia de Castellón a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Moncofa de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Montán de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Montanejos de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Morella de la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Navajas de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Nules de la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Olocau del Rey 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Onda de la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Orpesa/Oropesa del 
Mar de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Palanques de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Pavías de la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Peñíscola de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Pina de Montal-
grao de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de La Pobla de Beni-
fassà de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Paro registrado en el municipio de La Pobla Tornesa 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Portell Morella 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Puebla Arenoso 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Ribesalbes de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Rossell de la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Sacañet de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de La Salzadella de 
la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Sant Jordi/San 
Jorge de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Sant Joan de Moró 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Sant Mateu de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de San Rafael del 
Río de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Santa Magdalena 
Pulpis de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Sarratella de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Paro registrado en el municipio de Segorbe de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Sierra Engarcerán 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Soneja de la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Sot de Ferrer de 
la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Suera/Sueras de 
la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Tales de la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Teresa de la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Tírig de la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Todolella de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Toga de la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Torás de la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Torralba del Pinar 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Torrechiva de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de La Torre d’En 
Besora de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Torre Endoménech 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Torreblanca de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Traiguera de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Les Useres/Useras 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Vall d’Alba de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Vall de Almonacid 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Paro registrado en el municipio de La Vall d’Uixó 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Vallat de la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Vallibona de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Vilafamés de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Vilanova d’Alcolea 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Vilar de Canes de 
la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Villafranca del 
Cid/Vilafranca de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009; y último dato dis-
ponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Villahermosa del 
Río de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Villamalur de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Villanueva de Viver 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Vila’Real/Villarreal 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de La Vilavella de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Villores de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Vinaròs de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Vistabella del 
Maestrazgo de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009; y último dato dis-
ponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Viver de la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Zorita del Maes-
trazgo de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro registrado en el municipio de Zucaina de la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible del 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Albocàsser en la provincia de Castellón desde 1 de 
enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Aín en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Alcalà de Xivert en la provincia de Castellón desde 1 
de enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
L’Alcora en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Alcudia de Veo en la provincia de Castellón desde 1 de 
enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Algimia de Almonacid en la provincia de Castellón 
desde 1 de enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Alfondeguilla en la provincia de Castellón desde 1 de 
enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Almassora/Almazora en la provincia de Castellón 
desde 1 de enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Almedijar en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Almenara en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Alquerías del Niño Perdido en la provincia de Caste-
llón desde 1 de enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Altura en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Arañuel en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Ares del Maestre en la provincia de Castellón 
desde 1-01-2004 al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Argelita en la provincia de Castellón desde 1-01-2004 
al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Artana en la provincia de Castellón desde 1-01-2004 
al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Atzeneta del Maestrat en la provincia de Castellón 
desde 1-01-2004 al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Ayódar en la provincia de Castellón desde 1-01-2004 
al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Azuébar en la provincia de Castellón desde 1-01-2004 
al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Ballestar en la provincia de Castellón desde 1-01-2004 
al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Barracas en la provincia de Castellón desde 1-01-2004 
al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Bejís en la provincia de Castellón desde 1-01-2004 
al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Benafer en la provincia de Castellón desde 1-01-2004 
al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Benafigos en la provincia de Castellón desde 1-01-2004 
al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Benasal en la provincia de Castellón desde 1-01-2004 
al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Benicarló en la provincia de Castellón desde 1-01-2004 
al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Benicàssim/Benicasim en la provincia de Castellón 
desde 1-01-2004 al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Benlloch en la provincia de Castellón desde 1-01-2004 
al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Betxí en la provincia de Castellón desde 1-01-2004 
al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Borriol en la provincia de Castellón desde 1-01-2004 
al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Burriana en la provincia de Castellón desde 1-01-2004 
al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Cabanes en la provincia de Castellón desde 1-01-2004 
al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Càlig en la provincia de Castellón desde 1-01-2004 
al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes detenidos 
por situación irregular conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en el municipio de Canet lo 
Roig en la provincia de Castellón desde 1-01-2004 
al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Castell de Cabres en la provincia de Castellón 
desde 1-01-2004 al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes detenidos 
por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Castellfort en la provincia de Castellón desde 1-01-2004 
al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes detenidos 
por situación irregular conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en el municipio de Castell-
novo en la provincia de Castellón desde 1-01-2004 
al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Castelló de la Plana/Castellón de la Plana en la provin-
cia de Castellón desde 1-01-2004 al 1-012010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Castillo de Villamalefa en la provincia de Castellón 
desde 1-01-2004 al 1-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Catí en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Caudiel en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Cervera del Maestre en la provincia de Castellón 
desde 01-01-2004 al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes detenidos 
por situación irregular conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en el municipio de Xert/
Chert en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Chilches/Xilxes En la provincia de Castellón 
desde 01-01-2004 al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes detenidos 
por situación irregular conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en el municipio de Xodos/
Chodos en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Chóvar en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes detenidos 
por situación irregular conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en el municipio de Cincto-
rres en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Cirat en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Cortes de Arenoso en la provincia de Castellón 
desde 01-01-2004 al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Costur en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Les Coves de Vinromà en la provincia de Castellón 
desde 01-01-2004 al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Culla en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de El 
Toro en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Eslida en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes detenidos 
por situación irregular conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en el municipio de Espadi-
lla en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Fanzara en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes detenidos 
por situación irregular conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en el municipio de Figuero-
les en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Forcall en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Fuente la Reina en la provincia de Castellón 
desde 01-01-2004 al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Fuentes de Ayódar en la provincia de Castellón 
desde 01-01-2004 al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Gaibiel en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Geldo en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Herbes en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Higueras en la provincia de Castellón desde 01-01-
2004 al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Jérica en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de La 
Jana en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de La 
Llosa en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de La 
Mata en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes detenidos 
por situación irregular conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en el municipio de Lucena 
del Cid en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes detenidos 
por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Ludiente en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Matet en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes detenidos 
por situación irregular conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en el municipio de Moncofa 
en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 al 01-01-
2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Montán en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes detenidos 
por situación irregular conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en el municipio de Monta-
nejos en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Morella en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Navajas en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Nules en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes detenidos 
por situación irregular conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en el Municipio de Olocau 
del Rey en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el Municipio de 
Onda en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el Municipio de 
Orpesa/Oropesa del Mar en la provincia de Castellón 
desde 01-01-2004 al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes detenidos 
por situación irregular conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en el Municipio de Palan-
ques en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el Municipio de 
Pavías en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes detenidos 
por situación irregular conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en el Municipio de Peñísco-
la en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el Municipio de 
Pina de Montalgrao en la provincia de Castellón 
desde 01-01-2004 al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el Municipio de La 
Pobla de Benifassà en la provincia de Castellón 
desde 01-01-2004 al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes detenidos 
por situación irregular conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en el Municipio de La Pobla 
Tornesa en la provincia de Castellón desde 01-01-2004 
al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el Municipio de 
Portell Morella en la provincia de Castellón desde 01-01-
2004 al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el Municipio de 
Puebla Arenoso en la provincia de Castellón 
desde 01-01-2004 al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el Municipio de 
Ribesalbes en la provincia de Castellón desde 01-01-
2004 al 01-01-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Rossell en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Sacañet en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de La 
Salzadella en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Sant Jordi/San Jorge en la provincia de Castellón 
desde 1 de enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Sant Joan de Moró en la provincia de Castellón desde 1 
de enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Sant Mateu en la provincia de Castellón desde 1 de 
enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
San Rafael del Río en la provincia de Castellón desde 1 
de enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Santa Magdalena Pulpis en la provincia de Castellón 
desde 1 de enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Sarratella en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Segorbe en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Sierra Engarcerán en la provincia de Castellón desde 1 
de enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Soneja en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Sot de Ferrer en la provincia de Castellón desde 1 de 
enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Suera/Sueras en la provincia de Castellón desde 1 de 
enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Tales en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Teresa en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Tírig en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Todolella en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Toga en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Torás en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Torralba del Pinar en la provincia de Castellón desde 1 
de enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Torrechiva en la provincia de Castellón desde 1 de 
enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de La 
Torre d’En Besora en la provincia de Castellón desde 1 
de enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Torre Endoménech en la provincia de Castellón desde 1 
de enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Torreblanca en la provincia de Castellón desde 1 de 
enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Traiguera en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Les Useres/Useras en la provincia de Castellón desde 1 
de enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Vall d’Alba en la provincia de Castellón desde 1 de 
enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Vall de Almonacid en la provincia de Castellón desde 1 
de enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de La 
Vall d’Uixó en la provincia de Castellón desde 1 de 
enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Vallat en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Vallibona en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Vilafamés en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Vilanova d’Alcoalea en la provincia de Castellón 
desde 1 de enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Vilar de Canes en la provincia de Castellón desde 1 de 
enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Villafranca del Cid/Vilafranca en la provincia de Caste-
llón desde 1 de enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Villahermosa del Río en la provincia de Castellón 
desde 1 de enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Villamalur en la provincia de Castellón desde 1 de 
enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Villanueva de Viver en la provincia de Castellón desde 1 
de enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Vila-Real/Villarreal en la provincia de Castellón desde 1 
de enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de La 
Vilavella en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Villores en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Vinaròs en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Vistabella del Maestrazgo en la provincia de Castellón 
desde 1 de enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Viver en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Zorita del Maestrazgo en la provincia de Castellón 
desde 1 de enero de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número total de inmigrantes deteni-
dos por situación irregular conocidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el municipio de 
Zucaina en la provincia de Castellón desde 1 de enero 
de 2004 al 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Aín en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Albocàsser en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Alcalà de Xivert en la provincia de Caste-
llón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de L’Alcora en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Alcudia de Veo en la provincia de Cas-
tellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Algimia de Almonacid en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el muni-
cipio de Alfondeguilla en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Almassora/Almazora en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Almedijar en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Almenara en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Alquerías del Niño Perdido en la provin-
cia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Altura en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Arañuel en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Ares del Maestre en la provincia de Cas-
tellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Argelita en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Artana en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Atzeneta del Maestrat en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Ayódar en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Azuébar en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Ballestar en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Barracas en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Bejís en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Benafer en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Benafigos en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Benasal en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Benicarló en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Benicàssim/Benicasim en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Benlloch en la provincia de  Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Betxí en la provincia de  Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Borriol en la provincia de  Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Burriana en la provincia de  Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Cabanes en la provincia de  Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Càlig en la provincia de  Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Canet lo Roig en la provincia de  Caste-
llón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Castell de Cabres en la provincia de  Cas-
tellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Castellfort en la provincia de  Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el muni-
cipio de Castellnovo en la provincia de  Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Castelló de la Plana/Castellón de la Plana 
en la provincia de  Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Castillo de Villamalefa en la provincia de  
Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Catí en la provincia de  Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 en el 
municipio de Caudiel en la provincia de  Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Aguas Nuevas en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?

15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-
do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alatoz en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?
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6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Albacete-Comda en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcaraz en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almansa en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alpera en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ayna en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Bogarra en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
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13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Bonete en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Casas de Ves en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

  

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Casas Ibáñez en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
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17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Caudete en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Chinchilla en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de El Bonillo en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Elche de la Sierra en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fuentealamo en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fuentealbilla en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Hellín en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Higueruela en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Jorquera en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Gineta en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Roda en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Letur en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lezuza en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lietor en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Madrigueras en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Molinicos en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Montealegre en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Munera en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Nerpio en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ontur en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ossa de Montiel en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Peñas de San Pedro en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Petrola en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pozo Cañada en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pozohondo en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Riopar en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Robledo en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tarazona de La Mancha en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tobarra en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valdeganga en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villamalea en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villapalacios en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villarrobledo en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villaverde de Guadalimar en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Viveros en Albacete?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Avilés en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Barzana en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Belmonte en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Boal en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Boo en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cabañaquinta-Serrapio en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cancienes en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Candas-La Matiella en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cangas de Onís en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cangas del Narcea en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ceceda en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Colombres en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Colunga en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Degaña en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de El Pito en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Entrago en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Gijón en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Grado en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Grandas de Salime en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Infiesto en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lastres en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Llanera en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Llanes en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Luanco en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Luarca en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mieres en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Moreda en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Muros de Nalón en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Nava en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Navelgas en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Noreña en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Oviedo-Comandancia en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Panes en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Piedras Blancas en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pola de Allande en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pola de Laviana en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pola de Siero en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pola de Lena en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Posada de Llanes en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pravia en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ribadesella en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Riosa en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Salas en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Salinas en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sama de Langreo en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Antolín Ibias en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Somiedo en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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184/075179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Según noticias recibidas, los hijos de Belkis Núñez 
Fajardo, Secretaria de la Coalición Juvenil Martiana, 
están recibiendo, en los distintos ámbitos académicos 
donde estudian, presiones políticas debido a la activi-
dad política que desarrolla su madre.

Según informaciones recibidas, parece que, en efec-
to, la actividad política de Belkis Núñez Fajardo es una 
preocupación para los agentes de la Seguridad del Esta-
do, por tanto que ella y su marido, Lisvan Ruiz Brito, 
fueron amenazados recientemente por dos oficiales de 
la Seguridad del Estado.

Por todo ello, y con objeto de denunciar la presión 
que ya está ejerciendo el Gobierno de Cuba sobre 
menores, se formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno español de 
que en efecto se está utilizando la presión sobre meno-
res como elemento de represión consecuencia del posi-
cionamiento político de los padres de dichos menores?

2.º ¿Puede constatar el Gobierno español a través 
de nuestra Embajada en La Habana los hechos descri-
tos en esta iniciativa que tiene especial importancia al 
verse afectados menores de edad?

3.º ¿Se compromete el Gobierno español a presen-
tar al Gobierno cubano una queja por el uso de técnicas 
represivas descritas en esta pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/075180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 15 de febrero oficiales de la Seguridad del 
Estado arrestaron a Marco Rivas Cuesta, Delegado del 
Partido Liberal Nacional Cubano, en Gibara, Holguin.

Un familiar asegura que Marco Ramón fue arresta-
do aproximadamente a las tres de la tarde y que se des-
conocen los motivos del arresto.

Por todo ello, y con objeto de denunciar la presión 
que ya está ejerciendo el Gobierno de Cuba sobre 
menores, se formulan las siguientes preguntas.

1.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno español 
sobre los hechos descritos en esta iniciativa.

2.º ¿Puede el Gobierno español contactar a través 
de nuestra Embajada en La Habana con Marco Ramón 
Rivas Cuesta para conocer en detalle los hechos descri-
tos en esta pregunta?

3.º ¿Se compromete el Gobierno español a presen-
tar al Gobierno cubano una queja por el uso de técnicas 
represivas descritas en esta pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/075181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

En el BOE núm. 194, de fecha 12 de agosto de 2009, 
por Resolución n.º 28339, la Dirección General de Polí-
tica Energética y Minas publicó la solicitud de permi-
sos de investigación de hidrocarburos por parte de las 
empresas Shuepbach Energy España, S.L.U., y Vancast 
Exploración, S.L. En concreto, se trata de los expedien-
tes números 1.642 («Ruedabola» de 20.676 ha.) y 1.643 
(«Tesorillo» 62.028 ha.).

Las coordenadas limítrofes del territorio afectado 
por ambos expedientes penetran en el ámbito del Par-
que Natural del Estrecho de Gibraltar.

A este propósito se formulan las siguientes preguntas:

1) ¿A qué entidades públicas o privadas (Junta de 
Andalucía, Ayuntamiento de Tarifa, Diputación Provin-
cial de Cádiz, Cofradías de Pescadores, Asociaciones 
Ecologistas, Organismos Rectores del Parque del Estre-
cho, etc.) qué pudieran resultar directamente afectadas 
se ha comunicado expresamente la solicitud y posterior 
concesión de los citados permisos, con independencia 
de su publicación en el BOE?

2) ¿Qué restricciones o condicionantes precauto-
rios relacionados con el interés ambiental de su ubica-
ción —por la pertenencia al ámbito del Parque Natural 
del Estrecho de Gibraltar— se han impuesto a las inves-
tigaciones solicitadas?

3) ¿Cuáles son las líneas fundamentales de los 
permisos concedidos a través de los expedientes 1.642 
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y 1.643 a las empresas Schuepbach Energy España, 
S.L.U., y Vancast Exploración, S.L., para la investiga-
ción de hidrocarburos en terrenos coincidentes con el 
ámbito del Parque Natural del Estrecho de Gibraltar, 
fundamentalmente en lo que se refiere al alcance físico 
de las investigaciones (profundidad, métodos de pros-
pección, restauración paisajística, impacto ambiental 
general, etc.) y a la duración temporal de los permi-
sos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/075182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

29. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Belorado en Burgos?

30. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene 
el acuartelamiento?

31. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el 
acuartelamiento?

32. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadra-
dos en el acuartelamiento?

33. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

34. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

35. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

36. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

37. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

38. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

39. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

40. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

41. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

42. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
43. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
44. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?

45. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

46. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

47. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

48. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

49. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

50. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

51. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

52. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

53. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

54. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

55. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

56. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Soto de Luiña en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).
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8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Soto de Ribera en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Soto del Barco en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tineo en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Trevias en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tudela de Veguin en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ujo-Turón en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vegadeo en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vegadotos en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Viavélez en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villaviciosa en Oviedo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almanza en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alija del Infantado en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Armunia en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Astorga en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Bembibre en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Benavides de Órbigo en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Boñar en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cacabelos en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cármenes en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Carrizo de la Ribera en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cistierna en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fabero en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Gradefes en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Bañeza en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Magdalena en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Pola de Gordón en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Robla en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de León-El Parque en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

303

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de León-La Virgen del Camino-G.R.S. en 
León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mansilla de las Mulas en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Matallana de Torio en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ponferrada en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puebla de Lillo en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puente Domingo Flórez en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
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18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Riaño en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sabero en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sahagún en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Emiliano en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santa María del Páramo en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

310

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Toral de los Vados en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Toreno en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torre del Bierzo en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?
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9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tremor Arriba en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?
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28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Truchas en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valderas en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valdevimbre en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almanza en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valencia de Don Juan en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

316

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vegas del Condado en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:
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1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Veguellina de Órbigo en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villablino en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villafranca del Bierzo en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villaseca de Laciana en León?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Aranda de Duero en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Belorado en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Briviesca en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Buniel en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Burgos en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Burgos-Comandancia en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Castrojeriz en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Covarrubias en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Espinosa de los Monteros en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Hontoria de la Cantera en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Hontoria del Pinar en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Huerta del Rey en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lerma en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Medina de Pomar en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
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8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Melgar de Fernamental en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Miranda de Ebro en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Oña en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pancorbo en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pradoluengo en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Quintana Martín Galíndez en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Quintanar de la Sierra en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Roa de Duero en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Salas de los Infantes en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santa María del Campo en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sedano en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Soncillo en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sotopalacios en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torresandino en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
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8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villadiego en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villarcayo en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villasana de Mena en Burgos?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
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13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ainsa en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcolea de Cinca en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Angües en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ansó en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ayerbe en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Barbastro en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Belver de Cinca en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Benasque en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

344

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Berbegal en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Bielsa en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Biescas en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
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8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Binéfar en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Boltaña en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Camporrells en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Candasnos en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Canfranc Estación en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Estadilla en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fiscal en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fraga en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Graus en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Gurrea Gallego en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Hecho en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Hecho-La Mina en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Huesca-Alcoraz en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Jaca en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
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8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lanaja en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

356

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Monzón en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Novales en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
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13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Panticosa en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Peralta de Alcofea en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sabiñánigo en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sallent de Gállego en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sariñena en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Seira en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tamarite de Litera en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tardienta en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torlá en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villanueva de Sigena en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Zaidín en Huesca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
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8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ampuero en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Astillero en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Badames en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Beranga en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cabuérniga en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Camargo en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Castro Urdiales en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Comillas en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Espinilla en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Galizano en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Guriezo en Cantabria?
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2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 
ochoaños? (desglosados por tipos de delitos y anualida-
des).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Laredo en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 
ochoaños? (desglosados por tipos de delitos y anualida-
des).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Laredo-Muelle en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Los Corrales de Buelna en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Molledo en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Noja en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ontaneda en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
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8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pedreña en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pesues en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Polanco en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Polientes en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Potes en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puentenansa en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimosocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ramales de la Victoria en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Reinosa en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Renedo de Piélagos en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Vicente de la Barquera en Can-
tabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santa María de Cayón en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santander-Peñacastillo en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santillana del Mar en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santoña en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
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8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Selaya en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Suances en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torrelavega en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
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13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valdecilla en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vega de Pas en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

184/075183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿En qué consistirán las «obras de reparaciones 
puntuales motivadas por ITE y acometidas de agua en 
viviendas ocupadas de la colonia militar Arroyo Mea-
ques», en Madrid, con un presupuesto base de licita-
ción de 9.879.648,87 euros más el 7% de IVA?

2. ¿Cuál es el plazo de ejecución de las obras, que 
no se especifica en el anuncio publicado en el BOE de 
hoy mismo?

3. ¿Por qué motivos no se ha fijado el plazo de 
ejecución de las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/075184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Qué resultados ha obtenido la fragata F.101 de 
la Armada española en las pruebas de lanzamiento de 
sus misiles Envolved Sea Sparrow, en aguas de San 
Diego, en Estados Unidos?
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2. ¿Qué otro tipo de maniobras ha realizado para 
mejorar su interoperabilidad con buques de guerra de 
USA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/075185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Cuántas prohibiciones se han realizado durante el 
año 2009 a buques que, presuntamente, no cumplían la 
normativa europea del Paquete Normativo Erika III?

¿Ha realizado el Gobierno español las inspecciones 
correspondientes al 100% de los buques que han hecho 
escala en nuestros puertos durante el año 2009, tal y 
como establece el Paquete Normativo Erika III?

¿En qué porcentaje de buques entrados en puertos 
españoles, durante el año 2009, se ha procedido a reali-
zar la inspección del Erika III?

¿En cuántos puertos y cuál es la lista detallada de 
los buques inspeccionados?

¿Cuál ha sido el resultado de la inspección en cada 
uno de los casos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/075186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Cuál es la posición de Gobierno español en cuanto 
a la designación en España de un puerto de refugio de 
los establecidos en el Paquete Normativo Erika III?

¿Ha determinado el Gobierno qué puerto español 
podría convertirse en «puerto refugio»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/075187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Qué seguimiento ha realizado el Gobierno español 
durante el año 2009 del cumplimiento de la tercera 
medida del Paquete normativo Erika I, según el regla-
mento número 417/2002, sobre la eliminación de los 
petroleros de casco sencillo a nivel nacional?

¿Cuántos petroleros de casco sencillo quedan en 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/075188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Qué verificación del cumplimiento de la directi-
va 2002/59/EC, del Erika Il, realiza el Gobierno español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/075189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Qué controles realiza el Gobierno español sobre 
las emisiones dañinas de óxidos de azufre y óxidos de 
nitrógeno procedentes de buques mayores de 500 GT, 
en los puertos españoles?
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¿En qué puertos existe una mayor contaminación, 
teniendo en cuenta que la UE cree previsible que 
para 2020 la mitad de estas emisiones dañinas procedan 
de buques en aguas marítimas de la UE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/075190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿De qué manera va a cumplir el Gobierno español, 
realizando las inspecciones correspondientes, lo esta-
blecido en la Directiva Europea 2005/33/EC sobre el 
contenido límite de azufre del 0,1% para los combusti-
bles utilizados por buques que se encuentren atracados 
al muelle?

¿De qué medios se dispone para ello y cuántas de 
estas inspecciones se han realizado durante el mes de 
enero pasado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/075191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2006 23 06 0500. Estudios técnicos del litoral del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2001 23 06 6490. Incidencias ejercicios anteriores del 
Mini terio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2002 
23 06 6390. Incidencias de ejercicios anteriores del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

390

para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1997 23 06 1420. Reposición equipos de transporte 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2002 
23 06 6290. Incidencias de ejercicios anteriores del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1997 
23 06 1415. Adquisición equipos de transporte del Minis-
terio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1997 23 06 1205. Equipos informáticos del Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1997 23 06 1000. Mobiliario para edificios adminis-
trativos del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
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dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 23 06 1390. Obras de reposición y conserva-
ción del litoral de la Dirección General de Sostenibilidad 
de la Costa y el Mar del Ministerio de Medio Ambien-
te, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2002 
23 06 6190. Incidencias ejercicios anteriores del Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1999 
23 06 0201. Aplicación ley del Patrimonio Histórico del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1995 17 15 1290. Reposición infraestructuras Coste-
ras de la Dirección General de Sostenibilidad de la 
Costa y el Mar del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1995 
17 15 1190. Reposición arenas playas de la Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar del Minis-
terio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1998 
23 06 6090. Incidencias de ejercicios anteriores del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1989 17 05 0201 Aplicacion Ley Patrimonio Históri-
co de la Dirección General de Sostenibilidad de la 
Costa y el Mar del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1999 23 03 0025 Actualización Microinformática de 
la Agencia Estatal de Meteorología del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 03 0035 Mejora de proyectos de tecnología 
de la información y comunicaciones de la Agencia 
Estatal de Meteorología del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 06 0011 Mejora ambiental de la playa de 
Loira (Marín) de la Dirección General de Sostenibili-
dad de la Costa y el Mar del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 06 0010 Prolongación del sendero peatonal 
en la península de O Grove de la Dirección General de 
Sostenibilidad de la Costa y el Mar del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 06 0004 Acondicionamiento y recuperación 
del dominio público marítimo terrestre en Lourido, San 
Salvador de Poio de la Dirección General de Sostenibi-
lidad de la Costa y el Mar del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 06 0003 mejora ambiental playa Agrelo-
playa Lapamán en Bueu (Morrazo, Pontevedra) de la 
Dirección General de Sostenibilidad de la Costa y el 

Mar del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 06 0001 Regeneración borde litoral de Vigo 
(A Guia y Alcabre) de la Dirección General de Sosteni-
bilidad de la Costa y el Mar del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 06 3606 Mejora ambiental playa Moaña. 
Ensenada de Meira de la Dirección General de Sosteni-
bilidad de la Costa y el Mar del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 
23 06 3605 Mejora ambiental playa de Loira de la Direc-
ción General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 06 3604 Recuperación espacios playas de 
Limens, Nerga, Cabo de Home en Cangas de Morrazo 
(Pontevedra) de la Dirección General de Sostenibilidad 
de la Costa y el Mar del Ministerio de Medio Ambien-
te, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 06 3603 Mejora ambiental de la playa de 
Agrelo-Playa de Lapamán en Bueu (Morrazo, Ponteve-
dra) de la Dirección General de Sostenibilidad de la 
Costa y el Mar del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 06 3601 Acondicionamiento y recuperación 
de A Barca y del dominio público marítimo-terrestre en 
Lurido de San Salvador de Poio (Pontevedra) de la 
Dirección General de Sostenibilidad de la Costa y el 
Mar del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 23 06 3603 Dotaciones para el acceso y uso 
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público de la costa en Pontevedra de la Dirección Gene-
ral de Sostenibilidad de la Costa y el Mar del Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 23 06 3602 Protección y recuperación de siste-
mas litorales en Pontevedra de la Dirección General de 
Sostenibilidad de la Costa y el Mar del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 233 0141 Estudios e inventarios de impactos 
sobre el medio fluvial de la Confederación Hidrográfi-
ca del Cantábrico del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1986 23 06 0135 Estaciones automáticas de la Agen-
cia Estatal de Meteorología del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 03 0010 Modernización redes observación 
meteorológica de la Agencia Estatal de Meteorología del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
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para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 03 0020 Nuevos proyectos de tecnología de 
la información y comunicaciones de la Agencia Estatal 
de Meteorología del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1997 23 03 0035 Actualización y reposición sistema 
de proceso de la Agencia Estatal de Meteorología del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1999 23 03 0006 Renovación instrumentación aero-
náutica de la Agencia Estatal de Meteorología del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1998 23 233 0110 Estudios y trabajos técnicos de la 
Confederación Hidrográfica del Cantábrico del Minis-
terio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 233 0039 Asistencias Técnicas a la Gestión 
Económico Patrimonial del Organismo de la Confede-
ración Hidrográfica del Cantábrico del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 233 0041 A.T. para inspección y vigilancia 
de aprovechamientos de agua de la Confederación 
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Hidrográfica del Cantábrico del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1997 
23 233 0100 Obras de reposición en mejora del Dominio 
Público Hidráulico en varias provincias de la Cuenca de 
la Confederación Hidrográfica del Cantábrico del Minis-
terio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 233 0111 Mejoras funcionales y actuaciones 
de conservación y explotación en EDAR de interés gene-
ral de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1998 23 233 0105 Estudios y Trabajos Técnicos de la 
Confederación Hidrográfica del Cantábrico del Minis-
terio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 233 0024 Adquisición de nuevos equipos 
informáticos de la Confederación Hidrográfica del 
Cantábrico del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
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para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 233 0026 Adquisición de software de la 
Confederación Hidrográfica del Cantábrico del Minis-
terio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 233 0032 Sustitución y renovación de equi-
pamiento de oficina de la Confederación Hidrográfica 
del Cantábrico del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 233 0035 Sustitución y renovación de equi-
pos informáticos de la Confederación Hidrográfica del 
Cantábrico del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 233 0036 Mantenimiento y actualización de 
licencias de programas de la Confederación Hidrográfi-
ca del Cantábrico del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 233 0037 Mantenimiento y actualización de 
programas informáticos de la Confederación Hidrográ-
fica del Cantábrico del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 233 0038 Mantenimiento y actualización de 
los servicios de Internet de la Confederación Hidrográ-
fica del Cantábrico del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 233 0010 proyecto y dirección de actuacio-
nes de la DG del Agua en la Cuenca Norte de la 
Confederación Hidrográfica del Cantábrico del Minis-
terio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 233 0018 Nuevo mobiliario y enseres de la 

Confederación Hidrográfica del Cantábrico del Minis-
terio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 233 0019 Equipamiento de oficina de la 
Confederación Hidrográfica del Cantábrico del Minis-
terio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 233 0020 Adquisición de documentación y 
cartografía de la Confederación Hidrográfica del Can-
tábrico del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural 
y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 
23 233 0022 Organización de los archivos administrati-
vos de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 231 0244 Convenios de colaboración con 
centros de investigación del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-

dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 231 0245 Estudios e inventarios de impactos 
sobre el medio fluvial del Ministerio de Medio Ambien-
te, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2009 
23 231 0246 Estudios sobre calidad de las aguas del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2001 23 233 0060 Actuaciones en el D.P.H. en varias 
provincias de la cuenca financiadas con Fondos Feder de 
la Confederación Hidrográfica del Cantábrico del Minis-
terio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 
23 233 0009 Restauración y Rehabilitación del DPH de 
la Confederación Hidrográfica del Cantábrico del Minis-
terio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 231 0148 Otras asistencias técnicas del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-

dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 23 233 0002 Contratos de asistencia técnica 
para obras de Galicia del Ministerio de Medio Ambien-
te, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 231 0205 Actuaciones de mejora de la cali-
dad de las aguas del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 231 0206 Pago de expropiaciones de actua-
ciones cerradas del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 231 0211 Mejoras funcionales y actuaciones 
de conservación y explotación en EDAR de interés 
general del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 231 0241 Seguimiento, análisis y control de 
la calidad de las aguas del Ministerio de Medio Ambien-
te, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 

para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 231 0242 Vigilancia y control sustancias 
contaminantes del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 231 0243 Inspección, control, análisis y 
vigilancia de vertidos del Ministerio de Medio Ambien-
te, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 233 0014 Adquisición de terrenos agrícolas 
para la protección del DPH de la Confederación Hidro-
gráfica Miño-Sil del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 
23 233 0015 Actuaciones Plan Pizarras 2007-2013 del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 231 0101 Actuaciones en infraestructuras 
hidráulicas del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-

to 2009 23 231 0102 proyecto y dirección de actuacio-
nes DGAgua en la Cuenca del Miño-Sil del Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 231 0103 Pago de expropiaciones de actua-
ciones cerradas del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 233 0011 Conservación del Dominio Públi-
co Hidráulico del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2009 
23 231 0009 Restauración y rehabilitación del DPH del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 231 0111 Actuaciones de mejoras en infra-
estructuras de recursos hidráulicos del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-

dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 231 0112 proyecto y dirección de actuacio-
nes DGAgua en la Cuenca del Miño-Sil del Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 231 0113 Pago de expropiaciones de actua-
ciones cerradas del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 231 0143 AT para inspección y vigilancia de 
aprovechamiento de agua del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 231 0144 AT para gestión de expedientes de 
autorizaciones y deslindes del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 231 0145 AT Control y aforo DPH del Minis-
terio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-

dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 231 0146 Convenios de colaboración con 
centros de investigación Ministerio de Medio Ambien-
te, Medio rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 231 0147 AT a la gestión económico-patri-
monial del Organismo del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 05 0007 Senda fluvial Camposancos-Tui-
Salvaterra de la Dirección General del Agua del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 23 06 3601 Control de la regresión de la costa 
en Pontevedra de la Dirección General de Sostenibili-
dad de la Costa y el Mar del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 06 3602 Acondicionamiento franja litoral 
Tragore (desde punta de Tragore a puente de la Isla) en 
Cambados (Pontevedra) de la Dirección General de 
Sostenibilidad de la Costa y el Mar del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 06 3607 Regeneración borde litoral de Vigo 
(A Guía) de la Dirección General de Sostenibilidad de 
la Costa y el Mar del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 06 0009 Recuperación del frente litoral de la 
playa de Samil (Vigo) de la Dirección General de Sos-
tenibilidad de la Costa y el Mar del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 06 0012 Acondicionamiento del borde lito-
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ral de Alcabre (Vigo) de la Dirección General de 
Sostenibilidad de la Costa y el Mar del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2006 23 06 0400 Trabajos previos inversión en cos-
tas del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1997 23 06 1105 Edificios Administrativos del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Mari-
no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1997 23 06 1005 Reposición mobiliario para edifi-
cios administrativos del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1997 23 06 1110 Edificios administrativos del Minis-
terio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
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dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1997 23 06 1210 Reposición equipos informáticos 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2003 23 06 0001 Difusión y sensibilización de buenas 
prácticas, valores ambientales y acciones en el litoral del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2000 23 101 0055 Construcción de nuevas infraes-
tructuras de uso general de Parques Nacionales del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 231 0001 Encauzamiento del río Fonteliño en 
Porriño de la Confederación Hidrográfica Miño-Sil del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 233 0013 Defensa contra Avenidas de la 
Confederación Hidrográfica Miño-Sil del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
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para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2003 
23 101 0078 Actuaciones de Conservación, Recupera-
ción, Restauración y Ordenación del Medio Natural y de 
las Infraestructuras de Parques Nacionales del  Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 04 0301 Adecuación de caminos naturales 
en Galicia del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2006 23 06 0673 Deslindes DPMT del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/075192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2003 17 38 3603 N-550 Variante de Redondela (EI) 
(7,6 km.) de la Dirección General de Garreteras del 
Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2004 17 38 3622 N-640 Variante de Estrada (PC) 
(8,52 km.) de la Dirección General de Carreteras del 
Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2004 17 38 3623 N-550 Variante Oeste de Caldas de 
Reis (EI) (4,3 km.) de la Dirección General de Carrete-
ras del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 17 38 3658 N-640 Variante de Portela. Tramo: 
Chapa-Villagarcía de Arosa (EI) (5,2 km.) de la Direc-
ción General de Carreteras del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 17 38 0103 N-640 Variante de Estrada (O) (852  
km.) de la Dirección General de Carreteras del Ministe-
rio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2006 17 38 3699 N-550. Tramo: Variante de Ponte-
cesures y Valga (PC) (6 km.) de la Dirección General 
de Carreteras del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2001 17 38 0975 Actuaciones de seguridad vial en 
Galicia del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1998 17 20 0575 Eje atlántico y otras actuaciones 
ferroviarias en Galicia (Convenio) de la Dirección 
General de Carreteras del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/075193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Aín en la provin-
cia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Albocàsser en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Alcalà de Xivert - 
Alcossebre en la provincia de Castellón, a 31 de diciem-
bre de los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Alcudia de Veo 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Alfondeguilla en 
la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Paro masculino en el municipio de Algimia de Almo-
nacid en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Almazora en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Almedíjar en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Almenara en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Alquerías del 
Niño Perdido en la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009; y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Altura en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Arañuel en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Ares del Maes-
tre en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Argelita en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Artana en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Atzeneta del Maes-
trat en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Ayódar en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Azuébar en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Barracas en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Bejís en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Benafer en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Benafigos en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Benassal en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Benicarló en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Benicàssim en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Benlloch en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Betxí en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Borriol en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Burriana en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Cabanes en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Càlig en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Paro masculino en el municipio de Canet lo Roig en 
la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Almedíjar en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Castell de Cabres 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Castellfort en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Castellnovo en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Castellón de la 
Plana en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Castillo de Villa-
malefa en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Catí en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Caudiel en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Cervera del 
Maestre en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Chóvar en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Cinctorres en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Cirat en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Paro masculino en el municipio de Cortes de Areno-
so en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Costur en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Culla en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de El Toro en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Eslida en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Espadilla en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Fanzara en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Figueroles en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Forcall en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Fuente la Reina 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Fuentes de Ayódar 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Gaibiel en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Geldo en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Herbés en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Higueras en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Jérica en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de L’Alcora en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de La Jana en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de La Llosa en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de La Mata en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de La Pobla de 
Beniffasà en la provincia de Castellón, a 31 de diciem-
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bre de los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de La Pobla Tornesa 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de La Salzadella en 
la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de La Serra d’en Gal-
ceran en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de La Torre 
d’Embesora en la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009; y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de La Vall d’Uixó 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de La Vilavella en 
la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Les Coves de 
Vinromà en la provincia de Castellón, a 31 de diciem-
bre de los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Les Useres en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Lucena del Cid 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Ludiente en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Matet en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Moncofa en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Paro masculino en el municipio de Montán en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Montanejos en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Morella en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Navajas en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Nules en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Olocau del Rey 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Onda en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Oropesa del Mar/
Orpesa en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009 y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Palanques en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Pavías en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009 y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Peñíscola en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Pina de Montal-
grano en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009 y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Portell de More-
lla en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Puebla de Areno-
so en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Ribesalbes en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Rossell en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Sacañet y Cana-
les en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009 y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de San Jorge en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de San Rafael del 
Río en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009 y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Sant Joan de 
Moró en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009 y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Sant Mateu en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Santa Magdale-
na de Pulpis en la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009 y último dato dispo-
nible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Sarratella en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Segorbe en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Soneja en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009 y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Sot de Ferrer en 
la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Sueras en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009 y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Tales en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009 y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Teresa en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009 y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Tírig en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009 y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Todolella en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Toga en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Torás en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Paro masculino en el municipio de Torralba del 
Pinar en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Torre Endomé-
nech en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Torreblanca en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Torrechiva en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Traiguera en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Vall d’Alba en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Vall de Almonacid 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Vallat en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Vallibona en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Vilanova d’Alcolea 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Villafamés en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Villafranca del 
Cid en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Villafranca del 
Río en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Paro masculino en el municipio de Villamalur en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Villanueva de 
Viver en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Villarreal en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Villores en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Vinaròs en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Vistabella del  
Maestrazgo en la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009; y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Viver en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Xilxes en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Zorita del Maes-
trazgo en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Paro masculino en el municipio de Zucaina en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/075194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Portevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamenta-

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 24 03 0008 Restauración Catedral de Tui de la 
Dirección General de Bellas Artes y Bienes Culturales 
del Ministerio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/075195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña  María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1995 17 13 0125 Asistencia tecnica para la realiza-
cion de inventario de aprovechamiento. Registo de 
aguas y catalogo de aguas privadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/075196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña  María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
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dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1996 17 13 0055 Saneamiento y depuración Comu-
nidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/075197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña  María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1994 17 13 0035 Reutilización de aguas residuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/075198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña  María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 
24 04 0205 Digitalización de los fondos archivísticos para 
el estudio de la historia de Galicia, existentes en los archi-
vos estatales de gestión del Ministerio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/075199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña  María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 24 04 0005 Descripción y restauración de fon-
dos medievales gallegos existentes en el Archivo 
Histórico Nacional del Ministerio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/075200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña  María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2000 18 103 0062 Archivo Hco. Provincial Ponteve-
dra. Nueva sede?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/075201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña  María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 24 103 0200 Biblioteca Pública del Estado en 
Vigo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/075202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña  María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2002 17 09 5005 Balneario Caldas Reis de la Direc-
ción General de Arquitectura y Política de Vivienda del 
Ministerio de Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/075203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña  María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 

para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2006 27 09 0646 Rehabilitación del Mercado de 
Vilagarcía de Arousa (Pontevedra) de la Dirección 
General de Arquitectura y Política de Vivienda del 
Ministerio de Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/075204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña  María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2007 31 03 0005 Comandancia Naval de Vigo de la 
Dirección General del Patrimonio del Estado. Gastos 
de diversos Ministerios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/075205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña  María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1994 17 27 0025 Adquisición medios fijos y móviles 
para comprobación técnica de emisiones de la Direc-
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ción General de Telecomunicaciones del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/075206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña  María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1994 
17 27 0030 Actualización instrumental medidas radio-
eléctricas de la Dirección General de Telecomunicacio-
nes del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/075207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña  María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2006 18 202 0054 Misión biológica de Galicia del 
Consejo Superior de Investigaciones Científicas del 
Ministerio de Ciencia y Tecnología?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/075208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña  María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 18 202 0015 Equipamientos no científicos del 
Consejo Superior de Investigaciones Científicas del 
Ministerio de Ciencia y Tecnología?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/075209 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña  María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 05 0017 Plan Nacional de Calidad de las 
Aguas en Galicia. Saneamiento de Tomiño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/075210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña  María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 18 202 0023 Equipos científicos del Consejo 
Superior de Investigaciones Científicas del Ministerio 
de Ciencia y Tecnología? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/075211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña  María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 18 202 0029 Buque de investigación oceano-
gráfico del Consejo Superior de Investigaciones 
Científicas del Ministerio de Ciencia y Tecnología?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/075212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña  María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-

dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 18 202 0017 Instituto de Investigaciones Mari-
nas. Vigo del Consejo Superior de Investigaciones 
Científicas del Ministerio de Ciencia y Tecnología?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/075213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña  María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2007 18 205 0001 Construcción CO Vigo del Minis-
terio de Ciencia y Tecnología?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/075214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de productores, en la provincia 
de Ciudad Real, que han contratado pólizas de seguros 
para cubrir riesgos agrarios durante los años 2007 
a 2009, así como importe anual de las subvenciones 
que han recibido del Ministerio de Medio Ambiente y 
Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

436

184/075215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de productores, en la provincia 
de Albacete, que han contratado pólizas de seguros para 
cubrir riesgos agrarios durante los años 2007 a 2009, 
así como importe anual de las subvenciones que han 
recibido del Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de productores, en la provincia 
de Cuenca, que han contratado pólizas de seguros para 
cubrir riesgos agrarios durante los años 2007 a 2009, 
así como importe anual de las subvenciones que han 
recibido del Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de productores, en la provincia 
de Guadalajara, que han contratado pólizas de seguros 
para cubrir riesgos agrarios durante los años 2007 
a 2009, así como importe anual de las subvenciones 
que han recibido del Ministerio de Medio Ambiente y 
Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de productores, en la provincia 
de Toledo, que han contratado pólizas de seguros para 
cubrir riesgos agrarios durante los años 2007 a 2009, 
así como importe anual de las subvenciones que han 
recibido del Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones del Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino en Castilla-La Man-
cha, en referencia al Plan de choque de modernización 
de regadíos? ¿Qué cantidad se invertirá, procedente de 
fondos públicos, y cuál es el tiempo de realización de 
dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/075220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas de impulso a la actividad 
empresarial en la cadena productiva puestas en marcha 
por el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino en Castilla-La Mancha durante 2009? ¿Cuál ha 
sido la cuantía presupuestaria prevista para desarrollar-
las?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las conclusiones, acuerdos y medidas 
que serán desarrolladas por el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino (MARM) a través 
de las confederaciones y a través de la Sociedad Estatal 
de Infraestructuras Agrarias, en este caso SEIASA de la 
Meseta Sur, en relación con el plan de choque de 
modernización de regadíos y la nueva política de rega-
díos sostenible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o infraestructuras tiene previsto 
financiar el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino en el marco de la futura Estrategia de 
Regadíos Sostenible Horizonte 2015 y el protocolo de 
colaboración firmado con la Junta de Castilla-La Man-
cha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los contratos indefini-
dos en la provincia de Albacete en el periodo compren-
dido entre los años 2006-2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los contratos indefini-
dos en la provincia de Cuenca en el periodo comprendi-
do entre los años 2006-2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los contratos indefini-
dos en la provincia de Ciudad Real en el periodo com-
prendido entre los años 2006-2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los contratos indefini-
dos en la provincia de Guadalajara en el periodo com-
prendido entre los años 2006-2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los contratos indefini-
dos en la provincia de Toledo en el periodo comprendi-
do entre los años 2006-2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los contratos indefini-
dos en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha 
en el periodo comprendido entre los años 2006-2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los contratos tempora-
les en la provincia de Albacete en el periodo compren-
dido entre los años 2006-2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los contratos tempora-
les en la provincia de Cuenca en el periodo comprendi-
do entre los años 2006-2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

439

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los contratos tempora-
les en la provincia de Guadalajara en el periodo com-
prendido entre los años 2006-2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los contratos tempora-
les en la provincia de Ciudad Real en el periodo com-
prendido entre los años 2006-2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los contratos tempora-
les en la provincia de Toledo en el periodo comprendi-
do entre los años 2006-2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los contratos tempora-
les en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha 
en el periodo comprendido entre los años 2006-2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el 22 de enero 
de 2010 aprobó la normativa por la que se regirá el 
nuevo Plan Renove Turismo para 2010, tras realizar el 
balance de este mismo Plan en el año 2009.

¿Cuál ha sido el número de empresas de la provincia 
de Albacete relacionadas con el sector turístico que 
solicitaron ayudas dentro de dicho Plan en 2009? ¿Cuál 
fue el número de las solicitudes aprobadas? ¿A qué 
importe ascendió la cuantía de las ayudas aprobadas 
dentro de dicho Plan en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el 22 de enero 
de 2010 aprobó la normativa por la que se regirá el 
nuevo Plan Renove Turismo para 2010, tras realizar el 
balance de este mismo Plan en el año 2009.

¿Cuál ha sido el número de empresas de la provincia 
de Ciudad Real relacionadas con el sector turístico que 
solicitaron ayudas dentro de dicho Plan en 2009? ¿Cuál 
fue el número de las solicitudes aprobadas? ¿A qué 
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importe ascendió la cuantía de las ayudas aprobadas 
dentro de dicho Plan en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el 22 de enero 
de 2010 aprobó la normativa por la que se regirá el 
nuevo Plan Renove Turismo para 2010, tras realizar el 
balance de este mismo Plan en el año 2009.

¿Cuál ha sido el número de empresas de la provincia 
de Cuenca relacionadas con el sector turístico que soli-
citaron ayudas dentro de dicho Plan en 2009? ¿Cuál fue 
el número de las solicitudes aprobadas? ¿A qué importe 
ascendió la cuantía de las ayudas aprobadas dentro de 
dicho Plan en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el 22 de enero 
de 2010 aprobó la normativa por la que se regirá el 
nuevo Plan Renove Turismo para 2010, tras realizar el 
balance de este mismo Plan en el año 2009.

¿Cuál fue sido el número de empresas de la provin-
cia de Guadalajara relacionadas con el sector turístico 
que solicitaron ayudas dentro de dicho Plan en 2009? 
¿Cuál fue el número de las solicitudes aprobadas? ¿A 
qué importe ascendió la cuantía de las ayudas aproba-
das dentro de dicho Plan en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el 22 de enero 
de 2010 aprobó la normativa por la que se regirá el 
nuevo Plan Renove Turismo para 2010, tras realizar el 
balance de este mismo Plan en el año 2009.

¿Cuál fue sido el número de empresas de la provin-
cia de Toledo relacionadas con el sector turístico que 
solicitaron ayudas dentro de dicho Plan en 2009? ¿Cuál 
fue el número de las solicitudes aprobadas? ¿A qué 
importe ascendió la cuantía de las ayudas aprobadas 
dentro de dicho Plan en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el 22 de enero 
de 2010 aprobó la normativa por la que se regirá el 
nuevo Plan Renove Turismo para 2010, tras realizar el 
balance de este mismo Plan en el año 2009.

¿Cuál fue sido el número de empresas de la Comu-
nidad Autónoma de Castilla-La Mancha relacionadas 
con el sector turístico que solicitaron ayudas dentro de 
dicho Plan en 2009? ¿Cuál fue el número de las solici-
tudes aprobadas? ¿A qué importe ascendió la cuantía 
de las ayudas aprobadas dentro de dicho Plan en esta 
Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/075241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de Comunidades Autónomas 
que han firmado convenio de colaboración con el 
Gobierno para desarrollar la Ley de desarrollo sosteni-
ble del medio rural y en qué fechas? ¿Qué cantidad 
aprobó el Gobierno para cada convenio y qué cantidad 
debía aportar cada Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los objetivos del Convenio firmado con 
la Junta de Castilla la Mancha para desarrollar la Ley 
de desarrollo sostenible del medio rural? ¿Cómo valora 
el Gobierno su grado de cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas de carácter singular ha puesto en 
marcha el Gobierno dentro del Programa de Desarrollo 
Rural Sostenible (PDRS) en la provincia de Ciudad 
Real en el 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas de carácter singular ha puesto en 
marcha el Gobierno dentro del Programa de Desarrollo 
Rural Sostenible (PDRS) en la provincia de Albacete 
en el 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas de carácter singular ha puesto en 
marcha el Gobierno dentro del Programa de Desarrollo 
Rural Sostenible (PDRS) en la provincia de Cuenca en 
el 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas de carácter singular ha puesto en 
marcha el Gobierno dentro del Programa de Desarrollo 
Rural Sostenible (PDRS) en la provincia de Guadalaja-
ra en el 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/075247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas de carácter singular ha puesto en 
marcha el Gobierno dentro del Programa de Desarrollo 
Rural Sostenible (PDRS) en la provincia de Toledo en 
el 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto-ley 9/2008, de 28 de noviembre, 
por el que se crea un Fondo Estatal de Inversión Local 
y un Fondo Especial del Estado para la Dinamización 
de la Economía y el Empleo y se aprueban créditos 
extraordinarios para atender su financiación, BOE de 2 
de diciembre de 2008, en su Título II, Fondo Especial 
del Estado para la dinamización de la economía y el 
empleo, establece una dotación de 3.000 millones de 
euros y unos fines.

¿Cuáles son las actuaciones relacionadas con el 
Patrimonio Histórico que se realizarán en la provincia 
de Ciudad Real a través del 1% cultural vinculado a las 
inversiones del Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino con cargo al Fondo para la dinamiza-
ción de la Economía y el Empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones relacionadas con el 
Patrimonio Histórico que se realizarán en la provincia 
de Toledo a través del 1% cultural vinculado a las inver-
siones del Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino con cargo al Fondo para la dinamiza-
ción de la Economía y el Empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones relacionadas con el 
Patrimonio Histórico que se realizarán en la provincia 
de Cuenca a través del 1% cultural vinculado a las 
inversiones del Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino con cargo al Fondo para la dinamiza-
ción de la Economía y el Empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones relacionadas con el 
Patrimonio Histórico que se realizarán en la provincia 
de Albacete a través del 1% cultural vinculado a las 
inversiones del Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
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Rural y Marino con cargo al Fondo para la dinamiza-
ción de la Economía y el Empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones relacionadas con el 
Patrimonio Histórico que se realizarán en la provincia 
de Guadalajara a través del 1% cultural vinculado a las 
inversiones del Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino con cargo al Fondo para la dinamiza-
ción de la Economía y el Empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones financiadas con cargo a 
los Presupuestos Generales del Estado para 2009 desti-
nadas a la adecuación de caminos naturales en Castilla 
La Mancha? ¿Cuál es su grado de ejecución desglosado 
por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Programa Vías Verdes de la Fundación Ferroca-
rriles Españoles tiene una asignación de 120.000 euros 
en los Presupuestos Generales del Estado del ejerci-
cio 2009 ¿Qué cantidad se ha destinado y cuál es el 
grado de ejecución de dicho programa en el municipio 
de Almodóvar del Campo y su pedanía Minas del Hor-
cajo (Ciudad Real)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
en su sección 23 Ministerio de Medio Ambiente y 
Medio Rural y Marino, programa 456b Protección y 
Mejora del Medio Ambiente, disponen una transferen-
cia de capital de 2,6 millones de euros para la Funda-
ción General de Medio Ambiente de Castilla-La Man-
cha para el Centro Tecnológico del Mercurio ¿Cuál es 
el grado de ejecución de esta partida y a qué actuacio-
nes se ha destinado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones ejecutadas por el 
Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Mari-
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no en la provincia de Ciudad Real, durante el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones ejecutadas por el 
Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Mari-
no en la provincia de Toledo, durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones ejecutadas por el 
Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Mari-
no en la provincia de Albacete, durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones ejecutadas por el 
Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Mari-
no en la provincia de Cuenca, durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones ejecutadas por el 
Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino 
en la provincia de Guadalajara, durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué hechos tuvieron lugar en el Centro Penitencia-
rio de Huelva, en el que varias personas resultaron heri-
das el pasado 31 de enero de 2010?

¿En qué circunstancias se produjeron estos hechos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/075262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas personas han necesitado atención médica 
como consecuencia de los hechos ocurridos en el Centro 
Penitenciario de Huelva el pasado 31 de enero de 2010?

¿Qué tipo de lesiones se produjeron en estos casos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/075263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han adoptado para que no vuelvan 
a repetirse sucesos como los acontecimientos el pasa-
do 31 de enero de 2010 en el Centro Penitenciario de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/075264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la plantilla de funcionarios y trabajadores 
del Centro Penitenciario de Huelva?

¿Es suficiente esta plantilla para atender a la pobla-
ción reclusa de este Centro Penitenciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/075265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos internos acoge en la actualidad el Centro 
Penitenciario de Huelva?

¿Cuál es la capacidad actual del Centro Penitencia-
rio de Huelva, teniendo presente el criterio de que 
«todos los internos se alojarán en celdas individuales» 
recogido en el artícu  lo 19 de la Ley Orgánica 1/1979?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/075266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En caso de que en la actualidad exista insuficiencia 
temporal de alojamiento en el Centro Penitenciario de 
Huelva o alguna indicación médica concreta o de los 
equipos de observación y tratamiento que hagan nece-
sario recurrir a dependencias colectivas:

¿Desde cuándo existe dicha insuficiencia temporal 
de alojamiento en el Centro Penitenciario de Huelva o 
existen dichas recomendaciones médicas?

¿Qué medidas se han adoptado, en qué momento se 
han adoptado y cuándo estarán efectivas para garanti-
zar en el futuro que no se repitan situaciones de insufi-
ciencia temporal de alojamiento en el Centro Peniten-
ciario de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/075267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

446

En caso de que en la actualidad exista insuficiencia 
temporal de alojamiento en el Centro Penitenciario de 
Huelva o alguna indicación médica concreta o de los 
equipos de observación y tratamiento que hagan nece-
sario recurrir a dependencias colectivas:

¿Qué criterios se han tenido en cuenta para seleccionar 
los internos que han de ocupar dependencias colectivas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/075268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura una partida de 3.302.000 euros.

Proyecto 2000.23.101.0078.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de dicha partida 
presupuestaria y en qué obra se ha aplicado su importe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/075269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura una partida de 444.000 euros en el Proyec-
to 2004.16.04.3040, obras en Segovia.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de dicha partida 
presupuestaria y en qué obra se ha destinado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/075270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito relativa a cumplimiento de la moción 
aprobada en relación con la gestión y tramitación de las 
ayudas dirigidas a los futuros paros biológicos.

En fecha 19 de noviembre de noviembre 2009 fue 
aprobada en el Pleno del Congreso de los Diputados 
una moción, iniciativa del Bloque Nacionalista Galego, 
contando con el voto afirmativo de todos los grupos de 
la Cámara. En esta moción se instaba al Gobierno a:

«Proceder, de forma urgente, al pago pendiente de 
las solicitudes de ayudas correspondientes a los mari-
neros afectados por los paros biológicos obligatorios 
realizados en el 2008, especialmente tripulantes de 
merluza norte (NEAFC) y merluza sur y cigala y 
NAFO, así como se aceleren los pagos correspondien-
tes al año 2009.

Mejorar los mecanismos administrativos que permi-
tan acelerar la tramitación de las solicitudes de las sub-
venciones, una vez presentada la documentación corres-
pondiente, a fin de evitar las demoras.

Se habilite un sistema que, previa opción del solici-
tante, permita coordinar la ayuda pagada a los tripulan-
tes por el Instituto Social de la Marina (ISM) con el 
descuento de lo percibido en concepto de prestación 
por desempleo concurrente.

De acuerdo con los compromisos adquiridos, acor-
dar cuanto antes una reunión con los representantes 
sociales y económicos del sector a fin de buscar acuer-
dos en la gestión relativa a la tramitación de las ayudas 
para futuros paros biológicos.»

Después del tiempo transcurrido aún quedan algu-
nas ayudas pendientes de pago, pero sobre todo hay dos 
cuestiones que lamentablemente el Gobierno aún no ha 
llevado a cabo a pesar que en el debate de la interpela-
ción correspondiente la Ministra de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino manifestó su compromiso de 
reunirse con los representantes sociales y económicos 
del sector antes de finalizar el año, a fin de buscar 
acuerdos relativos a la gestión y tramitación de las ayu-
das para futuros paros biológicos.

Además de que el Gobierno no haya cumplido con 
este compromiso, por lo menos en relación con los 
representantes sociales, tenemos conocimiento de que 
el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino ya maneja un borrador de orden de ayudas, que 
no tiene en cuenta ninguna de las cuestiones que se 
recogen en la moción aprobada.
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¿Cuáles son las razones de que el Gobierno no se 
haya reunido con los representantes sociales del sector 
del mar para tratar de la gestión y tramitación de las 
ayudas dirigidas a los futuros paros biológicos, a pesar 
del compromiso adquirido con los mismos y explicita-
do en sede parlamentaria?

¿Cuáles son las razones por las que el Gobierno no 
ha tenido en consideración mejorar los mecanismos 
administrativos que permitan acelerar la tramitación de 
las solicitudes de las subvenciones, una vez presentada 
la documentación correspondiente, a fin de evitar las 
demoras, de acuerdo a lo aprobado en la mencionada 
moción?

¿Tiene previsto el Gobierno habilitar un sistema que 
previa opción del solicitante permita coordinar la ayuda 
pagada a los tripulantes por el Instituto Social de la 
Marina (ISM) con el descuento de lo percibido en con-
cepto de prestación por desempleo concurrente? Si no 
lo ha previsto tomar en consideración. ¿Cuáles son las 
razones habida cuenta que en su momento el Gobierno 
manifestaba acuerdo en lo aprobado?

¿Comparte el Gobierno los acuerdos alcanzados en 
la moción aprobada el 19 de noviembre en el Congreso 
de los Diputados?

¿Si lo comparte los va a llevar a cabo?
De no compartirlos ¿No los compartía en su momen-

to cuando se alcanzó el acuerdo en el Congreso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputa-
da.

184/075271 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Puebla de Arganzón en Álava?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Labastida en Álava?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Laguardia en Álava?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Llodio en Álava?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Murguía en Álava?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puentelarra en Álava?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santa Cruz de Campezo en Álava?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Treviño en Álava?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
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9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vitoria en Álava?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?
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28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Eibar en Guipúzcoa?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Irún en Guipúzcoa?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Oñate en Guipúzcoa?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pasajes en Guipúzcoa?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuarte-
lamiento de San Sebastián-Inchaurrondo en Guipúzcoa?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tolosa en Guipúzcoa?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villafranca de Ordicia en Guipúzcoa?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Zarauz en Guipúzcoa?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Algorta en Vizcaya?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Baracaldo en Vizcaya?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Bilbao-La Salve en Vizcaya?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Durango en Vizcaya?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Galdácano en Vizcaya?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Guernica en Vizcaya?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Somorrostro en Vizcaya?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Soyeche-Munguía en Vizcaya?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alsasua en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Andosilla en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Aoiz en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Artajona en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Azagra en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Beriain en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Buñuel en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Burguete en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Caparroso en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Carcastillo en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cascante en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Caseda en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Amaro en Ceuta?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ceuta-San José en Ceuta?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Granja en Melilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tesorillo en Melilla?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcanar en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcover en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Amposta en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cambrils en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Constanti en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de El Vendrell en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Falset en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Flix en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Gandesa en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Horta San Juan en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de L`Ametllá de Mar en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Llorenç del Penedés en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de María Cristina en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Montblanc en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mora d`Ebre en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pont de Armentera en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Reus en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Salou en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Pedro y San Pablo en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sant Carles de la Rápita en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tarragona en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tortosa en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ulldecona en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valls en Tarragona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Agramunt en Lleida?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcarras en Lleida?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Balaguer en Lleida?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Bossots en Lleida?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Gimenells en Lleida?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Isona en Lleida?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Seu d´ Urgell en Lleida?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lleida en Lleida?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Oliana en Lleida?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lleida en Lleida?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Organya en Lleida?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pobla de Segur en Lleida?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pons en Lleida?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Roselló en Lleida?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Salardú en Lleida?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Solsona en Lleida?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tárrega en Lleida?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tora en Lleida?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vielha en Lleida?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Blanes (S.A.F.A.) en Girona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Camprodón en Girona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Figueres en Girona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Girona en Girona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Jonquera en Girona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de L’Escala en Girona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de L’Estartit en Girona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Palamós en Girona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Peralada en Girona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Portbou en Girona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puigcerdá en Girona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ripoll en Girona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Roses en Girona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sant Climent Sescebes en Girona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sant Feliú de Guixols en Girona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sant Joan de les Abadesses en Girona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tossa de Mar en Girona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Barcelona en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Badia del Vallés en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Barcelona-Zona Franca en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Berga en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Calaf en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Calella en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Canovelles (Granollers) en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Capellades en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Gavá en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

518

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Gelida en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Igualada en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Manlleu en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Manresa en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Martorell en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Moia en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mollet del Vallés en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Montgat en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Premiá de Mar en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuarte-
lamiento de Sabadell-Academia Fiscal en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Pablo en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Quintín de Mediona en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Vicente de Castellet en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sant Andreu de la Barca en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sant Feliú de Codines en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sant Vicenç de Castellet en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sant Vicenç dels Horts en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sants en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sitges en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torrelles de Foix en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vic en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vilafranca del Penedés en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vilanova i la Geltrú en Barcelona?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Boecillo en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cabezón de  Pisuerga en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Castronuño en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cogeces del Monte en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Esguevillas de Esgueva en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fresno El Viejo en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Íscar en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Mudarra en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Laguna de Duero en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mayorga en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

539

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Medina de Rioseco en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Medina del Campo en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mojados en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Montemayor de Pililla en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mota del Marqués en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Nava del Rey en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Olmedo en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Peñafiel en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Piñel de Abajo en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Portillo en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Quintanilla de Onésimo en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

546

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Rueda en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tordesillas en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tudela de Duero en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valladolid-Los Vadillos en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valladolid-San Isidro en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villafrechos en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villalón de Campos en Valladolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villavicencio de los Caballeros en Valla-
dolid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Aceuchal en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alange en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alburquerque en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alconchel en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almendral en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almendralejo en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Arroyo de San Serván en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Azuaga en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Badajoz (Santo Domingo) en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Badajoz (Tráfico) en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Barcarrota en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Berlanga en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Bienvenida en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Burguillos del Cerro en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cabeza del Buey en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Campanario en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Campillo de Llerena en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Casas de Don Pedro en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Castiblanco en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Castuera en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Caya-Aduana en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cheles en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cordobilla de Lacara en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Don Benito en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fregenal de la Sierra en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fuenlabrada de los Montes en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fuente de Cantos en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fuente del Maestre en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fuentes de León en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Gevora del Caudillo en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Granja de Torrehermosa en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Guadiana del Caudillo en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Guareña en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Helechosa de los Montes en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Herrera del Duque en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Higuera de Vargas en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Higuera la Real en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

575

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Hornachos en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Jerez de los Caballeros en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Albuera en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Garrovilla en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Nava de Santiago en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Parra en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Roca de la Sierra en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Llerena en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lobón en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Los Santos de Maimona en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Medellín en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mérida-Academia de Tráfico en Bada-
joz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:
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1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Monesterio en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Monterrubio de la Serena en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Yesa en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Zubiri en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Algete en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcalá de Henares en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Aldea del Fresno en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Anchuelo en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Arganda del Rey en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Arroyomolinos en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Becerril de la Sierra en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Boadilla del Monte en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Brunete en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Buitrago en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Campo Real en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Carabaña en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cenicientos en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cerceda en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cercedilla en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Chinchón en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ciempozuelos en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Colmenar de Oreja en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Colmenar Viejo en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Daganzo en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

598

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de El Molar en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de El Pardo en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ochagavía en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Olagüe en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Olite en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pamplona en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Peralta en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puente La Reina en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Roncal en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Adrián en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sangüesa en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tafalla en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tudela en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Urdax en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Urquiaga en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valtierra en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vera de Bidasoa en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Viana en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villafranca en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Castejón en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cintruénigo en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Corella en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cortes en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Echalar en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Elizondo-Baztán en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Estella en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Eulate en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fustiñana en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

616

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Irurzun en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Isaba en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lecumberri en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Leiza-Casa Maxurrenea en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lerín en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lodosa en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Los Arcos en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lumbier en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Marcilla en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mendavia en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Milagro en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Miranda de Arga en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mugaire en Navarra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de A Gudiña en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de A Rúa en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de A Veiga en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Allariz en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

627

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Bande en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Beariz en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Calvos de Randín en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Carballino en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Castro Caldelas en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Celanova en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cortegada en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Esgos en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Freas de Eiras en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Leiro en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lobeira en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lobios en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Luintra en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Maceda en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de O Barco en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ourense-Santa María en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pobra de Trives en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ponte Barxas en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ribadavia en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ríos en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tamallancos-Vilamarín en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Trasmiras en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Verín en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Viana do Bolo en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vilar de Barrio en Ourense?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Abanilla en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Abarán en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Águilas en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Albujón en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

646

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcantarilla en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Algamecas en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alhama de Murcia en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Archena en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Archivel en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Beniel en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Blanca en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Bullas en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cabezo de Torres en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cabo de Palos en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Calasparra en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Caravaca de la Cruz en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cartagena en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cehegín en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cieza en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualida-
des).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Corvera en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglo-
sado).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

656

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualida-
des).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

184/075272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Fuente el Fresno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Granátula de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Guadalmez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
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cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Herencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Hinojosas de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Horcajo de los Montes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Las Labores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Luciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Llanos del Caudillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Malagón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Manzanares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 

cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Membrilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Mestanza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Miguelturra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Montiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Moral de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Navalpino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Navas de Estena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Pedro Muñoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
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cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Picón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Piedrabuena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Pobrete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Porzuna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Pozuelo de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Los Pozuelos de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Puebla de Don Rodrigo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Puebla del Príncipe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 

cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Puerto Lápice?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Puertollano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Retuerta del Bullaque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de El Robledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Ruidera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Saceruela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de San Carlos del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de San Lorenzo de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
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cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Santa Cruz de los Cáñamos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Santa Cruz de  Mudela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Socuéllamos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Solana del Pino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de La Solana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Terrinches?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Tomelloso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Torralba de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 

cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Torre de Juan Abad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Torrenueva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Valdemanco de Esteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Valdepeñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Valenzuela de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Villahermosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Villamanrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Villamayor de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

666

cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Villanueva de la Fuente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Villanueva de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Villanueva de San Carlos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Villar del Pozo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Villarrubia de los Ojos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Villarta de San Juan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Viso del Marqués?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Abenójar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 

cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Agudo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Alamillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Alcázar de San Juan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Alcoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Alcolea de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Alcubillas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Aldea del Rey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Alhambra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
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cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Almadén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Almadenejos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Almagro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Almodóvar del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Almuradiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Anchuras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Arenales de San Gregorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Arenas de San Juan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 

cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Argamasilla de Alba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Argamasilla de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Arroba de los Montes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Ballesteros de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Bolaños de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Brazatortas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010, ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Cabezarados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010 ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Cabezarrubias del Puerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010 ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
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cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Calzada de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010 ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Campo de Criptana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010 ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Cañada de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010 ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Caracuel de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010 ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Carrión de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010 ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Carrizosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010 ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Castellar de Santiago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010 ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010 ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 

cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Corral de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010 ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Los Cortijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010 ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Cózar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010 ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Chillón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010 ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Daimiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010 ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Fernán Caballero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010 ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Fontanarejo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010 ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Fuencaliente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la puesta en marcha del Plan E 
para 2010 ¿cuáles han sido los proyectos presentados?, 
¿cuántos de esos proyectos han sido aprobados?, ¿cuál 
es el montante económico que corresponde a cada uno 
de los mismos? y ¿cuántos puestos de trabajo va a crear 
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cada uno de los proyectos en el municipio ciudadreale-
ño de Fuenllana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el 22 de enero 
de 2010 aprobó la normativa por la que se regirá el 
nuevo Plan FuturE para 2010, tras realizar el balance de 
este mismo Plan en el año 2009. En función de dichos 
resultados se pregunta al Gobierno:

¿Cuál ha sido el número de empresas de la provincia 
de Ciudad Real relacionadas con el sector turístico que 
solicitaron ayudas dentro del Plan FuturE en 2009?

¿Cuál fue el número de las solicitudes aprobadas?
¿A qué importe ascendió la cuantía de las ayudas 

aprobadas dentro de dicho Plan en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el 22 de enero 
de 2010 aprobó la normativa por la que se regirá el 
nuevo Plan FuturE para 2010, tras realizar el balance de 
este mismo Plan en el año 2009. En función de dichos 
resultados se pregunta al Gobierno:

¿Cuál ha sido el número de empresas de la provincia 
de Cuenca relacionadas con el sector turístico que soli-
citaron ayudas dentro del Plan FuturE en 2009?

¿Cuál fue el número de las solicitudes aprobadas?
¿A qué importe ascendió la cuantía de las ayudas 

aprobadas dentro de dicho Plan en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el 22 de enero 
de 2010 aprobó la normativa por la que se regirá el 
nuevo Plan FuturE para 2010, tras realizar el balance de 
este mismo Plan en el año 2009. En función de dichos 
resultados se pregunta al Gobierno:

¿Cuál ha sido el número de empresas de la provincia 
de Toledo relacionadas con el sector turístico que soli-
citaron ayudas dentro del Plan FuturE en 2009?

¿Cuál fue el número de las solicitudes aprobadas?
¿A qué importe ascendió la cuantía de las ayudas 

aprobadas dentro de dicho Plan en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el 22 de enero 
de 2010 aprobó la normativa por la que se regirá el 
nuevo Plan FuturE para 2010, tras realizar el balance de 
este mismo Plan en el año 2009. En función de dichos 
resultados se pregunta al Gobierno:

¿Cuál ha sido el número de empresas de la provincia 
de Guadalajara relacionadas con el sector turístico que 
solicitaron ayudas dentro del Plan FuturE en 2009?

¿Cuál fue el número de las solicitudes aprobadas?
¿A qué importe ascendió la cuantía de las ayudas 

aprobadas dentro de dicho Plan en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el 22 de enero 
de 2010 aprobó la normativa por la que se regirá el 
nuevo Plan FuturE para 2010, tras realizar el balance de 
este mismo Plan en el año 2009. En función de dichos 
resultados se pregunta al Gobierno:

¿Cuál ha sido el número de empresas de la provincia 
de Albacete relacionadas con el sector turístico que 
solicitaron ayudas dentro del Plan FuturE en 2009?

¿Cuál fue el número de las solicitudes aprobadas?
¿A qué importe ascendió la cuantía de las ayudas 

aprobadas dentro de dicho Plan en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Moreno Bonilla, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno poner en fun-
cionamiento la Oficina de Extranjería, en el local que el 
Ayuntamiento de Marbella ha ofrecido a la Subdelega-
ción del Gobierno en Málaga en el barrio de La Patera, 
que permita disponer de unas instalaciones adecuadas y 
funcionales para la gestión de los trámites que numero-
sos ciudadanos tienen que realizar en el municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Juan Manuel Moreno Bonilla, Dipu -
tado.

184/075275

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Manuel Moreno Bonilla, Dipu  tado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno abrir una oficina 
administrativa para expedir DNI y pasaportes en San 
Pedro de Alcántara en el local cedido por el Ayuntamien-
to de Marbella, que evite a sus ciudadanos trasladarse 
hasta Marbella para la realización de estos trámites?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Juan Manuel Moreno Bonilla, Dipu -
tado.

184/075276

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada por 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno de la nación elaborar un 
informe tanto por parte del Ministerio de Fomento 
como por parte del Ministerio del Interior (Dirección 
General de Tráfico) con conclusiones sobre las causas 
de la elevada siniestralidad que presenta el tramo de la 
N-550 a su paso por el Concello de Ordes y que registra 
una elevada densidad de tráfico?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

184/075277

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada por 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han llevado a cabo por parte del 
Ministerio del Interior (Dirección General de Tráfico) 
durante los últimos cinco años para evitar y prevenir 
accidentes de tráfico en la N-550 a su paso por el Con-
cello de Ordes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu -
tada.
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184/075278

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada por 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo por parte del 
Ministerio de Fomento para reducir y prevenir el núme-
ro de accidentes de tráfico en los últimos cinco años en 
la N-550 a su paso por el Concello de Ordes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

184/075279

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada por 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de accidentes de tráfico que 
se han producido en los últimos cinco años en la N-550 
a su paso por el Concello de Ordes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

184/075280

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada por 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de personas fallecidas en 
accidentes de tráfico que se han producido en los últi-
mos cinco años en la N-550 a su paso por el Concello 
de Ordes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

184/075281

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de personas heridas en 
accidentes de tráfico que se han producido en los últi-
mos cinco años en la N-550 a su paso por el Concello 
de Ordes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu -
tada.

184/075282

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de peatones heridos en 
accidentes de tráfico que se han producido en los últi-
mos cinco años en la N-550 a su paso por el Concello 
de Ordes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu -
tada.

184/075283

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de peatones fallecidos en 
accidentes de tráfico que se han producido en los últi-
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mos cinco años en la N-550 a su paso por el Concello 
de Ordes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu -
tada.

184/075284

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las causas que motivaron los acci-
dentes de tráfico que se han producido en los últimos 
cinco años en la N-550 a su paso por el Concello de 
Ordes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu -
tada.

184/075285

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué puntos kilométricos se han producido los 
accidentes de tráfico en la N-550 en los cinco últimos 
años en la N-550 a su paso por el  Concello de Ordes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu -
tada.

184/075286

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la opinión del Gobierno respecto a la poli-
cía de proximidad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

184/075287

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo, hasta la fecha, el Ministerio de 
Fomento no mantuvo ninguna reunión con los afecta-
dos por los falsos túneles de A Zapateira?

¿Por qué razón no se aborda una solución técnica 
para suavizar el impacto de este tramo de la Tercera 
Ronda, que discurre a menos de 15 metros de las vivien-
das y a 5 metros del patio de un colegio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

184/075288

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo, hasta la fecha, el Ministerio de 
Fomento no mantuvo ninguna reunión con los expro-
piados por el enlace de la AC-14 en San Cristóbal das  
Viñas (A Coruña)?

¿Ha recibido el Ministerio de Fomento alguna pro-
puesta por parte del Ayuntamiento de A Coruña para 
incorporar cambios que reduzcan el impacto ambiental  
en este tramo? En caso afirmativo ¿cuál ha sido?

¿Por qué razón el Ministerio de Fomento no ha 
incorporado cambios que reduzcan el impacto ambien-
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tal en el enlace de la AC-14 en San Cristóbal das 
Viñas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

184/075289

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vehículos que se acogieron a 
las ayudas previstas en el Plan Vive en la provincia de 
Guadalajara?

¿A qué montante ascienden las ayudas otorgadas en 
el marco del Plan Vive en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/075290

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vehículos que se acogieron a 
las ayudas previstas en el Plan Vive en la provincia de 
Cuenca?

¿A qué montante ascienden las ayudas otorgadas en 
el marco del Plan Vive en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/075291

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vehículos que se acogieron a 
las ayudas previstas en el Plan Vive en la provincia de 
Albacete?

¿A qué montante ascienden las ayudas otorgadas en 
el marco del Plan Vive en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/075292

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno de la Nación y la Junta de Castilla-La 
Mancha firmaron, a finales de 2008, una adenda al 
Convenio de colaboración 2005-2008 entre el Ministe-
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino y la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha sobre 
actuaciones en materia de restauración hidrológico-
forestal con el objeto de ejecutar hasta el 31 de diciem-
bre de 2009 las intervenciones sin acometer al término 
del citado Convenio. ¿Cuáles son el estado actual de las 
actuaciones establecidas en dicho apéndice al Conve-
nio 2005-2008, en materia de restauración hidrológico-
forestal, y su ejecución presupuestaria prevista 
en 2.609.348,08 euros? ¿Por qué motivos no pudieron 
ser acometidas a 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/075293

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuáles han sido los medios materiales y humanos 
dedicados por el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino a la puesta en marcha del Plan 
de actuaciones de prevención y lucha contra los incen-
dios forestales para el año 2009 en la provincia de Ciu-
dad Real, en lo concerniente a la extinción de los incen-
dios forestales registrados en el verano de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/075294

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones han realizado los Ayun-
tamientos de la provincia de Ciudad Real al Ministerio 
de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino para su 
inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/075295

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones han realizado los ayun-
tamientos de la provincia de Ciudad Real al Ministerio 
de Sanidad y Política Social para su inclusión en los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/075296

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones han realizado los ayun-
tamientos de la provincia de Ciudad Real al Ministerio 
de Trabajo e Inmigración para su inclusión en los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/075297

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones han realizado los ayun-
tamientos de la provincia de Ciudad Real al Ministerio 
del Interior para su inclusión en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/075298

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones han realizado los ayun-
tamientos de la provincia de Ciudad Real al Ministerio 
de Igualdad para su inclusión en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.
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184/075299

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones han realizado los ayun-
tamientos de la provincia de Ciudad Real al Ministerio 
de Fomento para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/075300

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de Castilla-La 
Mancha, desglosado por provincias, que han recibido 
financiación del Instituto de Crédito Oficial mediante 
«Línea ICO avales ayuntamientos 2009», dotada 
de 3.000 millones de euros, así como cantidad que han 
recibido?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/075301

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de sobreocupación del centro 
penitenciario de Herrera de la Mancha? ¿Qué número 

de presos son preventivos y qué número corresponde a 
penados? Desglosado por sexo y tramos de edad.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/075302

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la tasa de hacinamiento de la población 
reclusa en cada uno de los centros penitenciarios en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/075303

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la distribución y estructura de la población 
reclusa de origen extranjero y su evolución en los últi-
mos cinco años en cada uno de los centros penitencia-
rios ubicados en Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/075304

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el 22 de enero 
de 2010 aprobó la normativa por la que se regirá el 
nuevo Plan FuturE para 2010, tras realizar el balance de 
este mismo Plan en el año 2009. En función de dichos 
resultados se pregunta al Gobierno:

¿Cuál ha sido el número de empresas de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha relacionadas con 
el sector turístico que solicitaron ayudas dentro del Plan 
FuturE en 2009?

¿Cuál fue el número de las solicitudes aprobadas?
¿A qué importe ascendió la cuantía de las ayudas 

aprobadas dentro de dicho Plan en esta Comunidad 
Autónoma?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/075305

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el 22 de enero 
de 2010 dio luz verde a la firma de cuatro convenios 
marco de colaboración para la promoción del turismo 
en el exterior con cuatro comunidades autónomas: 
Andalucía, Islas Baleares, Canarias y Comunidad 
Valenciana por un valor total de 72 millones de euros 
hasta finales del año 2012.

¿Está previsto la firma de este Convenio o de algún 
otro Convenio similar con la Comunidad Autónoma de 
Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/075306

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos viajeros han utilizado el servicio AVANT, 
en el trayecto Madrid-Ciudad Real-Puertollano 
en 2009?

¿Cuál es el número de ellos que han realizado el 
recorrido Puertollano-Ciudad Real o viceversa, el reco-
rrido Madrid-Puertollano o viceversa y el de Madrid-
Ciudad Real o viceversa?

¿Cuántas Tarjetas Plus se han utilizado y que núme-
ro de viajes se han realizado con ellas en 2009?

¿Qué porcentaje de ocupación han tenido estos tre-
nes en 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/075307

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

El pasado 8 de enero de 2010, el Consejo de Minis-
tros recibió un Informe de la Vicepresidenta Primera y 
Ministra de la Presidencia y del Ministro de Asuntos 
Exteriores y Cooperación en el que se recogía un resu-
men de las principales acciones que van a desarrollar 
los distintos departamentos ministeriales en el marco 
de la directrices y objetivos fijados para la Presidencia 
Española del Consejo de la Unión Europea de 2010.

Dentro de la Presidencia Española del Consejo de la 
Unión Europea, ¿cuáles son las directrices, las actua-
ciones y la postura que va a mantener el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino con respecto 
al futuro de España en la Política Agraria Común más 
allá del año 2013?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/075308

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vehículos que se acogieron a 
las ayudas previstas en el Plan Vive en la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha?

¿A qué montante ascienden las ayudas otorgadas en 
el marco del Plan Vive en esta Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/075309

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vehículos que se acogieron a 
las ayudas previstas en el Plan Vive en la provincia de 
Toledo?

¿A qué montante ascienden las ayudas otorgadas en 
el marco del Plan Vive en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/075310

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vehículos que se acogieron a 
las ayudas previstas en el Plan Vive en la provincia de 
Ciudad Real?

¿A qué montante ascienden las ayudas otorgadas en 
el marco del Plan Vive en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/075311

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto 2004 16 03 3027, 
denominado «Obras en Lugo»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Dipu  tados.

184/075312

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto 2004 16 04 3027, 
denominado «Obras en Lugo»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Dipu  tados.

184/075313

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto 1986 23 07 0045, 
denominado «Construcción y equipamiento de las capi-
tanías marítimas y centros de salvamento»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Dipu  tados.

184/075314

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto 1986 17 04 0975, 
denominado «Actuaciones de conservación y explota-
ción (conservación ordinaria y vialidad, rehabilitación 
y mejora, mejoras funcionales locales) en Galicia»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Dipu  tados.

184/075315

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la provin-
cia de Lugo, relativa al proyecto 2001 17 38 0975, deno-
minado «Actuaciones de seguridad vial en Galicia»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Dipu  tados.

184/075316

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto 1987 23 03 0565, 
denominado «Plan de supresión de pasos a nivel»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Dipu  tados.

184/075317

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto 1998 17 20 0575, 
denominado «Eje Atlántico y otras actuaciones ferro-
viarias en Galicia (Convenio)»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Dipu  tados.

184/075318

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto: 2000 17 20 0134, 
denominado «L. A. V. A. Galicia (Medina-Zamora-
Lubián-Ourense)»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Dipu  tados.

184/075319

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o actuaciones singularizadas se han 
financiado con cargo a la partida de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009 correspondiente a la pro-
vincia de Lugo, relativa al proyecto 2005 17 40 0901, 
denominado «Convenio con el ADIF para la administra-
ción de las infraestructuras de titularidad del Estado»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Dipu  tados.

184/075320

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo a que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿Qué objetivos a corto plazo justificaron 
la disposición adicional 32 y 34 de los PGE 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075321

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo a que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del Esta-
do 2010. ¿Qué líneas de actuación a corto y largo plazo 
va ha ejecutar Loterías y Apuestas del Estado para hacer 
cumplir las disposiciones 32 y 34 de los PGE 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075322

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo a que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿por qué se pretende pasar del régimen 
público al régimen privado las concesiones administra-
tivas de la actual red de ventas de LAE?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075323

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
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cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo a que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿qué acciones ha llevado a cabo Loterías 
y Apuestas del Estado para desarrollar el denominado 
Contrato Programa que sirve para desarrollar los nue-
vos objetivos de comercialización de LAE? ¿Qué accio-
nes del Contrato-Programa restan aún por desarrollar?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075324

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo a que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿qué directivas europeas influyen especí-
ficamente en la organización de la comercialización de 
los Juegos del Estado y por lo tanto en la nueva confi-
guración de la comercialización del Juego Público en 
España?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075325

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-

tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo a que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿cuántos nuevos puntos de venta de LAE 
se han concedido en los último cinco años? Detalle por 
provincia y año. ¿Por qué desde 2006 no se han conce-
dido nuevos puntos de venta?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075326

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo a que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿cuál es el criterio que se ha seguido para 
conceder nuevas concesiones administrativas de comer-
cialización de LAE en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075327

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo a que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del Esta-
do 2010, ¿qué dictámenes del Consejo de Estado condi-
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cionan la nueva organización comercial de Loterías y 
Apuestas del Estado? ¿Cuál es el contenido exacto de 
estos dictámenes y cómo influyen en este supuesto?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075328

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo a que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿durante cuántos años podrán los actuales 
titulares de concesiones administrativas seguir comer-
cializando Loterías y Apuestas del Estado en el caso de 
que se acojan al régimen privado sujeto a las disposi-
ciones 32 y 34? ¿Seguirá siendo requisito imprescindi-
ble la venta en exclusiva de productos LAE en sus loca-
les comerciales y por qué?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075329

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo a que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del Esta-
do 2010, ¿en qué condiciones contractuales se podrán 
pasar las actuales concesiones administrativas al régimen 
privado de Loterías y Apuestas del Estado? ¿Propone el 
Gobierno de la Nación un contrato privado de aplicación 
general para la Red Básica y la Red Complementaria? 

En caso negativo, ¿cuál es el clausulado de cada uno de 
los contratos? ¿Admiten la entrada de personas jurídi-
cas? En caso afirmativo, ¿qué tipo de sociedades?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075330

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo a que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿tiene intención la dirección de aumentar, 
mantener o reducir el actual número de puntos de venta 
de la Red Básica de Loterías y Apuestas del Estado? 
¿En base a qué criterios?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075331

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo a que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿tiene intención la dirección de aumentar, 
mantener o reducir el actual número de puntos de venta 
de la Red Complementaria de Loterías y Apuestas del 
Estado? ¿En base a qué criterios?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

688

184/075332

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo a que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del Esta-
do 2010, ¿en qué cantidad estima el Ministerio de Eco-
nomía que se van a ver aumentados los ingresos del 
Tesoro Público español tras el desarrollo de las disposi-
ciones adicionales 32 y 34 aprobadas en los PGE 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075333

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo a que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿cuáles son los motivos por los cuales 
Loterías y Apuestas del Estado piensa acabar con la 
exclusividad en la comercialización (caso de la red 
básica) de los productos que actualmente gestiona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075334

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-

cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo a que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿el Ministerio de Economía tiene inten-
ción de abrir la posibilidad a que otros operadores pri-
vados puedan explotar–gestionar los actuales productos 
o nuevos productos de juego bajo la «marca» de Lote-
rías y Apuestas del Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075335

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo a que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿cuál es el valor estimado de mercado de 
Loterías y Apuestas del Estado según los informes eco-
nómicos que ha encargado la dirección de este ente?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075336

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
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formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo a que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿tiene intención el Gobierno de España 
de posibilitar la comercialización de los productos de 
Loterías y Apuestas del Estado a través de «canales tec-
nológicos», tal y como ha hecho con la ONCE?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075337

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo a que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿tiene intención el Gobierno de España 
de modificar el régimen jurídico público de Loterías y 
Apuestas del Estado en sociedad mercantil?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075338

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo a que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 

amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿en qué emplean los 400 millones de 
«excedentes» que están contemplados implícitamente 
en la memoria económica de Loterías y Apuestas del 
Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075339

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo a que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿cuál fue el destino de los tres millones 
de euros de beneficios que la Junta de Accionistas de la 
sociedad pública Sistemas Técnicos de Loterías del 
Estado decidió repartir en 2008, entre «sus accionis-
tas»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075340

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un cam-
bio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, ampa-
rándose en la aprobación de las disposiciones adiciona-
les 32 y 34 de los Presupuestos Generales del Estado 2010, 
¿cuál es el destino de la partida «capitales propios» (673 
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millones de euros) que están contemplados en la memo-
ria económica de Loterías y Apuestas del Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075341

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un cam-
bio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del Esta-
do 2010, ¿cuántas personas trabajan en la empresa públi-
ca Sistemas Técnicos de Loterías y Apuestas del Estado, 
S.A.? Detallando las diferentes categorías profesionales.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075342

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿cuáles son las funciones y el objetivo 
empresarial de Sistemas Técnicos de Loterías y Apues-
tas del Estado, S.A.?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075343

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un cam-
bio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del Esta-
do 2010, nombre, cargo y rango de las personas que for-
man parte del Consejo de Administración de Sistemas 
Técnicos de Loterías y Apuestas del Estado, S.A.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075344

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿cuáles son las retribuciones detalladas 
de los miembros del Consejo de Administración de Sis-
temas Técnicos de Loterías y Apuestas del Estado, 
S.A.? Detallando nombre, rango y salario-retribución 
anual bruto percibida.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075345

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
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cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿cuál es el salario anual bruto del Presi-
dente del Consejo de Administración de Sistemas Téc-
nicos de Loterías y Apuestas del Estado, S.A.?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075346

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿cuál es el salario anual bruto del Presi-
dente y del Director General de Loterías y Apuestas del 
Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075347

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, retribuciones detalladas de los miembros 
del Consejo de Administración de la Sociedad Estatal 
Hipódromo de la Zarzuela, S.A. Detallando nombre, 
rango y salario-retribución anual bruta percibida.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075348

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿cuáles son las retribuciones detalladas 
de los miembros del Consejo de Administración la enti-
dad pública Red.es? Detallando nombre, rango y sala-
rio-retribución anual bruta percibida.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075349

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un cam-
bio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del Esta-
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do 2010, ¿cuáles han sido los motivos para que Loterías 
y Apuestas del Estado patrocinen la gala de los Premios 
Goya 2010? ¿Qué importe se destinó a este fin?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075350

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, la disposición adicional 32 aprobada en 
los PGE manifiesta que se destinará un 2% del benefi-
cio neto anual a dotar de su fondo de reserva. ¿Cuál es 
el importe previsto para el año 2010? ¿Cuáles son los 
fines de esta dotación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075351

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿Loterías y Apuestas del Estado ha crea-
do en los últimos años una Fundación, tal y como se 
acordó? En caso afirmativo, indicar nombre, fines, pre-

supuesto y personal responsable y salario detallado de 
los mismos y resultados obtenidos.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075352

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿qué efectos en términos de empleo pue-
den generar la aplicación de las disposiciones adiciona-
les 32 y 34 aprobadas en los PGE 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075353

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un cam-
bio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del Esta-
do 2010, ¿se ha manifestado el Tribunal de Defensa de 
la Competencia en contra del actual sistema de comer-
cialización de Loterías y Apuestas del Estado? […]

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 2 de 
marzo de 2010.
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184/075354

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un cam-
bio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, ampa-
rándose en la aprobación de las disposiciones adiciona-
les 32 y 34 de los Presupuestos Generales del Estado 2010, 
¿ha delegado parte de sus competencias Loterías y Apues-
tas del Estado a las diferentes comunidades autónomas? 
¿Cuál es el alcance de esta descentralización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075355

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿cuántas personas fueron contratadas por 
Loterías y Apuestas del Estado para la elaboración de la 
Fundación anunciada en el contrato-programa firmado 
en julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075356

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-

cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un cam-
bio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del Esta-
do 2010, ¿está prevista la integración funcional y orgá-
nica de LAE y la empresa pública STL? En caso 
afirmativo, ¿cuándo se producirá y en qué condiciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075357

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿tiene intención Loterías y Apuestas del 
Estado de permitir la comercialización de Lotería 
Nacional en la Red Complementaria de ventas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075358

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
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cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿qué importe destinó Loterías y Apuestas 
del Estado a la formación de los integrantes de la Red 
Básica de comercialización en 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075359

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿qué personas, entidades o empresas for-
man parte de la Comisión Asesora y Consultiva, creada 
en el Contrato-Programa firmado en julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075360

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un cam-
bio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del Esta-
do 2010, ¿tiene intención Loterías y Apuestas del Esta-
do de proceder a la ordenación de plantillas del ente?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075361

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿ha creado Loterías y Apuestas del Esta-
do el Manual de Responsabilidad Social Corporativa? 
En caso afirmativo, solicitamos copia del mismo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075362

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un 
cambio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del 
Estado 2010, ¿se ha previsto una nueva denominación 
para los Administradores de Loterías que accedan a 
actuar bajo el régimen de contrato privado y no exclusi-
vidad, para diferenciarlos de los que se mantiene en la 
Concesión Administrativa y exclusividad/especializa-
ción sólo en juegos del Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075363

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

695

cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un cam-
bio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, 
amparándose en la aprobación de las disposiciones adi-
cionales 32 y 34 de los Presupuestos Generales del Esta-
do 2010, ¿de acuerdo con la disposición adicional 34 
aprobada en los PGE 2010, los actuales titulares de con-
cesiones administrativas perderán el carácter hereditario 
en el caso del optar por el régimen de contrato privado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075364

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos y doña Ana Madrazo 
Díaz, Dipu  tados por Barcelona y Cantabria, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Atendiendo que el Estado pretende impulsar un cam-
bio en la gestión de Loterías y Apuestas del Estado, ampa-
rándose en la aprobación de las disposiciones adiciona-
les 32 y 34 de los Presupuestos Generales del Estado 2010, 
¿dedica alguna partida presupuestaria Loterías y Apues-
tas del Estado para combatir la ludopatía en España? 
¿Cuál es el importe y el objetivo de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos y Ana Madra-
zo Díaz, Dipu  tados.

184/075365

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 233 0144 denominado: Seguimiento, análisis y 
control de la calidad de las aguas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075366

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 233 0145 denominado: Vigilancia y control de 
las sustancisa contaminantes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075367

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
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2008 23 03 0030 denominado: Actuaciones de reposi-
ción en edificios e infraestructuras y equipamientos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075368

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 233 0044 denominado: Convenios de colabo-
ración con Centros de Investigación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075369

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 2005 
23 233 0004 denominado: EDAR de Grado-Asturias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075370

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2005 23 233 0005 denominado: EDAR de las Caldas-
Asturias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075371

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2006 23 233 0013 denominado: Colector de la margen 
derecha de la ría de Avilés?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075372

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
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Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2007 23 233 0011 denominado: Edar de Gijón este?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075373

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 2008 
23 233 0101 denominado: Ampliación y descabezamien-
to del colector norte de Oviedo-Cuenca del río Nora?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075374

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 233 0103 denominado: Plan Picos: Actuacio-
nes de saneamiento en Asturias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075375

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 2009 
23 233 0201 denominado: Contratos de AT a la ejecución 
de actuaciones del P.N. de calidad de aguas en Asturias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075376

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1997 23 233 0010 denominado: Obras de nueva inver-
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sión en abastecimiento de agua y saneamiento en varias 
provincias de la cuenca?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075377

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2009 23 233 0202 denominado: Actuaciones de mejora 
de la calidad de las aguas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075378

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2009 23 233 0203 denominado: Pago de expropiacio-
nes actuaciones cerradas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075379

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1997 23 233 0100 denominado: Obras de reposición en 
mejora del dominio público hidráulico en varias pro-
vincias de la cuenca?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075380

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 233 0111 denominado: Mejoras funcionales y 
actuaciones de conservación y explotación en EDAR 
de interés general?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075381

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
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Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 233 0131 denominado: Adquisición nuevos 
equipos analíticos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075382

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2006 23 233 0112 denominado: Obras de mejora de los 
laboratorios de la Confederación Hidrográfica del 
Norte?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075383

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 233 0110 denominado: Reposición y manteni-
miento de los equipos analíticos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075384

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 233 0112 denominado: Acreditación homolo-
gación de los laboratorios de calidad de aguas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075385

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
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2008 23 233 0146 denominado: Convenio de colabora-
ción con centros de investigación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075386

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 1998 
23 233 0105 denominado: Estudios y trabajos técnicos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075387

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 233 0141 denominado: Estudios e inventarios 
de impactos sobre el medio fluvial?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075388

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 233 0142 denominado: Estudios sobre calidad 
de las masas de agua?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075389

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 233 0143 denominado: Inspección, control, 
análisis y vigilancia de vertidos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075390

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
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Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2009 23 231 0243 denominado: Inspección control, 
análisis y vigilancia de vertidos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075391

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1987 17 06 0600 denominado: Aprovechamiento inte-
gral recursos zona central de Asturias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075392

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1988 17 06 0801 denominado: Otras actuac. Infra. 
Hidraul. cuenca norte?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075393

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 2006 
23 05 0028 denominado: Plan de seguridad de presas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075394

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
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2007 23 05 0022 denominado: Plan estrategia nacional 
de restauración de ríos en la cuenca del norte?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075395

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 2006 
23 05 0087 denominado: Estudios y trabajos técnicos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075396

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
199517 13 0025 denominado: Saneamiento de Avilés?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075397

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 05 0081 denominado: Plan Nacional de Cali-
dad de Aguas en Asturias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075398

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1995 17 13 0125 denominado: Asistencia técnica para 
la realización de inventario de aprovechamiento. Regis-
tro de aguas y catálogo de aguas privadas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075399

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
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Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2007 23 05 0032 denominado: Seguimiento y control 
de autorizaciones de vertido?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075400

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2005 23 06 3301 denominado: Control de la regresión 
de la costa en Asturias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075401

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2005 23 06 3302 denominado: Protección y recupera-
ción de sistemas litorales en Asturias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075402

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2005 23 06 3303 denominado: Dotación para el acceso 
y uso público de la costa en Asturias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075403

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

704

1989 17 05 0201 denominado: Aplicación Ley Patri-
monio Histórico?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075404

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1998 23 06 6090 denominado: Incidencias de ejercicios 
anteriores?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075405

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2006 23 06 0400 denominado: Trabajos previos inver-
sión en costas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075406

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1995 17 15 1290 denominado: Reposición infraestruc-
turas costeras?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075407

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 2006 
23 06 0500 denominado: Estudios técnicos del litoral?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075408

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
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necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2006 23 06 0673 denominado: Deslindes DPMT?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075409

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 04 0501 denominado: Adecuación de caminos 
naturales en Asturias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075410

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2000 23 101 0055 denominado: Construcción de nue-
vas infraestructuras de uso general?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075411

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2000 23 101 0078 denominado: Actuaciones de conser-
vación, recuperación, restauración y ordenación del 
medio natural y de las infraestructuras?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075412

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
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2009 23 231 0009 denominado: Restauración y rehabi-
litación del DPH?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075413

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2009 23 231 0205 denominado: Actuaciones de mejora 
de la calidad de las aguas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075414

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2009 23 231 0206 denominado: Pago expropiaciones 
de actuaciones cerradas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075415

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2009 23 231 0241 denominado: Seguimiento, análisis y 
control de la calidad de las aguas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075416

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2009 23 231 0242 denominado: Vigilancia y control 
sustancias contaminantes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075417

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 233 0042 denominado: A.T. gestión de expe-
dientes de autorizaciones y de deslindes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075418

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2009 23 231 0244 denominado: Convenios de colabo-
ración con centros de investigación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075419

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 

2009 23 231 0245 denominado: Estudios e inventarios 
de impactos sobre el medio fluvial?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075420

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2009 23 231 0246 denominado: Estudios sobre calidad 
de las aguas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075421

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 2002 
23 233 0004 denominado: Restauración medioambiental 
y recuperación de enclaves naturales río Turón Mieres?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.
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184/075422

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2002 23 233 0007 denominado: Ordenación hidráulica 
y encauzamiento del río Nonaya-Salas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075423

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2007 23 233 0025 denominado: Mejora del abasteci-
miento al Concejo de Llanera?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075424

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 

Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2007 23 233 0030 denominado: Abastecimiento de 
agua al municipio de Villaviciosa a través de Cadasa?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075425

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Asturias relativa al pro-
yecto: 2008 23 233 0006 denominado: Defensa contra 
avenidas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075426

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 233 0007 denominado: Adquisición de terre-
nos para la protección del DPH?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075427

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 233 0008 denominado: Plan Picos: Actuacio-
nes de abastecimiento en Asturias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075428

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2009 23 233 0001 denominado: Pago de expropiacio-
nes de actuaciones cerradas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075429

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Asturias relativa al pro-
yecto: 2009 23 233 0031 denominado: Mejora del 
abastecimiento a Oviedo a través de Cadasa: Nuevo 
depósito?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075430

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
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pondiente a la provincia de Asturias relativa al pro-
yecto: 2001 23 233 0095 denominado: Regeneración 
del D.P.H.?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075431

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2004 23 233 0001 denominado: Actuaciones Feder en 
cauces en zonas urbanas o rurales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075432

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 

2004 23 233 0002 denominado: Actuaciones Feder en 
cauces en zonas de escombreras mineras?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075433

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2009 23 233 0002 denominado: Pago de expropiacio-
nes de actuaciones cerradas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075434

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2009 23 233 0010 denominado: Conservación del 
dominio Público Hidráulico?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.
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184/075435

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 233 0009 denominado: Restauración y Reha-
bilitación del DPH?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075436

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 233 0010 denominado: Proyecto y dirección de 
actuaciones de la DG del Agua en la Cuenca del Norte?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075437

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 

Reinares Fernández de la provincia de Asturias perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 233 0028 denominado: Adecuación y moder-
nización de edificios administrativos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075438

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 233 0029 denominado: Renovación de instala-
ciones y equipamientos en edificios administrativos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075439

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 233 0030 denominado: Sustitución y renova-
ción del Parque movil?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075440

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1998 23 233 0110 denominado: Estudios y trabajos téc-
nicos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075441

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 233 0039 denominado: Asistencias Técnicas a 
la Gestión Económica Patrimonial de Organismo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075442

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Asturias relativa al pro-
yecto: 2008 23 233 0040 denominado: Asistencias 
Técnicas para estudios sobre la red fluvial y sus eco-
sistemas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075443

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
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diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 233 0041 denominado: A.T. para inspección y 
vigilancia de aprovechamientos de agua?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075444

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 23 03 0045 denominado: Vigilancia atmosférica e 
investigación climática y climatología?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075445

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández de la provincia de Asturias perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Asturias relativa al pro-

yecto: 2008 23 233 0043 denominado: A.T. control y 
aforo DPH?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075446

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepció Tarruella Tomàs, en su cali-
dad de Dipu  tada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre el aumento 
de un 300% de la demanda de la píldora postcoital en 
los últimos 4 meses?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María Concepció Tarruella Tomàs,  
Dipu  tada.

184/075447

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepció Tarruella Tomàs, en su cali-
dad de Dipu  tada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando su respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno que tras la aprobación, el 
pasado mes de septiembre, de la dispensación sin rece-
ta médica de la píldora postcoital la tasa de embarazos 
y abortos en adolescentes siga en aumento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—María Concepció Tarruella Tomàs,  
Dipu  tada.

184/075448

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu  tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
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gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno español en 
el marco de la Presidencia española del Consejo de la 
UE, en relación con el caso de Aleksei Sokolov, defen-
sor de derechos humanos en Rusia detenido por las 
autoridades en mayo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febre-
ro de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Dipu -
tado.

184/075449

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu  tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno español, en 
el marco de la Presidencia del Consejo de la UE, para 
promover la ratificación del Protocolo Facultativo de la 
Convención contra la Tortura entre los Estados miem-
bros? ¿Ha conseguido el compromiso de ratificación 
por parte de las dos próximas presidencias del Consejo, 
Bélgica y Hungría?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febre-
ro de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Dipu -
tado.

184/075450

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu  tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué compromisos resultaron del diálogo de dere-
chos humanos con Bielorrusia, celebrado en mayo en el 
marco de la Presidencia española del Consejo de la UE, 
y qué próximos pasos van a dar el Gobierno español y 
la UE para avanzar por el respeto de los derechos huma-

nos en dicho país; especialmente, para la abolición de 
la pena de muerte?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febre-
ro de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Dipu -
tado.

184/075451

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu  tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de la I+D en Energía y Cam-
bio Climático sobre el total del gasto en I+D+i?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Dipu -
tado.

184/075452

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu  tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de financiación privada en la 
I+D realizada en Energía y Cambio Climático?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Dipu -
tado.

184/075453

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu  tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de patentes internacionales en 
Energía y Cambio Climático?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Dipu -
tado.

184/075454

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu  tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es la participación española en los temas de 
Energía y Cambio Climático del VII Programa Marco 
de la UE?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Dipu  tado.

184/075455

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu  tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es el nivel de conocimiento e importancia que 
concede el ciudadano al problema del cambio climático 
en los estudios realizados por el Centro de Investigacio-
nes Sociológicas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Dipu  tado.

184/075456

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu  tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-

gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuántos pensionistas han accedido a cada una de 
las diferentes modalidades de jubilación (ordinaria, 
anticipada, parcial y flexible) en los años 2007, 2008 
y 2009? Se solicita la información por edades de acceso 
a la jubilación, Comunidades Autónomas y Provincias.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Dipu  tado.

184/075457

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu  tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuáles son las características sociales y las necesi-
dades asistenciales y de protección que precisan los 
menores extranjeros no acompañados, que se encuen-
tran actualmente a disposición de los servicios compe-
tentes de protección de menores de las comunidades 
autónomas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Dipu  tado.

184/075458

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu  tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es la distribución por comunidades autóno-
mas de los menores extranjeros no acompañados, que 
se encuentran actualmente a disposición de los servi-
cios competentes de protección de menores de las 
comunidades autónomas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Dipu  tado.
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184/075459

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu  tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de menores extranjeros no 
acompañados que se encuentran actualmente a disposi-
ción de los servicios competentes de protección de 
menores de las comunidades autónomas, con indica-
ción de la edad, sexo y nacionalidad de los mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Dipu  tado.

184/075460

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu  tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad efectivamente gastada en mate-
ria de formación continua durante el año 2008, así 
como su destino? En caso de que los recursos gastados 
sean inferiores al presupuestado, ¿cuál ha sido la cuan-
tía del remanente no gastado y el destino de dichos 
recursos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Dipu  tado.

184/075461

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu  tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad efectivamente gastada en mate-
ria de formación continua durante el año 2009, así 

como su destino? En caso de que los recursos gastados 
sean inferiores al presupuestado, ¿cuál ha sido la cuan-
tía del remanente no gastado y el destino de dichos 
recursos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Dipu  tado.

184/075462

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu  tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores, y qué porcenta-
je representan del conjunto, los mayores de 45 años que 
han participado en actividades de formación continua 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Dipu  tado.

184/075463

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu  tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores, y qué porcenta-
je representan del conjunto, los mayores de 45 años que 
han participado en actividades de formación continua 
durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Dipu  tado.

184/075464

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu  tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
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gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál fue la distribución territorial de los recursos 
de la formación continua, por años, durante el perio-
do 2008-2009, ambos inclusive?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Dipu  tado.

184/075465

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Dipu  tada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

De acuerdo con la Estrategia Estatal de Innova-
ción 2010, ¿tiene previsto el Gobierno crear Campus de 
Innovación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Riera i Reñé, Dipu  tada.

184/075466

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Dipu  tada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

De acuerdo con la Estrategia Estatal de Innova-
ción 2010, ¿cómo el Gobierno favorecerá la excelencia 
en la internacionalización del sistema español de inno-
vación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Riera i Reñé, Dipu  tada.

184/075467

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Dipu  tada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-

gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

Antecedentes

Durante el año 2009 el Instituto de Crédito Oficial 
(ICO) ha mediado en el 25% de los préstamos concedi-
dos, otorgando 15.000 millones de euros en préstamos 
por medio de sus diversas Líneas de Financiación que 
gestiona con las entidades financieras colaboradoras. 
Sin embargo, al ver el diferencial entre los recursos 
destinados y los efectivamente utilizados, resulta que se 
ha utilizado menos de la mitad de los fondos disponi-
bles, especialmente en las líneas PYME, Liquidez 
PYME y Liquidez Medianas Empresas.

¿Cuáles son las razones, en opinión del Gobierno, 
que explican la limitada utilización de los fondos asig-
nados a algunas de las líneas de financiación?

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para hacer 
más efectivo su uso?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Riera i Reñé, Dipu  tada.

184/075468

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Dipu  tada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

Antecedentes

Durante el año 2009 el Instituto de Crédito Oficial 
(ICO) ha mediado en el 25 % de los préstamos concedi-
dos, otorgando 15.000 millones de euros en préstamos 
por medio de sus diversas Líneas de Financiación que 
gestiona con las entidades financieras colaboradoras.

¿Existe alguna línea de ICO de financiación especí-
fica para la innovación empresarial?

¿Tiene computado el Gobierno el volumen de finan-
ciación que destinada a innovación empresarial a través 
de líneas ICO?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Riera i Reñé, Dipu  tada.
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184/075469

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El enanismo es una anomalía genética por la que 
una persona tiene una talla considerablemente inferior 
a lo común para su especie.

¿Dispone el Gobierno de información sobre el 
número de personas que en España tienen este tipo de 
anomalía genética?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/075470

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de nacimientos, desglosado por 
años, que se han producido en España con la anomalía 
genética conocida como enanismo (personas de talla 
baja) entre los años 2005 y 2009?

¿Qué porcentajes suponen respecto al total de naci-
mientos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/075471

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La acondroplasia es la causa más común de enanis-
mo. Se trata de un trastorno del crecimiento óseo e 
implica malformaciones óseas que conducen a un desa-
rrollo incompleto de la persona.

¿Cuál es el número de nacimientos, desglosado por 
años, que se han producido en España con este trastor-
no genético entre los años 2005 y 2009?

¿Que porcentajes suponen respecto al total de naci-
mientos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/075472

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En una reciente comparecencia en la Comisión para 
las Políticas Integrales de la Discapacidad del Congre-
so de los Dipu  tados, el representante de una fundación 
dedicada a la investigación científica, social y pedagó-
gica en temas relacionados con el enanismo, señaló que 
las personas con acondroplasia, la forma más común de 
enanismo, que se dedican profesionalmente a espectá-
culos cómicos necesitan un plan de reciclaje laboral 
que les ayude a acceder a un empleo digno, decente y 
de calidad.

¿Tiene previsto el Gobierno impulsar algún plan 
para promover el reciclaje e inserción laboral para per-
sonas con acondroplasia que se dedican profesional-
mente a espectáculos cómicos públicos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/075473

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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En una reciente comparecencia en la Comisión para 
las Políticas Integrales de la Discapacidad del Congre-
so de los Dipu  tados, el representante de una fundación 
dedicada a la investigación científica, social y pedagó-
gica en temas relacionados con el enanismo, pidió 
modificaciones legislativas que eviten espectáculos o 
actividades públicas que puedan generar mofa, discri-
minación o denigren por la condición física, psíquica, 
sexual o religiosa de una persona, y crear un régimen 
sancionador contra ellas. En este sentido se apuntó que 
cientos de ayuntamientos españoles contratan cada año 
espectáculos basados en la mofa y humillación de la 
condición física del enanismo, y que en Internet se 
encuentran ofertas de trabajo en las que se solicita 
«enanito para espectáculo cómico-taurino».

¿Tiene previsto el Gobierno adoptar modificaciones 
legislativas que eviten espectáculos o actividades públi-
cas que se basen en la burla y humillación de la condi-
ción física de las personas con trastornos genéticos 
conocidos como enanismo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 2 de 
marzo de 2010.

184/075474

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos médicos existen en España especializados 
en el trastorno genético conocido como acondroplasia, 
que es la forma más común del enanismo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/075475

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Existen protocolos específicos que asesoren sobre 
los cuidados y servicios que se ha de prestar al colecti-
vo de personas con el trastorno genético conocido como 
acondroplasia, la forma más común del enanismo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/075476

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas se están desarrollando desde el 
Gobierno para avanzar en la investigación sobre los 
trastornos del crecimiento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/075477

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas se están desarrollando desde el 
Gobierno para avanzar en la investigación sobre la 
acondroplasia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/075478

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas se están desarrollando desde el 
Gobierno para avanzar una asistencia sanitaria de cali-
dad en el campo de la acondroplasia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/075479

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas se están desarrollando desde el 
Gobierno para avanzar una asistencia sanitaria de cali-
dad en el campo de los trastornos de crecimiento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/075480

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acciones está desarrollando, o tiene previsto 
desarrollar el Gobierno, encaminadas hacia la normali-
zación de la imagen de las personas con trastornos 
genéticos que afectan al crecimiento, tales como la 
acondroplasia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/075481

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Están desarrollándose colaboraciones entre orga-
nismos públicos y privados para el avance en la investi-
gación, la educación, y la inclusión social y laboral de 
las personas con trastornos genéticos que afectan al 
crecimiento, tales como la acondroplasia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/075482

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El primer núcleo de integración de las personas con 
trastornos genéticos que afectan al crecimiento, tales 
como la acondroplasia, es la familia.

¿Qué acciones o líneas de apoyo está desarrollando 
el Gobierno para las familias de las personas con este 
tipo de trastornos genéticos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de febre-
ro de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/075483

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por llles 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cabezón de la Sal en Cantabria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10.¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15.¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destinado 

al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?,
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por llles 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San José del Valle en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10.¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15 ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?,
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por llles 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Roque en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10.¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15 ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por llles 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Lúcar de Barrameda en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

723

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10.¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15 ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosa-
dos por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Setenil de las Bodegas en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tarifa en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torreguadiario en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torreplata en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Trebujena en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ubrique en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vejer Frontera en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villamartín en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Zahara de la Sierra en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Adamuz en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Aguilar de la  Frontera en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcaracejos en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Espinoso del Rey en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Esquivias en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fuensalida en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

733

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Gálvez en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Hinojosa San Vicente en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Huerta de Valdecarábanos en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

735

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Illescas en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Guardia en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Puebla de Almoradiel en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Puebla de Montalbán en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lillo en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Los Navalmorales en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Los Yébenes en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Madridejos en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

740

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Malpica de Tajo en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Menasalbas en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

741

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pueblanueva en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puente del Arzobispo en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Quero en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

743

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Quintanar de la Orden en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Martín de Montalbán en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ajofrín en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Pablo de los Montes en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santa Cruz de la Zarza en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santa Cruz de Retamar en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santa Olalla en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Seseña en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sonseca en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Talavera de la Reina en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tembleque en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Toledo en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torrijos en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Urda en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villa de Don Fadrique en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villacañas en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villafranca de los Caballeros en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villaluenga de la Sagra en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

755

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villarrubia de Santiago en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villasequilla en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villatobas en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Yepes en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Polán en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Méntrida en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Miguel Esteban en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mora en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Navahermosa en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Navalcán en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Navamorcuende en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ocaña en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Olías del Rey en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Orgaz en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Oropesa en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pelahustán en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Abla en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Adra en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Albanchez en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Albox en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alhama de Almería en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almería Comda en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

769

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Berja en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cabo de Gata en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cabo de Gata en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Canjayar en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Carboneras en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Chirivel en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cuevas de Almanzora en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Dalías en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de El Ejido en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fiñana en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Gádor en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Garrucha en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Gergal en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Huércal de Almería en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

778

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Huércal Overa en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Laujar de Andarax en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Macael en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de María en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Níjar en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Olula del Río en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Oria en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pulpí en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Purchena en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

784

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Roquetas de Mar en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Roquetas-Aguadulce en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San José en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Seron en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sorbas en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tabernas en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tíjola en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Turre en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vélez Blanco en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vera en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Zugena en Almería?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcalá de los Gazules en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcalá del Valle en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Algar en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Algeciras en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Algodonales en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Arcos de la Frontera en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Barbate en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Barca Florida en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Benalup en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Bornos en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cádiz Comandancia Nueva en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cádiz Comandancia  Vieja en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Castellar de la Frontera en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Chiclana de la Frontera en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Conil de la Frontera en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de El Bosque en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de El Puerto de Santa María en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Espera en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Facinas en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Grazalema en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Guadiaro en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Jedula en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Jerez de la Frontera en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Jimena de la Frontera en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Línea de la Concepción en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Los Barrios en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Medina Sidonia en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Olvera en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Palmones en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Patena de la Rivera en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pelayo en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Prado del Rey en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puerto Real en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puerto Serrano en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Rota en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San García en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcaudete de la Jara en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ajofrín en Cádiz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almorox en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Añover de Tajo en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Arges en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Bargas en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Belvis de la Jara en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Borox en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Borox en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Calera y Chozas en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Campillo de la Jara en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Carpio de Tajo en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cebolla-Retamoso en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cobeja en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Consuegra en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Dosbarrios en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de El Toboso en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Escalona en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Escalonilla en Toledo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de  2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

184/075484

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Olaia Fernández Davila, Dipu  tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a recurso presen-
tado por la Confederación Intersindical Galega contra 
la Agencia Estatal de Administración Tributaria.

Con fecha 20 de enero de 2010 el Juzgado Conten-
cioso-Administrativo número 1 de A Coruña , ha dicta-
do sentencia favorable al recurso presentado por la 
Confederación Intersindical Galega contra la Agencia 

Estatal de Administración Tributaria por la negativa de 
ésta a facilitar la documentación requerida por repre-
sentantes sindicales de la Agencia.

La documentación solicitada, en setiembre de 2008 
esta relacionada con la normativa vigente (órdenes, 
Resoluciones y demás disposiciones) seguida por la 
AEAT, para el cálculo del complemento de productivi-
dad, con especial interés por los criterios que se siguen 
para calcular los conceptos «Mejor desempleo y pro-
ductividad por objetivos».

La respuesta negativa, dada por el Delegado Espe-
cial de la AEAT de Galicia en octubre de ese mismo 
año se justifica con los argumentos de que se conside-
ra que la solicitud no esta «amparada por los criterios 
de legitimación que establece el ordenamiento jurídi-
co en materia de función pública». Esto significa, 
según el escrito remitido por el Delegado Especial que 
«en cuanto a la figura del Delegado Sindical, la nor-
mativa vigente reconoce las garantías para los mismos 
pero la función de participación institucional se atri-
buye por Ley a las Organizaciones Sindicales como 
tales». Sin duda, en el asunto que nos ocupa, una inter-
pretación sesgada de la autoridad de la AEAT, como 
se pone de manifiesta en la sentencia a la que hacemos 
alusión.

El fallo del titular del Juzgado Contencioso/Admi-
nistrativo concluye que «declaro la nulidad de la reso-
lución recurrida debiendo remitir la demanda copia de 
la documentación requerida a la recurrente para el cum-
plimiento correcto de las funciones sindicales y de 
representación».

Consideramos que nos es necesario reflejar toda la 
argumentación jurídica que se recoge en la Sentencia, 
entre otras razones por el conocimiento que de la misma 
tiene la Administración Tributaria.

¿La Agencia estatal de la Administración Tributa-
ria va a dar cumplimiento de la sentencia 00016/2010 
del Juzgado Contencioso-Administrativo núumero 1 
de A Coruña?

Si no lo va a hacer ¿Cuáles serían las razones? ¿Cuá-
les son las razones de que la AEAT considere que los 
representantes sindicales no deben conocer informa-
ción a todas luces de interés para los trabajadores y tra-
bajadoras de la Agencia Tributaria?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Dipu  tada.

184/075485

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Tírig 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Todole-
lla de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Toga 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Torás 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Torral-
ba del Pinar de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009, y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Torre 
Endoménech de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009, y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Parados de larga duración en el municipio de Torre-
blanca de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Torrechi-
va de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Trai-
guera de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Vall 
d’Alba de la provincia de Castellón,. a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Vall de 
Almonacid de la provincia de Castellón, a 31 de diciem-
bre de los años 2003 a 2009, y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Vallat 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Vallibo-
na de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Vila-
nova d’Alcolea de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009, y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Villafa-
més de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Villa-
franca del Cid de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009, y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Villa-
hermosa del Río de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009, y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Villama-
lur de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Villa-
nueva de Viver de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009, y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Villarreal 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Villores 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Vinarós 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Vista-
bella del Maestrazgo de la provincia de Castellón, a 31 
de diciembre de los años 2003 a 2009, y último dato 
disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Viver 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Xilxes 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Xodos 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Zorita 
del Maestrazgo de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009, y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Zucai-
na de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009, y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Matet 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Mon-
cofa de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009, y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Mon-
tán de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009, y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Parados de larga duración en el municipio de Mon-
tanejos de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009, y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de More-
lla de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009, y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Nava-
jas de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009, y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Nules 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Olo-
cau del Rey de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009, y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Onda 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Oro-
pesa del Mar/Orpesa de la provincia de Castellón, a 31 
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de diciembre de los años 2003 a 2009, y último dato 
disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Palan-
ques de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Pavías 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Peñís-
cola de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Pina 
de Montalgrao de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009; y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Portell 
de Morella de la provincia de Castellón, a 31 de diciem-
bre de los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Puebla 
de Arenoso de la provincia de Castellón, a 31 de diciem-
bre de los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Ribe-
salbes de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Ros-
sell de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Saca-
ñet y Canales de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009; y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de San 
Jorge de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de San 
Rafael del Río de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009; y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Sant 
Joan de Moró de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009; y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Sant 
Mateu de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Santa 
Magdalena de la provincia de Castellón, a 31 de diciem-
bre de los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Sarra-
tella de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Segor-
be de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Soneja 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Sot de 
Ferrer de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Sueras 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Tales 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Teresa 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Aín de 
la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Albo-
càsser de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Alcalà 
de Xivert - Alcossebre de la provincia de Castellón, 
a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y último 
dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Alcu-
dia de Veo de la provincia de Castellón, a 31 de diciem-
bre de los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Alfon-
deguilla de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Algi-
mia deAlmonacid de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009; y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Alma-
zora de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Alme-
díjar de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Alme-
nara de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Alque-
rías del Niño Perdido de la provincia de Castellón, a 31 
de diciembre de los años 2003 a 2009; y último dato 
disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

838

Parados de larga duración en el municipio de Altura 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Arañuel 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Ares 
del Maestre de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009; y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Argeli-
ta de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Artana 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Atze-
neta del Maestrat de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009; y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Ayódar 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Parados de larga duración en el municipio de Azué-
bar de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Barra-
cas de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Bejís 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Benafer 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Benafi-
gos de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Benas-
sal de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Beni-
carló de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Beni-
càssim de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Ben-
lloch de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Betxí 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Borriol 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Burria-
na de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Caba-
nes de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Càlig 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Canet lo 
Roig de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Castell 
de Cabres de la provincia de Castellón, a 31 de diciem-
bre de los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Castell-
fort de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de 
Castellnovo de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009; y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Caste-
llón de la Plana de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009; y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Casti-
llo de Villamalefa de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009; y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Catí 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Caudiel 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Cerve-
ra del Maestre de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009, y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Chóvar 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Cincto-
rres de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Cirat 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Cortés 
de Arenoso de la provincia de Castellón, a 31 de diciem-
bre de los años 2003 a 2009, y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Costur 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Culla 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de El Toro 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de. Eslida 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Espadi-
lla de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Fanza-
ra de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Parados de larga duración en el municipio de Figue-
roles de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009, y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Forcall 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Fuente 
la Reina de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009, y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Fuen-
tes de Ayódar de la provincia de Castellón, a 31 de 

diciembre de los años 2003 a 2009, y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Gaibiel 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Geldo 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Herbés 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Higue-
ras de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Jérica 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de L’Alcora 
de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de La 
Jana de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009, y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de La 
Llosa de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009, y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de La 
Mata de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009, y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de La 
Pobla de Benifassà de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009, y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de La 
Pobla Tornesa de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009, y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de La 
Salzadella de la provincia de Castellón, a 31 de diciem-
bre de los años 2003 a 2009, y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de La 
Serra d’en Galcerán de la provincia de Castellón, a 31 
de diciembre de los años 2003 a 2009, y último dato 
disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de La 
Torre d’Embesora de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009, y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de La Vall 
d’Uixó de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009, y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de La 
Vilavella de la provincia de Castellón, a 31 de diciem-
bre de los años 2003 a 2009, y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Les 
Coves de Vinromà de la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009, y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Les 
Useres de la provincia de Castellón, a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009, y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de Luce-
na del Cid de la provincia de Castellón, a 31 de diciem-
bre de los años 2003 a 2009, y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados de larga duración en el municipio de 
Ludiente de la provincia de Castellón, a 31 de diciem-
bre de los años 2003 a 2009, y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

184/075486

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Aín a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y últi-
mo dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Albocàsser a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, 
y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Alcalá de Xivert a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
L’Alcora a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Alcudia de Veo a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Algimia de Almonacid a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Alfondeguilla a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Almassora/Almazora a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Almedijar a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Almenara a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Alquerías del Niño Perdido a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Altura a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Arañuel a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Ares del Maestre a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Argelita a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Artana a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Atzeneta del Maestrat a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Ayódar a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Azuébar a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Ballestar a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Barracas a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Bejís a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y últi-
mo dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Benafer a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Benafigos a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Benasal a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Benicarló a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Benicàssim/Benicasim a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Benlloch a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Betxí a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y últi-
mo dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Borriol a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Navajas a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Nules a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Olocau del Rey a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Onda a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y últi-
mo dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Orpesa/Oropesa a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Palanques a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Pavías a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Peñíscola a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Pina de Montalgrao a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
La Pobla de Benifassà a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
La Pobla Tornesa a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Portell Morella a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Puebla Arenoso a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Ribesalbes a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; 
y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Rossell a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Sacañet a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

184/075487

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
La Salzadella a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Sant Jordi/San Jorge a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Sant Joan de Moró a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Sant Mateu a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; 
y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
San Rafael del Río a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Santa Magdalena Pulpis a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Sarratella a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Segorbe a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Sierra Engarcerán a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Soneja a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Sot de Ferrer a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; 
y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Suera/Sueras a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Tales a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y últi-
mo dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Teresa a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Tírig a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y últi-
mo dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Todolella a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Toga a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y últi-
mo dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Torás a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y últi-
mo dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Torralba del Pinar a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y Torralba del Pinar dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Torrechiva a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; 
y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
La Torre d’En Besora a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Torre Endoménech a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Torreblanca a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; 
y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Traiguera a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Les Useres/Useras a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Vall d’Alba a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; 
y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Vall de Almonacid a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
La Vall d’Uixó a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Vallat a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Vallibona a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Vilafamés a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Vilanova d’Alcolea a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Vilar de Canes a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Villafranca del Cid/Vilafranca a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Villahermosa del Río a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Villamalur a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; 
y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Villanueva de Viver a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Vila-Real/Villarreal a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
La Vilavella a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; 
y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Villores a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Vinaròs a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Vistabella del Maestrazgo a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Viver a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y últi-
mo dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Zorita del Maestrazgo a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Zucaina a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Burriana a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Cabanes a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Càlig a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y últi-
mo dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

862

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Canet lo Roig a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Castell de Cabres a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Castellfort a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; 
y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Castellnovo a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; 
y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Castellò de la Plana/Castellón de la Plana a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009; y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Castillo de Villamalefa a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Catí a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y últi-
mo dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Caudiel a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Cervera del Maestre a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Xert/Chert a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; 
y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Chilches/Xilxes a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Xodos/Chodos a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Chóvar a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Cinctorres a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; 
y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

864

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Cirat a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y últi-
mo dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Cortes de Arenoso a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Costur a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Les Coves de Vinromà a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Culla a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y últi-
mo dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
El Toro a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Eslida a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009; y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Espadilla a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Fanzara a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Figueroles a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, 
y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Forcall a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Fuente la Reina a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Fuentes de Ayódar a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Gaibiel a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Geldo a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Herbés a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Higueras a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Jérica a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
La Jana a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
La Llosa a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
La Mata a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Lucena del Cid a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados ala Seguridad Social en el municipio de 
Ludiente a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Matet a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Moncofa a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Montán a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

868

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Montanejos a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, 
y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Afiliados a la Seguridad Social en el municipio de 
Morella a 31 de diciembre de los años 2003 a 2009, y 
último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

184/075488

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas detenidas y puestas a disposi-
ción judicial en más de dos ocasiones por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado por la Comisión de 
Presuntos Delitos Patrimoniales que se encuentran en 
situación de libertad provisional durante los años 2004
, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

184/075489

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en la provincia de Castellón duran-
te el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

184/075490

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas evaluadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler en la provincia de Castellón duran-
te el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

184/075491

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución a la afiliación a la Seguridad Social en la 
provincia de Castellón a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

184/075492

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El municipio de Arcos de la Frontera ha sido de los 
más afectados por las recientes lluvias, produciéndose 
daños no sólo en las cosechas, sino también en las 
infraestructuras, maquinarias agrícolas, aperos de rie-
gos, etc....

¿Qué medida piensa el Gobierno adoptar para paliar 
en parte los daños ocasionados a los agricultores de 
Arcos de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

184/075493

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene conocimiento el Gobierno que en la Comisa-
ría de Jerez de la Frontera no funcionan las calderas de 
la calefacción, haciéndose insoportable las condiciones 
de trabajo para los funcionarios que prestan allí sus 
servi  cios.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

184/075494

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno suficiente la subvención 
que se concede al teatro Villamarta de Jerez de la Fron-
tera para celebración del festival de Jerez?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

184/075495

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene el Gobierno conocimiento y cuales son las 
causas por los que el puesto de coordinador de Servicio 
de seguridad Ciudadana de la Comisaría de Jerez de la 
Frontera está cubierto por un subinspector.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

184/075496

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de españoles que están cumpliendo conde-
na o en situación preventiva en centros penitenciarios 
de Perú.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

184/075497

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce el Gobierno la situación personal en la que 
se encuentran los españoles que están cumpliendo con-
dena en centros penitenciarios de Perú?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.
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184/075498

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Gestiones que se realizan por parte del Gobierno 
para mejorar la situación en la que se encuentran los 
españoles que cumplen condenas en centros peniten-
ciarios de Perú

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

184/075499

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se han creado Grupos de Seguimiento y control en 
Instituciones Penitenciarias, sin que se incluyan en la 
RTP de Instituciones Penitenciarias? En caso afirmati-
vo, número de funcionarios que prestan sus servi  cios 
en estos Grupos y forma en la que han sido elegidos 
para formar parte de los mismos.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

184/075500

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Números de funcionarios que en comisión de servi -
cios han sido trasladados a los CIS procedentes de los 
Centros Penitenciarios.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

184/075501

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos en los distintos Centros Peni-
tenciarios que han pasado al tercer grado desde el 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

184/075502

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Funcionarios de prisiones en práctica que actual-
mente están prestando sus servi  cios en Oficinas, espe-
cificando número por cada centro penitenciario.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

184/075503

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos que se hayan evadido de los 
centros CIS desde el año 2005, especificando por cada 
Centro penitenciario.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

871

184/075504

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha en la que se ha producido la cesión por parte 
de AENA de los terrenos anexos al aeropuerto de Jerez, 
para que se instale un Polo Aeronáutico.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

184/075505

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu  tada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Agencia Estatal de alquileres fue creada para 
paliar las necesidades de vivienda en España.

¿Cuántas viviendas se alquilaron en Andalucía 
durante 2008 a través de esta Agencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu  tada.

184/075506

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu  tada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Agencia Estatal de alquileres fue creada para 
paliar las necesidades de vivienda en España.

¿Cuántas viviendas se alquilaron en cada provincia 
andaluza durante 2008 a través de esta Agencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu  tada.

184/075507

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu  tada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Agencia Estatal de alquileres fue creada para 
paliar las necesidades de vivienda en España.

¿Cuántas viviendas se alquilaron en la provincia de 
Granada y en qué localidades en 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu  tada.

184/075508

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu  tada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Agencia Estatal de alquileres fue creada para 
paliar las necesidades de vivienda en España.

¿Cuál fue el gasto total en la provincia de Granada 
de la Agencia Estatal de Alquileres en 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu  tada.

184/075509

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu  tada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Agencia Estatal de alquileres fue creada para 
paliar las necesidades de vivienda en España.

¿Cuántas viviendas se alquilaron en Andalucía 
durante 2009 a través de esta Agencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu  tada.
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184/075510

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu  tada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Agencia Estatal de alquileres fue creada para 
paliar las necesidades de vivienda en España.

¿Cuántas viviendas se alquilaron en cada provincia 
andaluza durante 2009 a través de esta Agencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu  tada.

184/075511

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu  tada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Agencia Estatal de alquileres fue creada para 
paliar las necesidades de vivienda en España.

¿Cuántas viviendas se alquilaron en la provincia de 
Granada y en qué localidades en 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu  tada.

184/075512

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu  tada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Agencia Estatal de alquileres fue creada para 
paliar las necesidades de vivienda en España.

¿Cuál fue el gasto total en la provincia de Granada 
de la Agencia Estatal de Alquileres en 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Dipu  tada.

184/075513

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu  tado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la contratación 
del proyecto e inicio de las obras de ejecución de la 
Estación Depuradora de Aguas Residuales de A Sil-
vouta en Santiago de Compostela.

La nueva estación depuradora de aguas residuales 
de A Silvouta resulta una obra de vital importancia para 
la ciudad de Santiago de Compostela. Esta actuación 
parecía desbloqueada después de que el 5 agosto 
de 2009 se publicara la Declaración de Impacto 
Ambiental, pero sin embargo sigue acumulando retra-
sos y el proyecto no está ni en fase de contratación.

Para obtener la última información sobre el inicio de 
las obras tenemos que remitirnos a las hemerotecas 
del 23 de octubre de 2009, cuando la ministra de Medio 
Ambiente, en su visita a los colectores del río Sar en 
Santiago de Compostela, hizo público el compromiso 
de avanzar definitivamente en la construcción de la 
nueva EDAR. Concretamente se comprometió a la con-
tratación inmediata del proyecto y de la obra y confir-
mó, explícitamente, la utilización de la tecnología de 
membranas en la nueva depuradora.

Pasado casi medio año desde estas declaraciones, 
esta urgente y necesaria obra para la ciudad de Santiago 
parece que no acaba de serlo para el Gobierno del Esta-
do. Es por ello que desde el Bloque Nacionalista Gale-
go nos preocupa que se dilaten aún más los plazos de 
esta actuación, precisamente cuando en los presupues-
tos del Estado de 2010 se modificó el horizonte de fina-
lización de la obra. Atendiendo a las palabras de la 
Ministra, esta dotación estaría acabada en 2012. Sin 
embargo, con la ampliación de las anualidades hasta 
el 2013, y añadiendo este nuevo e inexplicable retraso, 
el final de las obras se sitúa probablemente en el 2014.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Cuáles son las razones de este nuevo retraso en la 
contratación del proyecto y por lo tanto en el inicio de las 
obras de la nueva EDAR de Santiago de Compostela?

¿Cuándo está prevista la contratación del proyecto?
¿Cuándo está previsto el inicio de las obras?
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¿Que tecnología será finalmente la que figurará en 
la contratación del proyecto?

¿Cómo va a afectar esta nueva demora al inicio de 
las obras de construcción de la EDAR en A Silvouta?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, 
Dipu  tado.

184/075514

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francesc Canet i Coma, en su calidad de Dipu-
 tado del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
español las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

El Estado norteamericano de Vermont retirará la 
licencia a la central nuclear Vermont Yankee –de la 
misma generación que la de Garoña– por estar conta-
minando aguas subterráneas con Tritio radioactivo. Al 
parecer, un 25% de las centrales norteamericanas 
podrían padecer problemas similares con el tritio.

¿Cómo se controla el tritio de las centrales nuclea-
res españolas?

¿Qué medidas existen para evitar posibles contami-
naciones? ¿Estas medidas son las mismas para todas las 
centrales nucleares?

¿Qué niveles de tritio tienen autorizados? ¿Cómo se 
monotorizan estos niveles de tritio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Francesc Canet i Coma, Dipu  tado.

184/075515

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según noticias recibidas en la mañana de hoy por el 
Dipu  tado que suscribe la pregunta, la Policía Política 
de la República de Cuba ha puesto en marcha un amplio 
operativo a los efectos de controlar a la disidencia pací-
fica de la isla, como consecuencia de la muerte y entie-
rro del preso político Orlando Zapata Tamayo.

Según parece, la ciudad de Banes esta sitiada por las 
Fuerzas de Seguridad del Estado, y la Policía Política 
está advirtiendo de las consecuencias que podría tener 
el participar en los actos organizados como consecuen-
cia de este terrible suceso.

Con objeto de ofrecer la cobertura posible a los que 
ejercen la disidencia pacífica en la República de Cuba y 
garantizar el respeto de los Derechos Humanos y Liber-
tades en la isla se formulan las siguientes preguntas de 
las que se desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Ha cursado el Gobierno instrucciones precisas 
a nuestra Embajada en La Habana a los efectos de man-
tenerse informado de los hechos que se produzcan 
como consecuencia de la muerte y entierro del preso 
político Orlando Zapata Tamayo tras más de 80 días en 
huelga de hambre?

2. ¿Ha estado en contacto nuestra Embajada en La 
Habana con personas pertenecientes a la disidencia en 
la isla a los efectos de ofrecerles su apoyo en estos difí-
ciles momentos?

3. ¿Ha transmitido al Gobierno de Cuba su abso-
luta disconformidad de aplicar técnicas represivas por 
los actos que se puedan realizar por motivo de la muer-
te y entierro de Orlando Zapata Tamayo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado.

184/075516

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la noche de ayer, 23 de febrero, se conocía la 
muerte de Orlando Zapata Tamayo, preso político de la 
República de Cuba; que se encontraba en huelga de 
hambre desde hacía más de ochenta días, como protesta 
a las difíciles condiciones en las que se desarrollaba su 
cautiverio.

Para Orlando Zapata resultaba intolerable, entre 
otras cosas, que no se distinguiera su condición de 
preso político de la de preso común.

El Dipu  tado que suscribe ha realizado ya distintas 
iniciativas sobre este preso de conciencia, y ante el trá-
gico desenlace formula las siguientes preguntas:

1. ¿Qué información tiene el Gobierno sobre las 
razones o causas por las que Orlando Zapata se encon-
traba en huelga de hambre?
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2. ¿Qué medidas había adoptado el Gobierno 
español ante el Gobierno de Cuba en relación con la 
delicada situación de Orlando Zapata?

3. ¿Podría conocer qué respuesta obtuvo el Gobier-
no español en su reciente encuentro, la pasada semana, 
en el ámbito de los derechos humanos, al plantearle a la 
Delegación cubana la situación de Orlando Zapata?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado.

184/075517

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

 Don Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según información que se recibe el preso de con-
ciencia Ronaldo Jiménez Posada ha preferido estar en 
una celda de castigo en la Prisión de Guayabo antes que 
mantenerse en la zona de los presos comunes ante el 
riesgo físico que puede correr. Esta realidad parece 
confirmar las pésimas condiciones en las que se encuen-
tran los presos políticos en las cárceles de Cuba y por 
ello hemos reclamado la visita de la Cruz Roja Interna-
cional a las Instituciones Penitenciarias de la Isla.

Así mismo también es conveniente hacer público 
que el hijo de Ronaldo Jiménez, prisionero de concien-
cia antes citado, esta siendo coaccionado e intimidado 
en el colegio recibiendo un trato despectivo por parte 
de sus profesores, todo ello por ser el hijo de un contra-
rrevolucionario. Según parece miembros del Ministerio 
de Educación, que conocen la situación que sufre el 
niño le han restado importancia, pidiéndole a la familia 
que tenga paciencia con la profesora.

Por todo ello y con objeto de obtener información 
sobre el nivel de conocimiento que puede tener el 
Gobierno Español se formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno Español de 
las razones por las cuales Ronaldo Jiménez Posada pre-
fiere encontrarse en una celda de castigo mejor que en 
la zona de presos comunes?

2.º ¿Puede comprometerse el Gobierno Español a 
interesarse por las circunstancias que sufre el hijo del 
preso de conciencia Ronaldo Jiménez Posada, en el 
colegio y como en otros supuestos parece que se utiliza 
la presión sobre niños en la política represiva sobre la 
disidencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado.

184/075518

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pantón en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?
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23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pastoriza en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Piedrafita de Cebreiro en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pobra de Brollón en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Portomarín en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puebla de San Julián en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puentenuevo en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Quiroga en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Rábade en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ribadeo en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sarria en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sober en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Taboada-Centro Salud en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vicedo en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vilalba en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Viveiro en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Xove en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Almarcha en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Ventosa en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Landete en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Las Pedroñeras en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Minglanilla en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mira en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Montalbo en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mota del Cuervo en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Motilla del Palancar en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Priego en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Quintanar del Rey en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Saelices en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Clemente en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Lorenzo de la Parrilla en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sisante en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Talayuelas en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tarancón en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torrejoncillo del Rey en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tragacete en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valera de Abajo en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valverde de Júcar en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villalba de la Sierra en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villamayor de Santiago en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villanueva de la Jara en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villar de Domingo García en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villarejo de Fuentes en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de El Casar en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Guadalajara en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Hita en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Horche en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuarte-
lamiento de Humanes de Mohernando en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Jadraque en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Maranchón en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Milmarcos en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Molina de Aragón en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mondéjar en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Orea en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pareja en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pastrana en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sigüenza en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

911

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tendilla en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torija en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torremocha del Campo en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Trillo en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Uceda en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Yunquera de Henares en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Zaorejas en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Arcas en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almodóvar del Campo en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Barajas de Melo en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Belmonte en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Beteta en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Buendía en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Campillo de Altobuey en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cañaveras en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cañete en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Carboneras de Guadazaón en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cardenete en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Carrascosa del Campo en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Casas de Benítez en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cuenca en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Honrubia en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Horcajo de Santiago en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Huete en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Iniesta en Cuenca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Atienza en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcolea del Pinar en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almonacid de Zorita en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alustante en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Brihuega en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Budia en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Checa en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cifuentes en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cogolludo en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Condemios Arriba en Guadalajara?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Talayuela en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torrecilla de la Tiesa en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torrejón El Rubio en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torrejoncillo en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torremocha en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Trujillo en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valdefuentes en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valdelacasa de Tajo en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valencia de Alcántara en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valverde del Fresno en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villanueva de la Sierra en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villanueva de la Vera en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villar del Pedroso en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Zarza de Granadilla en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Zaraza la Mayor en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Zorita en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de El Algar en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de El Palmar en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fortuna en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fuente Álamo en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Jumilla en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lorca en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Molina de Segura en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Moratalla en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mula en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Murcia en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pliego en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puerto de Mazarrón en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puerto Lumbreras en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Pedro del Pinatar en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santiago de la Ribera en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santomera en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torreaguera en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torrepacheco en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Totana en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Yecla en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Zarzilla de Ramos en Murcia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Algaida en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Andraitx en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Arta en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Binissalem en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ciudadela en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Esporlas en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Felanitx en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Inca en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Isla Cabrera en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Mezquida en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Puebla en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lluchmayor en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mahón en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Manacor en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mercadall en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Palma de Mallorca en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Port de Pollença en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Portocristo en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Porto-Pi en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Juan Bautista de Labritja en Illes 
Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sant Antoni de Portmany en Illes 
Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

971

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sant Joan en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sant Josep-Cala Bou en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santa Eulalia des Riu en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santa Margarita en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ses Salines en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sineu en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Soller en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villafranca de Bonany en Illes Balears?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Agoncillo en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcanadre en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Aldeanueva de Ebro en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alesanco en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alfaro en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Anguiano en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Arnedo en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cantalejo en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cantimpalos en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Carbonero el Mayor en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Coca en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cuéllar en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de El Espinar en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuarte-
lamiento de Fuentesauco de Fuentidueña en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lastras de Cuéllar en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuarte-
lamiento de Martín Muñoz de las Posadas en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Montejo de Arévalo en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Nava de la Asunción en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Navafría en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Navalmanzano en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Navas de Riofrío en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Otero de Herreros en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pedraza en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Prádena en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Riaza en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sacramenia en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Ildefonso en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Rafael en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sangarcía en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santa María en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Segovia en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sepúlveda en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Turégano en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valverde Majano en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villacastín en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de A Cañiza en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

999

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de A Estrada en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de A Guarda en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Arbo en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Baiona en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Caldas de Reis en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cambados en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cangas en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Castrosenín-Mourente en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cercedo en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Covelo en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cruces, Villa de, en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cuntis en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Forcarei en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fornelos de Montes en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Gondomar en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lalín en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Marín en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mos en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de O Grove en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de O Porriño en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ponte Caldelas en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ponteareas en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pontevedra en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Poyo-Caeira en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Rodeiro en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Salvatierra de Miño en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sanxenxo en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Silleda en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tomiño en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tui en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valga en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

1019

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vigo-San Amaro en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villagarcía en Pontevedra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Abadín en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Antas de Ulla en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Baamonde en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Barallaen en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Barreiros en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Becerreá en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Bóveda en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Burela en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Carballedo en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Castro de Rei en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Castroverde en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cervantes en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Chantada en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Escairón en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

1029

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ferreira-Valadouro en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Folgoso de Caurel-Seoane en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Foz en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Friol en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

1032

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Germade en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Guitiriz en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Guntín en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Los Nogales en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lugo-Comandancia en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Meira en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mondoñedo en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Monforte en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Monterroso en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Muras en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Navia de Suarna en Lugo?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Dipu  tado.

184/075519

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Olaia Fernández Davila, Dipu  tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la necesidad de 
adoptar medidas para garantizar unas condiciones 
sociolaborales dignas en la flota española de palangre 
de superficie.

En los últimos años se está constatando un proceso 
de substitución de marineros gallegos en la flota espa-
ñola de palangre de superficie que faena en los calade-
ros de los océanos Índico, Atlántico y Pacífico por tri-
pulantes de otras nacionalidades a los que se les 
imponen unas condiciones salariales y sociolaborales 
indignas. Este proceso de substitución incluso se está 
registrando en los titulados náutico-pesqueros, en 
máquinas y en puente.

Se da la circunstancia de que, como media, un buque 
palangrero de superficie, sobre todo los que faenan en 
caladeros más lejanos, echa entre cuatro o cinco años 
sin regresar a su puerto base en el Estado español. 
Mientras tanto, se producen numerosos relevos de la 
tripulación en puertos como Durban o Cape Town en la 
República Sudafricana, El Callao en Perú, Montevideo, 
o Yakarta en Indonesia, en los que no existe ningún 
control en el despacho de buques, e incluso en muchos 
casos ni delegación consular.

La consecuencia práctica de esta situación es que ya 
hay buques gallegos que no cuentan con ningún tripu-
lante de nacionalidad gallega, lo que se produce tam-
bién en el conjunto del Estado español. Esta substitu-
ción se produce a la vez que se degradan notablemente 
las condiciones sociolaborales de los marineros. inclu-
so se han dado casos conocidos de marineros indone-
sios que no disfrutaron de vacaciones durante cinco 
años, que durante ese tiempo no retornaron a su país ni 
se reencontraron con sus familias.

Sin embargo, una parte muy importante de los 
buques que componen esta flota accedieron en su día a 
cuantiosas ayudas públicas para su renovación o moder-
nización e incluso, en algunos casos, para ser incluidos 
en campañas experimentales. Eso sí, no hubo contra-

partidas por parte de las empresas armadoras, excepto 
algunas excepciones honrosas, en lo referido al mante-
nimiento del empleo y a la dignidad de las condiciones 
sociolaborales mínimas en estas tripulaciones.

En este sentido, el Parlamento de Galicia aprobó 
recientemente por unanimidad una iniciativa promovi-
da por el BNG que, entre otros puntos, insta al Gobier-
no español a:

Verificar la autenticidad de los datos referidos al con-
trol de las condiciones de embarque y contratación de los 
tripulantes con reporte obligatorio de la relación de 
miembros de la dotación del buque a la entrada y salida 
de cualquier puerto, en lo relativo a la cotización a la 
Seguridad Social, salarios, titulaciones y jornadas de tra-
bajo, a través de la emisión de las correspondientes ins-
trucciones a las delegaciones y oficinas del Ministerio de 
Asuntos Exteriores (embajadas, consulados... etc.) para 
la ejecución, de forma coordinada, de estas actuaciones.

Vincular las ayudas públicas para la realización de 
campañas experimentales al mantenimiento del empleo 
y a la existencia de condiciones sociolaborales dignas, 
que se harán constar en las cláusulas para acceder a 
dichas ayudas públicas.

¿Es consciente el Gobierno de la degradación de las 
condiciones sociolaborales de los marineros de la flota 
española de palangre de superficie, lo que está provo-
cando la substitución de tripulación del Estado español 
por trabajadores extranjeros?

¿No considera especialmente grave que los trabaja-
dores de esta flota sufran unas condiciones sociolabo-
rales muy precarias?

¿Comparte el Gobierno que esta situación es clara-
mente injusta, máxime cuando la mayor parte de los 
buques de esta flota accedieron en su día a cuantiosas 
ayudas públicas?

En consecuencia, ¿Va el Gobierno a cumplir la ini-
ciativa aprobada por el Parlamento de Galicia?

En concreto, ¿Va el Gobierno a verificar la autenti-
cidad de los datos referidos al control de las condicio-
nes de embarque y contratación de los tripulantes?

¿Está dispuesto el Gobierno a vincular las ayudas 
públicas para la realización de campañas experimenta-
les al mantenimiento del empleo y a la existencia de 
condiciones sociolaborales dignas, que se harán constar 
en las cláusulas para acceder a dichas ayudas públicas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Dipu  tada.

184/075520

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Sant Jordi/San Jorge en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Sant Joan de Moró en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Sant Mateu en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de San Rafael del Río en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Santa Magdalena Pulpis en la provincia 
de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Sarratella en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Segorbe en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Sierra Engarcerán en la provincia de Cas-
tellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Soneja en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Sot de Ferrer en la provincia de Caste-
llón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Suera/Sueras en la provincia de Caste-
llón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Tales en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Teresa en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Tírig en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Todolella en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Toga en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Torás en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Torralba del Pinar en la provincia de Cas-
tellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Torrechiva en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de La Torre d’En Besora en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Torre Endoménech en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Torreblanca en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Traiguera en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Les Useres/Useras en la provincia de Cas-
tellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Vall d’Alba en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Vall de Almonacid en la provincia de Cas-
tellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de La Vall d’Uixó en la provincia de Caste-
llón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Vallat en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Vallibona en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Vilafamés en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el munici-
pio de Vilanova d’Alcolea en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Vilar de Canes en la provincia de Caste-
llón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Villafranca del Cid/Vilafranca en la pro-
vincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Villahermosa del Río en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Villamalur en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Villanueva de Viver en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Vila-Real/Villarreal en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de La Vilavella en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Villores en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Vinaròs en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Vistabella del Maestrazgo en la provincia 
de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Viver en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Zorita del Maestrazgo en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Zucaina en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Cervera del Maestre en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Xert/Chert en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Chilches/Xilxes en la provincia de Caste-
llón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Xodos/Chodos en la provincia de Caste-
llón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Chóvar en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Cinctorres en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Cirat en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Cortes de Arenoso en la provincia de Cas-
tellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Costur en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Les Coves de Vinromà en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Culla en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de El Toro en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Eslida en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Espadilla en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Fanzara en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Figueroles en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Forcall en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Fuente la Reina en la provincia de Caste-
llón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Fuentes de Ayódar en la provincia de Cas-
tellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Gaibiel en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Geldo en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Herbés en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Higueras en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Jérica en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de La Jana en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de La Llosa en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de La Mata en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Lucena del Cid en la provincia de Caste-
llón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Ludiente en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Matet en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Moncofa en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Montán en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Montanejos en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Morella en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Navajas en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Nules en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Olocau del Rey en la provincia de Caste-
llón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Onda en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Orpesa/Oropesa del Mar en la provincia 
de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Palanques en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Pavías en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Peñíscola en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de Pina de Montalgrao en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 en el 
municipio de La Pobla de Benifassà en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009, en el 
municipio de La Pobla Tornesa en la provincia de Cas-
tellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009, en el munici-
pio de Portell Morella en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009, en el 
municipio de Puebla Arenoso en la provincia de Caste-
llón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años; 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009, en el 
municipio de Ribesalbes en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009, en el 
municipio de Rossell en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009, en el 
municipio de Sacañet en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009, en el munici-
pio de La Salzadella en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

184/075521

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 
17 38 1062 A-57. A Ermida-Pilarteiros (PC) de la Direc-
ción General de Carreteras del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2003 17 38 4107 A-57. Conexión A-52 - Pontevedra. 
(PC) (30,4 Km) de la Dirección General de Carreteras 
del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2007 17 38 4307 A-57. Pazos de Borbén - Souto-
maior (PC) (6,1 Km) de la Dirección General de 
Carreteras del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 

para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2007 17 38 4308 A-57. Soutomaior - Vilaboa (PC) 
(7,5 Km) de la Dirección General de Carreteras del 
Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2006 17 38 0603, remodelación del nudo de O’Pino 
CN-550 y PO-10 (PC) de la Dirección General de 
Carreteras del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2007 17 38 4306 A-57. Padrons-Pazos de Borbén 
(PC) (7,1 Km) de la Dirección General de Carreteras 
del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2007 17 38 4304 A-57, conexión A-52 (O Confurco)-
Padrons (PC) (7,2 Km) de la Dirección General de 
Carreteras del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2006 17 38 4269 A-52, remodelación del enlace 
Puzo-Liria (PC) de la Dirección General de Carreteras 
del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-

dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 17 38 0582 conexión de la autovía A-57 con la 
red arterial de Vigo y acceso al aeropuerto de Peinador 
(PC) (25 Km) de la Dirección General de Carreteras del 
Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaría del proyec-
to 2004 17 38 0542, acceso aeropuerto de Peinador 
desde AP-9 (0) (0,89 Km) de la Dirección General de 
Carreteras del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2002 17 38 4083. Circunvalación de Pontevedra (PC) 
(14,8 Km) de la Dirección General de Carreteras del 
Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2002 17 38 3567 A-52. Tramo: Vigo-Porriño (PC) 
(10,3 Km) de la Dirección General de Carreteras del 
Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2001 17 38 4030, nuevo acceso al puerto de Villagar-
cía. (0) (7,0 Km) de la Dirección General de Carreteras 
del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 

para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 17 40 0901 Convenio con el ADIF para la 
Administración de las Infraestructuras de Titularidad 
del Estado de la Dirección General de Ferrocarriles del 
Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2005 
17 40 0141. L.A.V. Ourense-Vigo de la Dirección Gene-
ral de Ferrocarriles del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2000 17 20 0134 L. A. V. A Galicia (Medina-Zamo-
ra-Lubián-Ourense) de la Dirección General de 
Ferrocarriles del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 17 40 0139, Eje Atlántico, tramo Vigo-Frontera 
Portuguesa, de la Dirección General de Ferrocarriles 
del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2007 17 40 0142, Eje Atlántico, entre Vigo y Ponte-
vedra, de la Dirección General de Ferrocarriles del 
Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 

para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1986 17 04 0975, actuaciones de conservación y 
explotación (conservación ordinaria y vialidad, rehabi-
litación y mejora, mejoras funcionales locales) en Gali-
cia, de la Dirección General de Carreteras del Ministe-
rio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2007 17 38 4322, ampliación AP-9 de la Dirección 
General de Carreteras del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2000 17 38 3350 N-541, variante de Cerdedo (PC) 
(5,8 Km.) de la Dirección General de Carreteras del 
Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2002 17 38 3563, variante de Caldas de Reis (0) (6,6 
km) de la Dirección General de Carreteras del Ministe-
rio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 
17 38 1063 A-57. Vilaboa-A Ermida (PC) de la Dirección 
General de Carreteras del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 

para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 17 38 0010 Variante de Ponteareas de la Direc-
ción General de Carreteras del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 17 38 4210 N-640. Variante de Estrada (PC) 
(8,52 km.) de la Dirección General de Carreteras del 
Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 17 38 0104 A-57. Conexión A-52-Pontevedra 
(o) (30,4 km) de la Dirección General de Carreteras del 
Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1996 17 18 0005 Formación de la cartografía básica 
y derivada de la Dirección General del Instituto Geo-
gráfico Nacional del  Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2001 17 32 1805 Adquisición de mobiliario y enseres  
de la Dirección General de la Marina Mercante del 
Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075522

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 

para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1994 15 101 0002 Elaboración, actualización y con-
servación de la cartografía para el catastro de urbana de 
la de la Dirección General del Catastro del Ministerio 
de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1989 15 101 0001 Revisión, actualización y conser-
vación del catastro de urbana de la Dirección General 
del Catastro del Ministerio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 15 08 0001 Alojamiento CPD Principal de la 
Dirección General del Catastro del Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 15 08 0005 Migración centralización SIGECA 
de la Dirección General del Catastro del Ministerio de 
Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 15 08 0002 Equipos Gerencia usuario final de 
la Dirección General del Catastro del Ministerio de 
Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 

para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1990 15 101 0006 Mobiliario enseres 2008 de la 
Dirección General del Catastro del Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1997 15 01 0001 Mobiliario y Enseres del Ministerio 
de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 
15 08 0003 Sistemas centralizados de la Dirección Gene-
ral del Catastro del Ministerio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
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por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1992 15 302 0003 Maquinaria, instalación y utillaje 
de la Agencia Estatal de la Administración Tributaria 
del Ministerio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1992 15 302 0002 Equipos para procesos de infor-
mación de la Agencia Estatal de la Administración 
Tributaria del Ministerio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1992 15 302 0001 Edificios y otras construcciones 

de la Agencia Estatal de la Administración Tributaria 
del Ministerio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2002 24 105 0003 Equipamiento informático del Ins-
tituto Nacional de Estadística del Ministerio de 
Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2006 15 11 0028 Licencias de software corporativo, 
departamental y de usuario de la Intervención General 
de la Administración del Estado del Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

1064

por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2006 15 11 0026 Sistemas departamentales de la 
Intervención General de la Administración del Estado 
del Ministerio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1998 15 11 0015 Oficina móvil control financiero de 
la Intervención General de la Administración del Esta-
do del Ministerio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1997 15 11 0009 comunicaciones de la Intervención 

General de la Administración del Estado del Ministerio 
de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1995 15 302 0001 software informático de la Agen-
cia Estatal de la Administración Tributaria del Ministerio 
de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1993 15 302 0007 Ofimática de la Agencia Estatal de 
la Administración Tributaria del Ministerio de Econo-
mía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
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por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1992 15 302 0006 Elementos de transporte de la 
Agencia Estatal de la Administración Tributaria del 
Ministerio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1997 15 02 0306 Acondicionamiento servi  cios peri-
féricos del Ministerio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 15 08 0001 Desarrollo de aplicaciones de la 

Dirección General del Catastro del Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 15 08 0004 Software de la Dirección General 
del Catastro del Ministerio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 15 08 0006 Plataforma externos, respaldo y 
varios de la Dirección General del Catastro del Minis-
terio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
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por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1989 15 101 0002 revisión, actualización y conser-
vación del catastro de rústica de la Dirección General 
del Catastro del Ministerio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1997 15 11 0007 seguridad de los sistemas informa-
tivos de la Intervención General de la Administración 
del Estado del Ministerio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2006 15 11 0027, Equipos de usuario final de la 

Intervención General de la Administración del Estado 
del Ministerio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2002 24 105 0007, Renovación del equipo informáti-
co del Instituto Nacional de Estadística del Ministerio 
de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1992 15 302 0005, Mobiliario y Enseres de la Agen-
cia Estatal de la Administración Tributaria del Ministerio 
de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075523

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Vañó Ferre, Dipu  tado por Toledo,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Pregunta.

Número de personas con discapacidad registradas 
en el INEM a fecha 31/12/2009, desglosado por pro-
vincias.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febre-
ro de 2010.—Francisco Vañó Ferre, Dipu  tado.

184/075524

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

La Dipu  tada María Teresa García Sena, de la pro-
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

El sector de fabricación y comercio de mueble en 
España, junto con otros sectores del hábitat como ilu-
minación, textilhogar y colchones, están afrontando 
una situación crítica con la pérdida desde 2007 de más 
de 67.000 empleos. Algunas Comunidades Autónomas 
han aprobado en los últimos meses Planes Renove de 
muebles cuyo éxito ha sido más que patente para relan-
zar el consumo del sector sin suponer un gasto para el 
Gobierno. Por otra parte, el Gobierno ha aprobado Pla-
nes Renove de ámbito estatal de otros sectores indus-
triales con resultados también muy notables, como en 
el caso del automóvil.

El pasado mes de diciembre las organizaciones 
empresariales de los citados sectores plantearon al 
Gobierno de España, a través del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, la propuesta de un Plan Renove 
para el Hábitat a nivel estatal, con el objetivo de evitar la 
destrucción de puestos de trabajo y ayudar a afrontar el 
difícil escenario en el que se encuentran numerosas 
empresas y trabajadores, especialmente pymes.

Además, la aprobación de dicho Plan generaría 
efectos positivos en la economía en general a través de 
la incentivación del consumo y el IVA generado.

¿Tiene previsto en fechas próximas el Gobierno de 
España aprobar el citado Plan Renove para el Hábitat, 
en base a lo propuesto por los representantes de dichos 
sectores empresariales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2010.—Teresa García Sena, Dipu  tada.

184/075525

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Gobierno de crear un distintivo de 
mérito para quienes fueron guardias civiles auxiliares?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

184/075526

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1401 Instalaciones industriales. Entidad: RENFE-
Operadora?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075527

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0005 Rehabilitación Inmuebles Banco de España. 
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Entidad: S. E. de Gestión Inmobiliaria de Patrimonio, 
S. A. (SEGIPSA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075528

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2040 S L.A.V. Ourense-Santiago de Compostela. 
Entidad: S. E. de Infraestructuras del Transporte Terres-
tre (SEITTSA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075529

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2049 S IVA L.A.V. Ourense-Santiago de Composte-
la. Entidad: S.E. de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre (SEITTSA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075530

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2070 S Supresión de pasos a nivel. Entidad: S.E. de 
Infraestructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075531

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2080 S Protección de pasos a nivel. Entidad: S.E. de 
Infraestructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075532

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2089 S IVA Protección de pasos a nivel. Entidad: S.E. 
de Infraestructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075533

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2130 S 
Mejora seguridad/Funcionalidad. Entidad: S.E. de Infra-
estructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075534

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-

to 2150 S Actuaciones puntuales. Entidad: S.E. de 
Infraestructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075535

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0459 S S.E. del Atlántico. Entidad: S.E. de Participa-
ciones Industriales (SEPI) (Consolidado)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075540

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0020 Construcciones. Entidad: Correos y Telégrafos, 
S. A. (Consolidado)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.
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184/075541

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0030 Telecomunicación. Entidad: Correos y Telégra-
fos, S. A. (Consolidado)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075542

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0040 Mecanización. Entidad: Correos y Telégrafos, 
S. A. (Consolidado)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075543

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0050 Otras instalaciones, seguridad. Entidad: Correos 
y Telégrafos, S. A. (Consolidado)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075544

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0060 Mobiliario. Entidad: Correos y Telégrafos, S. 
A. (Consolidado)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075545

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
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to 0070 Informática. Entidad: Correos y Telégrafos, S. 
A. (Consolidado)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075546

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0080 Sistemas de transporte. Entidad: Correos y 
Telégrafos, S. A. (Consolidado)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075547

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0100 Apliaciones informáticas. Entidad: Correos y 
Telégrafos, S. A. (Consolidado)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075548

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0001 Red avanzada de comunicaciones. Entidad: 
Entidad Pública Empresarial RED.ES (RED.ES)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075549

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 14 206 0001, acondicionamiento de viales e 
infraestructuras de la Barriada del Carmen (o de Sub-
oficiales) en el Ayuntamiento de Marín (Pontevedra) 
del Instituto para la Vivienda de las Fuerzas Armadas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075550

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1998 14 113 1003, reposición de maquinaria, mobi-
liario y equipos informáticos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075551

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1998 14 113 1001, equipamiento nuevo de mobilia-
rio, maquinaria y equipos informáticos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075552

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-

to 1998 14 113 1000, adquisición de locales y obras de 
mejora y adecuación de las mismas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075553

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1639 actuaciones Aeroclub. Vigo. Entidad: Aero-
puertos Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075554

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1048 
inversiones de apoyo y mantenimiento.  Vigo. Entidad: 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.
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184/075555

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyecto  
0730 desarrollo y mejora del  sistema de Navegacón 
Aérea. Vigo. Entidad: Aeropuertos Españoles y Nave-
gación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075556

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0726, actuaciones en aparcamientos y nuevo edificio 
aparcamiento de vehículos, urbanización y bloque téc-
nico. Vigo. Entidad: Aeropuertos Españoles y Navega-
ción Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075557

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0725, expropiaciones de terrenos. Vigo. Entidad: 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075558

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0723, Central Eléctrica. Vigo. Entidad: Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075559

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0722, Torre de Control (redacción de proyecto). 
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Vigo. Entidad: Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075560

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0721, Mejoras edificios terminal carga y pasajeros. 
Vigo. Entidad: Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075561

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0720, actuaciones en seguridad. Vigo. Entidad: Aero-
puertos Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075562

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0012, otro inmovilizado material. Entidad: Consor-
cio Zona Franca Vigo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075563

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0011 otro inmovilizado inmaterial. Entidad: Consor-
cio Zona Franca Vigo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075564

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0007, edificios P. T. L. Entidad: Consorcio Zona 
Franca Vigo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075565

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0006, edificio oficinas Balaidos. Entidad: Consorcio 
Zona Franca Vigo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075566

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0005, ETEA.  Entidad: Consorcio Zona Franca Vigo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075567

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0005, solar centro comercial.  Entidad: Consorcio 
Zona Franca Vigo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075568

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0003, centro comercial A Laxe.  Entidad: Consorcio 
Zona Franca Vigo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075569

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
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en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0001, Museo del Mar.  Entidad: Consorcio Zona 
Franca Vigo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075570

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0016, puente de lavado Ap Vigo. Entidad: Comercial 
del Ferrocarril, S. A. (COMFERSA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075571

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-

to 0001, otro inmovilizado. Entidad: Aparcamientos 
Subterráneos de Vigo, S. L.?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075572

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0013, S Saneamiento de Vigo. Completar el sistema 
de saneamiento de la ciudad de Vigo para cumplir con 
la Directiva 91/271/CEE. Entidad: Aguas de la Cuenca 
del Norte, S. A.?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075573

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0009, nuevo abastecimiento de agua a Pontevedra y 
su ría. Asegurar el abastecimiento de agua a los munici-
pios de la Ría de Pontevedra. Entidad: Aguas de la 
Cuenca del Norte, S. A.?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.
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184/075574

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0718, ampliación de la plataforma de estacionamien-
to de aeronaves fase I. Vigo. Entidad: Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075575

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0625, Edificio S.E.I. Vigo. Entidad: Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075576

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0496, 
mejoras área de movimiento de aeronaves. Vigo. Entidad: 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075577

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0470, ampliación plataforma estacionamiento de 
aeronaves fase II. Vigo. Entidad: Aeropuertos Españo-
les y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075578

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0435, ampliación del edificio terminal. Vigo. Entidad: 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.
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184/075579

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0010, construcción de vías e instalaciones. Obras de 
coordinación de la 0718, ampliación de la plataforma 
de estacionamiento de la entidad: Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075580

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0008, circulación. Sistemas de gobierno, comunica-
ciones y actuaciones en edificios de la entidad: 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075581

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 

por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0001, terminales de mercancias. Instalaciones y 
equipamiento de la entidad: Administrador de Infraes-
tructuras Ferroviarias (ADIF)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075583

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0001, otras instalaciones, utillaje y mobiliario. Enti-
dad: Vigo Activo, Sociedad de Capital Riesgo, S. A.?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075584

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

1079

dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0002, otro inmovilizado material. Entidad: Vigo 
Activo, Sociedad de Capital Riesgo, S. A.?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075585

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1990 23 07 0040 «Adquisición de mobiliario de la 
Dirección General de la Marina Mercante del Ministe-
rio de Fomento»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075586

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1986 23 07 0045 «Construcción y equipamiento de 
las capitanías marítimas y centros de salvamento de la 
Dirección General de la Marina Mercante del Ministe-
rio de Fomento»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075587

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2004 16 04 3036 Obras en Pontevedra de la Direc-
ción General de la Policía y de la Guardia Civil del 
Ministerio del Interior?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075588

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Pontevedra, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2005 
16 04 2036 «Redacción proyecto nuevo cuartel en Villa-
garcía de Arousa de la Dirección General de la Policía y 
de la Guardia Civil del Ministerio del Interior»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075589

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
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en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2004 16 03 3036 «Obras en Pontevedra de la Direc-
ción General de la Policía y de la Guardia Civil del 
Ministerio del Interior»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075590

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1999 17 26 0001 «Adquisición instrumental medida 
sistemas digitales de radiocomunicaciones de la Direc-
ción General de Telecomunicaciones del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075591

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 

para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1996 17 26 0001 «Adquisición medios transporta-
bles para análisis de redes de la Dirección General de 
Telecomunicaciones del Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/075592

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En el día de ayer el Dipu  tado que suscribe tanto por 
iniciativa escrita como en su intervención en la Comi-
sión de Asuntos Exteriores en el debate de una Proposi-
ción no de Ley sobre la agresión que había sufrido Joa-
nis Sánchez y otros disidentes, transmitió al Gobierno 
su preocupación por las medidas represivas utilizadas 
por la Policía Política de la República de Cuba tras la 
muerte de Orlando Zapata Tamayo.

En efecto advertíamos que existían controles de 
acceso a la ciudad de Banes, así como dispositivos de 
vigilancia sobre la disidencia. Hoy sabemos que las 
medidas sobre Banes se mantienen y que hay más de 30 
personas detenidas, muchas personas en arresto domi-
ciliario y según parece el Gobierno tiene «secuestrado» 
el cadáver de Orlando Zapata Tamayo.

Naturalmente los hechos descritos son claramente 
indicativos de la consideración que el Régimen de Cuba 
tiene a los Derechos Humanos y demuestra de forma 
definitiva la política de represión que se ejerce en esta 
isla ante cualquier señal de discrepancia.

Por todo ello y con objeto de hacer un seguimiento 
de los hechos descritos y trasladar nuestra preocupa-
ción al Gobierno, se formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Tiene información el Gobierno español sobre 
el paradero del cadáver de Orlando Zapata Tamayo, que 
según ciertas noticias no ha sido entregado a los fami-
liares por el Gobierno de Cuba?

2.º ¿Tiene información el Gobierno Español de cuán-
tas personas han sido detenidas, cuantas se encuentran en 
arresto domiciliario y cuales son las causas de ello?

3.º ¿Puede comunicar el Gobierno, si tiene infor-
mación, sobre la situación en que se encuentra la ciu-
dad de Banes, cuyos accesos están restringidos por la 
Policía Política de la República de Cuba?
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4.º ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno ante 
esta situación a los efectos de garantizar el respeto a los 
Derechos Humanos en la República de Cuba y evitar 
cualquier situación de conflicto como consecuencia de 
la represión de la Policía Política por la muerte de 
Orlando Zapata Tamayo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado.

184/075593

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Dipu  tado por Tarragona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo que se establece en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presentada siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres que se han acogido, 
en la provincia de Tarragona, a la renta activa de inser-
ción para ayudar a las mujeres víctimas de la violencia 
de género en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Joan Ruiz i Carbonell, Dipu  tado.

184/075594

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don César Luena López, Dipu  tado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la relación de ayudas concedidas por el 
CDTI a proyectos de empresas de La Rioja durante el 
año 2009, así como cantidad asignada y resumen de los 
objetivos perseguidos para cada uno de los mismos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de enero 
de 2010.—César Luena López, Dipu  tado.

184/075595

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Dipu -
tada por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión realizada en la provincia de 
Jaén durante los años 2004 a 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—María de las Mercedes Gámez García, 
Dipu  tada.

184/075596

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Pilar Grande Pesquero, Dipu  tada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados,

La Comisión de Sanidad y Consumo en su sesión 
del día 11 de diciembre del 2007 acordó aprobar una 
Proposición no de Ley para la creación de un grupo de 
trabajo entre el Ministerio de Sanidad y Consumo y las 
Comunidades Autónomas, con la participación y la 
toma en consideración de la opinión de los agentes del 
sector implicado, con la finalidad de estudiar y propo-
ner una regulación del sector de las Terapias Naturales 
en nuestro país.

La misma Comisión el pasado 29 de septiembre 
de 2009 también aprobó por unanimidad de todos los 
grupos de la cámara, una Proposición no de Ley que 
insta al Gobierno a adoptar las medidas necesarias para 
que el ejercicio de la homeopatía se realice por Licen-
ciados en Medicina y Cirugía.

Dado que dichas proposiciones podrían parecer con-
tradictorias dando lugar a diferentes interpretaciones, 
que han preocupado e inquietado a los sectores afecta-
dos, es por lo que se presenta la siguiente pregunta para 
que sea contestada por escrito.

¿En que líneas está trabajando el Gobierno en relación 
a la Homeopatía y al resto de las Terapias Naturales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Pilar Grande Pesquero, Dipu  tada.

184/075597

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

1. ¿ Qué gestiones ha realizado el Gobierno espa-
ñol en el marco de la Presidencia española del Consejo 
de la UE, en relación con el caso de Binyam Mohamed, 
residente británico víctima de tortura en el marco del 
programa de entregas extraordinarias de la CIA 
entre 2004 y 2009?
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2. ¿Qué compromisos resultaron del diálogo de 
derechos humanos con Estados Unidos, celebrado el 27 
de enero en el marco de la Presidencia española del 
Consejo de la UE?

3. ¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno espa-
ñol, en el marco de la Presidencia española del Conse-
jo, para incluir en la agenda política de la UE la necesi-
dad de impulsar investigaciones y promover la rendición 
de cuentas por parte de algunos Estados miembros en el 
programa de entregas y detención secreta de la CIA?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/075598

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado de 
Unión del Pueblo Navarro, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito.

El presidente del Gobierno acaba de realizar las 
siguientes declaraciones ante el fallecimiento del opo-
sitor cubano Orlando Zapata: «Podemos suponer el 
sufrimiento de los presos políticos cubanos y debemos 
exigir al régimen cubano que devuelva la libertad a pre-
sos de conciencia y respete los Derechos Humanos. 
Esta es una exigencia fundamental de toda la comuni-
dad internacional».

Por esa pregunta:

¿Cómo tiene previsto el Gobierno de España llevar a 
cabo el deber de exigir al Gobierno Cubano la libertad 
y el respeto a los derechos humanos de los presos de 
conciencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2010.—Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado.

184/075599

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado de 
Unión del Pueblo Navarro, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito.

El presidente del Gobierno acaba de afirmar lo 
siguiente ante el fallecimiento del opositor cubano Orlan-
do Zapata: «Podemos suponer el sufrimiento de los pre-
sos políticos cubanos y debemos exigir al régimen cuba-
no que devuelva la libertad a presos de conciencia y 

respete los Derechos Humanos. Esta es una exigencia 
fundamental de toda la comunidad internacional».

Por eso se pregunta:

¿Qué razones le impidieron al Presidente realizar 
esta misma afirmación nada más conocer la noticia del 
fallecimiento de este opositor cubano, teniendo, como 
tuvo, la oportunidad de hacerlo al intervenir en la 
sesión inaugural del IV Congreso Mundial contra la 
pena de muerte que tuvo lugar recientemente en Gine-
bra (Suiza)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2010.—Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado.

184/075600

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado de 
Unión del Pueblo Navarro, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito.

El presidente del Gobierno acaba de afirmar lo 
siguiente ante el fallecimiento del opositor cubano Orlan-
do Zapata: «Podemos suponer el sufrimiento de los pre-
sos políticos cubanos y debemos exigir al régimen cuba-
no que devuelva la libertad a presos de conciencia y 
respete los Derechos Humanos. Esta es una exigencia 
fundamental de toda la comunidad internacional».

Por eso se pregunta:

¿Qué instrucciones concretas ha cursado el Gobier-
no de España a la Embajada de nuestro país en La 
Habana para hacer llegar al Gobierno cubano el reque-
rimiento al que hace referencia el Presidente en estas 
declaraciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2010.—Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado.

184/075601

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado de 
Unión del Pueblo Navarro, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito.
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El presidente del Gobierno acaba de afirmar lo 
siguiente ante el fallecimiento del opositor cubano Orlan-
do Zapata: «Podemos suponer el sufrimiento de los pre-
sos políticos cubanos y debemos exigir al régimen cuba-
no que devuelva la libertad a presos de conciencia y 
respete los Derechos Humanos. Esta es una exigencia 
fundamental de toda la comunidad internacional».

Por eso se pregunta:

¿Qué acciones o iniciativas tiene pensado llevar a 
cabo el Gobierno para hacer llegar a los opositores 
cubanos y, en especial, a la familia y amigos de Orlan-
do Zapata el apoyo y solidaridad del pueblo español 
con su lucha y su sacrificio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2010.—Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado.

184/075602

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado de 
Unión del Pueblo Navarro, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito.

El presidente del Gobierno acaba de afirmar lo 
siguiente ante el fallecimiento del opositor cubano Orlan-
do Zapata: «Podemos suponer el sufrimiento de los pre-
sos políticos cubanos y debemos exigir al régimen cuba-
no que devuelva la libertad a presos de conciencia y 
respete los Derechos Humanos. Esta es una exigencia 
fundamental de toda la comunidad internacional».

Por eso se pregunta:

¿Qué iniciativas tiene pensado poner en marcha el 
Gobierno para que la comunidad internacional y, en 
especial la europea, trasladen al Gobierno cubano la 
exigencia de liberar y respetar los derechos humanos de 
los presos de conciencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febrero 
de 2010.—Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado.

184/075603

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu -
tados, el Dipu  tado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El Plan de Actuación Integrada (PAI) Benicássim 
Golf, prevé la urbanización de parte de un humedal 
conocido como el «Quadro de Santiago», uno de los 
últimos reductos de los marjales que componía el lito-
ral valenciano.

El Sector objeto de programación, tiene dos millones 
cuarenta y un mil cuatrocientos setenta y ocho metros 
cuadrados, a desarrollar en el término municipal de 
Benicássim (Castelló), en una amplia zona sin urbani-
zar, salvo algunas viviendas unifamiliares diseminadas, 
ubicado en el humedal denominado Cuadro de Santia-
go, que formaba parte de la marjalería de Castellón.

Las zonas húmedas, son declaradas de interés comu-
nitario por la Directiva 97/62/CEE incluibles en la Red 
Natura 2000, por lo que debe de ser objeto de protec-
ción no solo por el hecho de integrar un humedal sino 
por la presencia en el mismo de especies de alto valor 
ecológico.

El Prat del Quadro de Santiago es un humedal que 
responde a los modelos geomorfológicos, ecológicos y 
florísticos de los mejores sistemas de marjales y albufe-
ras del litoral mediterráneo levantino, el cual debe de 
restaurarse manteniéndose en su integridad, debiendo 
de ser objeto de una restauración parcial en los puntos 
mas alterados por obras o escombros o por bombeos 
incontrolados.

En dicha zona existe flora y vegetación en óptimo 
estado de conservación, entre la cual se encuentra 14 
tipos de hábitats y/o comunidades a conservar en la 
Unión Europea, y que están incluidas en la Directi-
va 97/62/CEE en la Red Natura 2000.

Entre la flora se encuentra, mereciendo ser destaca-
da especialmente, e limonium densissimun (Pignatti) y 
Thalictrum maritimun Leon Dufour, ambas especies 
recogidas en la Lista Roja de la Flora Vascular Españo-
la, catalogados como vulnerable, en base a criterios de 
fragmentación y regresión de sus poblaciones, debido a 
la reducción de sus hábitats naturales, así como a la 
escasa superficie de ocupación que registra en el terri-
torio nacional.

Este espacio por sus valores ecológicos, de flora y 
vegetación, debería de ser objeto de propuesta de ZEC 
y LIC en la UE, por parte del organismo responsable y, 
como mínimo, ser declarada « Microreserva de Flora» 
por parte de la Generalitat Valenciana, puesto que res-
ponde a los criterios declarados en la Orden de 24 de 
octubre de 2003, de la Consellería de Territorio y 
Vivienda, por la que se declaran 12 micro reservas 
vegetales en la provincia de valencia, DOGV N.º 4630 
de 14.11.2003, y las propuestas de uso y gestión. No se 
pueden conservar solo 50 HA sino el conjunto del siste-
ma, lo contrario supondría su destrucción.

Se ha constatado la existencia de hábitats amenaza-
dos y de conservación prioritaria, incluidos en la Direc-
tiva 92/43/CEE del Consejo de Europa: hábitat 1410: 
Pastizales salinos mediterráneos (Orden Juncetalia 
maritimí), y hábitat 1420: Matorrales halófilos medite-
rráneos y termoatlánticos (Clase Sarcocornietea fruti-
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cosae). De ellos, destacan, respectivamente, las asocia-
ciones Artemisio gallicae-Juncetum acutí Boira 1992 
(alianza Plantaginon crassifoliae) y Artemisio gallicae- 
Limonietum aungustebracteati Costa & Boira 1981 
(alianza Limonion confusi), ambas endémicas del lito-
ral valenciano-castellonense.

Se ha certificado la existencia de buenas y abundan-
tes poblaciones de dos especies raras en la flora de la 
Comunidad Valenciana. Por un lado, el endemismo ibe-
rolevantino Limonium angustebracteatum, que encuen-
tra aquí una de sus localidades más septentrionales; y, 
por otro, Limonium densissimum, especie catalogada 
como «vulnerable» en la lista roja de flora española 
amenazada, que debe ser conservada.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno, dentro de 
su marco competencial, para la protección del Quadro 
de Santiago, zona húmeda protegible según la normati-
va europea?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Joan Herrera Torres, Dipu  tado.

184/075604

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu -
tados, el Dipu  tado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El Plan de Actuación Integrada (PAl) Benicássim 
Golf, prevé la urbanización de parte de un humedal 
conocido como el «Quadro de Santiago», uno de los 
últimos reductos de los marjales que componía el lito-
ral valenciano.

¿Qué informes ha emitido la Confederación Hidro-
gráfica del Júcar respecto a este proyecto, y con qué 
conclusiones se han resuelto?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2010.—Joan Herrera Torres, Dipu  tado.

184/075605

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu -
tados, el Dipu  tado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 

Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

El Plan de Actuación Integrada (PAl) Benicássim 
Golf, prevé la urbanización de parte de un humedal 
conocido como el «Quadro de Santiago», uno de los 
últimos reductos de los marjales que componía el lito-
ral valenciano.

¿Ha acreditado el Ayuntamiento de Benicássim la 
disponibilidad de recursos hídricos suficientes para 
atender a las nuevas demandas, que exige la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar en los supuestos previstos 
en el artícu  lo 25.4 del texto refundido de la Ley de 
Aguas, en relación con el artícu  lo 19.2 de la Ley de la 
Generalitat Valenciana de Ordenación del Territorio y 
Protección del Paisaje, la Disposición Adicional Segun-
da de la Ley 13/2003, Reguladora del Contrato de Con-
cesión de Obras Públicas, en relación con el artícu-
lo 83.3 de la Ley 16/2005, Urbanística Valenciana, que 
señala el carácter vinculante del informe?

En caso negativo, ¿qué medidas piensa adoptar el 
Gobierno al respecto?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Joan Herrera Torres, Dipu  tado.

184/075606

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu -
tados, el Dipu  tado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Por la aplicación de la Ley de Costas, se ven bajo la 
amenaza de derribo antiguos poblados marineros del lito-
ral de la Comunidad Autónoma Valenciana, los cuales, a 
causa de la regresión marina y el aumento del nivel se han 
ido acercando paulatinamente a la playa, tratándose de 
arquitectura tradicional e integrada en el entorno.

¿Qué proyectos de derrumbes tiene previsto el 
Gobierno, municipio por municipio, de la Comunidad 
Autónoma Valenciana?

¿Piensa estudiar el Gobierno una solución de con-
senso con los propietarios y ayuntamientos afectados, 
tal y como vienen demandando éstos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2010.—Joan Herrera Torres, Dipu  tado.
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184/075607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Autol en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Badaran en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Baños de Río Tobia en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Calahorra en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Casalarreina en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cenicero en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cervera del Río Alhama en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cornago en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ezcaray en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fuenmayor en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Haro en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Logroño - COMD en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Logroño - G.A.R. en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Murillo de Río Leza en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Nájera en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Nalda en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Navarrete en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Asensio en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santo Domingo de la Calzada en La 
Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torrecilla en Cameros en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villamediana en La Rioja?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Abegondo en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de A Coruña - Comandanzia - Zona en A 
Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Arca en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Arzúa en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de As Pontes en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Betanzos en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Boimorto en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Boiro en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Brión en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Carballo en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Carral en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Corcubión en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Curtis en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de El Ferrol en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fene en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Irixoa en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Laracha en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lestedo en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Melide en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Muros en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Muxia en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Negreira en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Noia en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Oleiros en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Órdenes en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ortigueira en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Outes en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Padrón en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ponteceso en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pontedeume en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Rianxo en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sada en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santiago de Compostela en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sigüeiro en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Somozas en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Touro en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vimianzo en A Coruña?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Abéjar en Soria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ágreda en Soria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almarza en Soria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almazán en Soria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Arcos de Jalón en Soria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Berlanda de Duero en Soria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Burgo de Osma en Soria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Covaleda en Soria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Deza en Soria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Gomara en Soria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Langa de Duero en Soria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Medinaceli en Soria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Monteagudo de las Vicarias en Soria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Olvega en Soria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Esteban de Gormaz en Soria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Leonardo de Yagüe en Soria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Pedro Manrique en Soria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Serón de Nagima en Soria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Soria en Soria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

1133

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vinuesa en Soria?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Aguilafuente en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ayllón en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Bernardos en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Boceguillas en Segovia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Montánchez en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Montehermoso en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Moraleja en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Moraleja en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Navaconcejo en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Navalmora de la Mata (Nuevo) en Cáce-
res?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Navalmora de la Mata (Viejo) en Cáce-
res?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Navas del Madroño en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Nuñomoral en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Peraleda de la Mata en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Plasencia en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Martín de Trevejo en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santiago de Alcántara en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santiago del Campo en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Serradilla en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Talaván en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Talaván - Huerta del Condo en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Aldea del Cano en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alia en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Aliseda en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almaraz de Tajo en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almoharín en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Arroyo de la Luz en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Berzocana en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Brozas en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cáceres en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cáceres - Nueva CDA en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cáceres - Vieja en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Caminomorisco en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Campolugar en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cañamero en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Casar de Cáceres en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Casar de Palomero en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Casas de Don Antonio en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Casas del Castañar en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Casatejada en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ceclavín en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cilleros en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Coria en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Deleitosa en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

1161

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Gata en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Guadalupe en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Herrera de Alcántara en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

1163

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Hervás en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Hoyos en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ibahernando en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Jaraiz de la Vera en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Jarandilla de la Vera en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Jerte en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Logrosán en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Madrigalejo en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Madroñera en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Malpartida de Cáceres en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Miajadas en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Monroy en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Montijo en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

1171

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Navalvillar de Pela en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Oliva de la Frontera en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Olivenza en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Orellana La Vieja en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Peñalsordo en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puebla de Alcocer en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

1175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puebla del Maestre en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Quintana de la Serena en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ribera del Fresno en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Salvaleón en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Salvatierra de los Barros en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Pedro de Mérida en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santa Amalia en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santamarta de los Barros en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Segura de León en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Siruela I en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Solana de los Barros en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Talarrubias en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Talavera la Real en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Usagre en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valdebotoa en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valdecaballeros en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valdetorres en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valdivia en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valencia de las Torres en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valencia del Ventoso en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valverde de Leganés en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valverde de Llerena en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valverde de Mérida en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villafranca de los Barros en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villagarcía de la Torre en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villanueva de la Serena en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villanueva del Fresno en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villar de Rena en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villar del Rey en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Zafra en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Zahinos en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

1194

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Zalamea de la Serena en Badajoz?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ahigal en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcántara en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcuéscar en Cáceres?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Salinas de Pisuerga en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Salvador de Cantamuda en Palen-
cia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santibáñez de la Peña en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torquemada en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Velilla del Río Carrión en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Venta de Baños en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villada en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villarramiel en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villoldo en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A qué partidas presupuestarias y en qué cuantías se 
ha acordado la no disponibilidad de crédito en la sección 
25 correspondiente al Ministerio de la Presidencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones va a llevar a cabo el Gobierno 
para conseguir que las playas del término municipal de 
Torrox sean limpiadas y regeneradas de forma definiti-
va, tras los temporales sufridos durante estos días en el 
litoral malagueño, y que se repiten de manera continua-
da, obligando a continuos aportes de arena?

¿Van a estar dichas playas en perfecto estado antes 
de la Semana Santa que comienza el próximo 28 de 
marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
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tes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones va a llevar a cabo el Gobierno 
para conseguir que las playas del término municipal de 
Manilva sean limpiadas y regeneradas de forma defini-
tiva, tras los temporales sufridos durante estos días en 
el litoral malagueño, y que se repiten de manera conti-
nuada, obligando a continuos aportes de arena?

¿Van a estar dichas playas en perfecto estado antes 
de la Semana Santa que comienza el próximo 28 de 
marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones va a llevar a cabo el Gobierno 
para conseguir que las playas del término municipal de 
Vélez-Málaga sean limpiadas y regeneradas de forma 
definitiva, tras los temporales sufridos durante estos 
días en el litoral malagueño, y que se repiten de manera 
continuada, obligando a continuos aportes de arena?

¿Van a estar dichas playas en perfecto estado antes 
de la Semana Santa que comienza el próximo 28 de 
marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones va a llevar a cabo el Gobierno 
para conseguir que las playas del término municipal de 
Estepona sean limpiadas y regeneradas de forma defi-
nitiva, tras los temporales sufridos durante estos días en 
el litoral malagueño, y que se repiten de manera conti-
nuada, obligando a continuos aportes de arena?

¿Van a estar dichas playas en perfecto estado antes 
de la Semana Santa que comienza el próximo 28 de 
marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones va a llevar a cabo el Gobierno 
para conseguir que las playas del término municipal de 
Nerja sean limpiadas y regeneradas de forma definitiva, 
tras los temporales sufridos durante estos días en el 
litoral malagueño, y que se repiten de manera continua-
da, obligando a continuos aportes de arena?

¿Van a estar dichas playas en perfecto estado antes 
de la Semana Santa que comienza el próximo 28 de 
marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cevico de la Torre en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cevico Navero en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Dueñas en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Frechilla en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
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6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Frómista en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fuentes de Nava en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Guardo en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
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13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Herrera de Pisuerga en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Meneses de Campos en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Osorno en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Palencia en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Palenzuela en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
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6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Paredes de Nava en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Quintana del Puente en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Saldaña en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
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13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Salamanca en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Pedro de Rozados en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sancti Spiritus en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tamames en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villarino de los Aires en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
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6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villavieja de Yeltes en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villoria en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vitigudino en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
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13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Amusco en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alar del Rey en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ampudia de Campos en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Aguilar de Campóo en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Antigüedad en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
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6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Astudillo en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Baltanás en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Barruelo de Santullán en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
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13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Becerril de Campos en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Buenavista de Valdavia en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Carrión de los Condes en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Castrillo de Villavega en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cervera de Pisuerga en Palencia?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
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6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villalpando en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villardeciervos en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Zamora en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
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13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alba de Tormes en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Aldeadávila de la Ribera en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Béjar en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Berruecopardo en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Calzada de Valdunciel en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
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6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cantalapiedra en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ciudad Rodrigo en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de El Payo en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
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13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fuenteguinaldo en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

1234

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fuentes de Oñoro en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Galinduste en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Guijuelo en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Alberca en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
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6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Fuente de San Esteban en Salaman-
ca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lagunilla en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ledesma en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

1238

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ledrada en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lumbrales en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Macotera en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valdetorres Jarama en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vallecas en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
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6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villa del Prado en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de El Pardo S.A.P. (E.A.E.) en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Estremera en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
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13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fuenlabrada en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fuentidueña de Tajo en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Galapagar en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Getafe en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Griñón en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
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6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Guadarrama en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Hoyo de Manzanares en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Las Rozas en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
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13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Leganés-Zarzaquemada en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Loeches en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Los Molinos en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lozoyuela en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Madrid-Dirección General en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
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6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Madrid-SV.MAT.MOVIL en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Madrid-Zona UPROSE en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Monleras en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
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13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Navasfrías en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Peñaranda de Bracamonte en Salaman-
ca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Rollán en Salamanca?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fonfría en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fuentesauco en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
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6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lubián en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Manganeses de la Lampreana en Zamo-
ra?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mercado del Puente en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
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13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Monbuey en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Moraleja del Vino en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Muelas del Pan en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puebla de Sanabria en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Martín de Pedroso en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
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6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tabara en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Toro en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Venialbo en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
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13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Camarzana en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Carbajales de Alba en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Castroverde de Campo en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Corrales del Vino en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcañices en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
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6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fermoselle en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villalba en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villamanta en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
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13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villanueva de la Cañada en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villarejo de Salvanes en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villaverde Alto en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villaviciosa de Odón en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcañices en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
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6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Aspariegos en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Benavente en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Bermillo de Sáyago en Zamora?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
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13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Manzanares El Real en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Meco en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mejorada del Campo en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Miraflores de la Sierra en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Morata de Tajuña en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
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6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Móstoles en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Móstoles-Tráfico en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Nava del Rey en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
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13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Navalcarnero en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Parla en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Perales de Tajuña en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pinto en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Rascafría en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
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6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Rivas Vaciamadrid en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Robledo de Chavela en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Agustín de Guadalix en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
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13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Lorenzo del Escorial en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Martín de la Vega en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Martín de Valdeiglesias en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Soto del Real en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torrejón de Ardoz en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
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6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torrelaguna en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torrelodones en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tres Cantos en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
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13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valdemorillo en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valdemoro-Puesto en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valdemoro Tráfico en Madrid?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

184/075608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a las obras pre-
vistas en la carretera N-640 a su paso por la provincia 
de Lugo.

Diversos colectivos sociales vienen denunciando 
desde hace tiempo el lamentable estado en que se 
encuentra la carretera N-640 a su paso por la provincia 
de Lugo. Por ello, vienen reclamando al Ministerio de 
Fomento que acometa con carácter de urgencia las 
obras necesarias ante el evidente peligro para la seguri-
dad vial.

En este sentido, el delegado del Gobierno en Galicia 
anunció recientemente que el Ministerio de Fomento 
está redactando el proyecto para mejorar el firme de
la N-640 en el tramo comprendido entre Paraxes y 
Lugo. Además, aseguró que en el tramo A Pontenova-
Paraxes se está ejecutando un proyecto de conservación 
y rehabilitación estructural del firme. Y en cuanto al 
tramo que discurre entre A Pontenova y Vegadeo, el 
representante del Gobierno Central en Galicia anunció 
que el Ministerio de Fomento ya ha redactado el pro-
yecto de mejora de rodadura, balizamiento y construc-
ción de la glorieta.

En este sentido, es necesario evitar que, como ya se 
ha producido en muchas ocasiones, las promesas y los 

proyectos no se plasmen en la realidad y asegurar que 
las obras se realicen en un plazo razonable.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para las 
necesarias obras de mejora de la N-640 a su paso por la 
provincia de Lugo, tanto en lo relativo a la renovación 
de firme, como a la eliminación de curvas y puntos 
negros?

¿El proyecto contempla la construcción de carriles 
de adelantamiento en el tramo Lugo-Meira tal y como 
existen en el tramo A Pontenova-Ribadeo?

¿Cuáles son los plazos previstos para el inicio y la 
finalización de las obras en cada uno de los tramos de 
dicho vial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, 
Diputado.

184/075609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas relativa al pro-
yecto de humanización de la N-651 a su paso por el 
ayuntamiento de Cabanas (A Coruña).

La carretera N-651 a su paso por el ayuntamiento de 
Cabanas soporta un elevado volumen de tráfico, tanto 
de vehículos como tráfico pesado, lo que supone un 
riesgo para la seguridad vial tanto de los conductores 
como de los residentes a ambos lados de dicha vía.

Es por ello que se hace imprescindible acometer 
obras de humanización del entorno, rehabilitación de la 
calzada y de la vía así como de la señalización horizon-
tal y vertical.

En ese sentido, el pleno del ayuntamiento de Caba-
nas aprobó una iniciativa del BNG en la que, entre otros 
puntos, «se insta al Ministerio de Fomento a que pre-
sente el proyecto de humanización de la N-651, según 
lo establecido en la legislación vigente, para exposición 
pública y consideración de la corporación local».

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿En qué fase se encuentra el proyecto de humaniza-
ción de la N-651 a su paso por Cabanas?
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¿Cuáles son las actuaciones que se contemplan en el 
mismo?

¿Va a ser sometido a información pública?
¿Cuáles son las gestiones realizadas por el ayuntamien-

to de Cabanas ante el Ministerio de Fomento a respecto de 
este proyecto de humanización desde el año 2003?

¿Cuáles son los plazos previstos de inicio y finaliza-
ción de las obras?

¿A cuánto asciende el coste previsto de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, 
Diputado.

184/075610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Red Eléctrica tiene la intención de construir una 
subestación en superficie en el nuevo cauce, entre el 
barrio de San Isidro y el Cementerio General de Valen-
cia, en contra del acuerdo plenario del Ayuntamiento de 
Valencia que obliga que las nuevas subestaciones sean 
soterradas. En el mismo sentido se manifestó la Asocia-
ción de Vecinos de San Isidro que además negoció con 
el Ayuntamiento la ampliación del camposanto en este 
emplazamiento.

¿Podría el Ministerio de Energía explicar las razo-
nes por las que no se atiende el acuerdo plenario del 
Ayuntamiento de Valencia para que la subestación del 
nuevo cauce sea soterrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado.

184/075611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Las playas valencianas han sufrido en lo que lleva-
mos de invierno dos temporales, uno de levante y otro 
de noroeste que han afectado fundamentalmente a las 
playas de Pinedo, Cullera, La Safor y en menor medida 
a las playas de la ciudad de Valencia, y han dado lugar 
a una sucesión de noticias contradictorias respecto a 
una posible actuación urgente del Ministerio de Medio 
Ambiente antes de la Semana Santa y sobre todo antes 
del verano, para la regeneración de las playas, vía tras-
vases de arena.

¿Piensa el Ministerio de Medio Ambiente tomar 
medidas urgentes para regenerar las playas valencianas 
afectadas por los dos temporales de este invierno?

¿En su caso qué medidas se pretenden adoptar, 
cuándo y en qué playas?

¿Contempla el Ministerio la posibilidad de tomar 
medidas que no sean de carácter urgente y provisional, 
a expensas de temporales y que sean definitivas y per-
manentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado.

184/075612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Después de más de siete años la Guardia Civil de la 
Comunidad Valenciana se ha desconectado del sistema 
de emergencias del Consell, el conocido 112.

Desde que se ha producido la desconexión el tiem-
po de respuesta a una llamada de emergencias es el 
siguiente:

Guardia Civil de Valencia: el tiempo de respuesta 
se ha incrementado en 12 segundos lo que equivale a 
un 600% de demora.

Guardia Civil de Alicante: el tiempo de respuesta ha 
pasado de 2 segundos a 15, siete veces más lentos,

Guardia Civil de Castellón: el tiempo de respuesta 
ha pasado de 2 segundos a 23.

El sistema presentaba innumerables ventajas e inclu-
so desde el Centro de Coordinación de Emergencias de 
la Eliana se han hecho numerosos cálculos de los tiem-
pos de respuesta y la conclusión unánime es que sin la 
Guardia Civil se va a perder un tiempo valiosísimo.

El motivo que alega la Guardia Civil para su desvin-
culación del 112 es la falta de la firma de un acuerdo 
por parte del Gobierno Central con la Consellería de 
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Gobernación que les permita estar integrados en el sis-
tema.

¿ Por qué razón el Gobierno no firma el acuerdo que 
permita a la Guardia Civil estar incorporados en el siste-
ma 112 de emergencias de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado.

184/075613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La rehabilitación del cuartel de Zapadores fue una 
promesa electoral que realizó la Vicepresidente Prime-
ra del Gobierno. Con fecha 14 de septiembre de 2009, 
el Gobierno contestó a una pregunta escrita sobre este 
particular, señalando que se había presentado con 
fecha 3 de abril de 2009, solicitud de licencia de obras 
en el Ayuntamiento de Valencia.

¿Por qué omitió el Gobierno en la citada contesta-
ción los informes negativos que habían sido ya emiti-
dos por parte del Ayuntamiento, con relación a la solici-
tud de licencia de obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La rehabilitación del cuartel de Zapadores fue una 
promesa electoral que realizó la vicepresidente Primera 
del Gobierno. Tras la solicitud de licencia de obra pre-
sentada por la Administración General del Estado con 
fecha 3 de abril de 2009, han sido emitidos los tres 
informes desfavorables que a continuación detallamos:

El 28 de abril de 2009 la oficina de Planeamiento 
del Ayuntamiento de Valencia informa negativamente 
por no ajustarse a las alineaciones al Planeamiento.

El 28 de agosto de 2009 el Servicio de coordinación 
con la Administraciones Públicas emite informe desfa-
vorable por no ajustarse al Plan General.

El 18 de octubre informe desfavorable de la Comi-
sión Municipal de Patrimonio a la que pertenece un 
representante de la Consellería de Cultura.

¿Se están llevando a cabo las correcciones señaladas 
en los distintos informes desfavorables, para que la 
licencia pueda obtener los informes favorables necesa-
rios para su concesión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras y si alguna de ellas se han finalizado en 
la provincia de Valencia, con cargo al 1% cultural 
durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Interior ha iniciado la instalación de 
un establecimiento penitenciario en el municipio de Siete 
Aguas (Valencia). Los terrenos para la construcción de la 
cárcel fueron comprados en mayo de 2009 y durante el 
mismo año 2009 se han publicado diferentes concursos 
para la construcción del establecimiento (redacción del 
proyecto, movimiento de tierras, construcción y control 
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de calidad). Sin embargo, todavía no ha sido elaborado 
el Estudio de impacto ambiental del proyecto ni ha sido 
aprobado por el Ministerio de Medio Ambiente.

¿Qué sucederá con los terrenos si el Estudio de 
Impacto Ambiental llega a la conclusión de que el 
emplazamiento no reúne las condiciones adecuadas y 
debe construirse en otra ubicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio del Interior ha iniciado la instalación 
de un establecimiento penitenciario en el municipio de 
Siete Aguas (Valencia). Los terrenos para la construc-
ción de la cárcel fueron comprados en mayo de 2009 y 
durante el mismo año 2009 se han publicado diferentes 
concursos para la construcción del establecimiento 
(redacción del proyecto, movimiento de tierras, cons-
trucción y control de calidad). Sin embargo, todavía no 
ha sido elaborado el Estudio de impacto ambiental del 
proyecto ni ha sido aprobado por el Ministerio de Medio 
Ambiente.

¿Cuál ha sido el procedimiento utilizado para reali-
zar la adquisición?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio del Interior ha iniciado la instalación 
de un establecimiento penitenciario en el municipio de 

Siete Aguas (Valencia). Los terrenos para la construc-
ción de la cárcel fueron comprados en mayo de 2009 y 
durante el mismo año 2009 se han publicado diferentes 
concursos para la construcción del establecimiento 
(redacción del proyecto, movimiento de tierras, cons-
trucción y control de calidad). Sin embargo, todavía no 
ha sido elaborado el Estudio de impacto ambiental del 
proyecto ni ha sido aprobado por el Ministerio de Medio 
Ambiente.

¿Qué cantidad se ha invertido en la adquisición de 
estos terrenos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio del Interior ha iniciado la instalación 
de un establecimiento penitenciario en el municipio de 
Siete Aguas (Valencia). Los terrenos para la construc-
ción de la cárcel fueron comprados en mayo de 2009 y 
durante el mismo año 2009 se han publicado diferentes 
concursos para la construcción del establecimiento 
(redacción del proyecto, movimiento de tierras, cons-
trucción y control de calidad). Sin embargo, todavía no 
ha sido elaborado el Estudio de impacto ambiental del 
proyecto ni ha sido aprobado por el Ministerio de Medio 
Ambiente.

¿Cuál es la razón por la que se han comprado los 
terrenos y se han publicado todas estas convocatorias 
antes de la aprobación del estudio de impacto ambien-
tal por parte del Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

1294

siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio del Interior ha iniciado la instalación de 
un establecimiento penitenciario en el municipio de Siete 
Aguas (Valencia). Los terrenos para la construcción de la 
cárcel fueron comprados en mayo de 2009 y durante el 
mismo año 2009 se han publicado diferentes concursos 
para la construcción del establecimiento (redacción del 
proyecto, movimiento de tierras, construcción y control 
de calidad). Sin embargo, todavía no ha sido elaborado 
el Estudio de impacto ambiental del proyecto ni ha sido 
aprobado por el Ministerio de Medio Ambiente.

¿Se van a iniciar las obras antes de la aprobación del 
Estudio de Impacto Ambiental por parte del Ministerio 
de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio del Interior ha iniciado los trámites 
para la construcción de un establecimiento penitenciario 
en el municipio de Siete Aguas (Valencia). Sin embargo, 
la competencias en materia de Protección del Medio 
Natural corresponden a la Generalitat Valenciana.

¿Considera el Gobierno que es compatible la instala-
ción de una cárcel en el municipio de Siete Aguas (Valen-
cia) con las actuaciones de la Generalitat Valenciana en 
materia de Protección del paisaje y del Medio Natural?

¿Qué actuaciones ha realizado al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio del Interior ha iniciado los trámites 
para la construcción de un establecimiento penitencia-
rio en el municipio de Siete Aguas (Valencia). Sin 
embargo, las competencias en materia de Prevención 
de Incendios Forestales corresponden a la Generalitat 
Valenciana, que por medio de su Consellería de Medio 
ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda ya ha advertido 
de los riesgos de incendios forestales que se dan en el 
emplazamiento elegido. Advertencias similares ha rea-
lizado el Consell Valenciá de Cultura, que ha solicitado 
la búsqueda de un emplazamiento alternativo.

¿Considera el Gobierno que es compatible la insta-
lación de una nueva cárcel en el municipio de Siete 
Aguas con las actuaciones de la Generalitat Valenciana 
en materia de prevención de Incendios Forestales?

¿Qué actuaciones ha realzado al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio del Interior ha iniciado los trámites 
para la construcción de un establecimiento penitencia-
rio en el municipio de Siete Aguas (Valencia). Sin 
embargo, la competencia de Ordenación del Territorio 
corresponde a la Generalitat Valenciana.

¿Considera el Gobierno compatible la instalación de 
una cárcel en el municipio de Siete Aguas (Valencia) con 
la Estrategia Territorial de la Generalitat Valenciana?

¿Qué actuaciones ha realizado al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En España existen 82 establecimientos penitencia-
rios y hay 8 centros nuevos en proyecto o en construc-
ción, y ninguno de ellos se encuentra situado dentro del 
radio de actuación del Plan de Emergencias de una cen-
tral nuclear. El establecimiento penitenciario proyecta-
do en el municipio de Siete Aguas (Valencia) quedaría 
situado dentro de la Zona 3 del PENVA de la central 
nuclear de Cofrentes, por lo que sería el primer estable-
cimiento penitenciario español en que se dieran estas 
circunstancias. Sin Embargo, este dato no aparece men-
cionado en el estudio para la selección del emplaza-
miento, ni ha sido considerado como factor excluyente 
ni siquiera como factor condicionante en el análisis de 
las diferentes alternativas.

¿Será necesario efectuar algún cambio en el PENVA 
para contemplar la existencia del nuevo establecimien-
to penitenciario en el municipio de Siete Aguas por 
estar situado dentro de la Zona 2?

¿En qué medida afectaría este cambio a las necesi-
dades de recursos humanos y materiales previstos en el 
Plan de Emergencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En España existen 82 establecimientos penitencia-
rios y hay 8 centros nuevos en proyecto o en construc-
ción, y ninguno de ellos se encuentra situado dentro del 
radio de actuación del Plan de Emergencias de una cen-
tral nuclear. El establecimiento penitenciario proyecta-
do en el municipio de Siete Aguas (Valencia) quedaría 
situado dentro de la Zona 3 del PENVA de la central 
nuclear de Cofrentes, por lo que sería el primer estable-
cimiento penitenciario español en que se dieran estas 
circunstancias. Sin Embargo, este dato no aparece men-
cionado en el estudio para la selección del emplaza-
miento, ni ha sido considerado como factor excluyente 
ni siquiera como factor condicionante en el análisis de 
las diferentes alternativas.

¿Por qué no se ha tenido en cuenta este dato en la 
elección del término de Siete Aguas para la construc-
ción de un nuevo centro penitenciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio del Interior ha iniciado los pasos para 
la construcción de un establecimiento penitenciario en 
Siete Aguas (Valencia), en un paraje rodeado de una 
importante masa forestal.

¿Qué consideración hace el Gobierno de las adver-
tencias realizadas en ese sentido por la Consellería de 
Medio Ambiente de la Generalitat Valenciana y por el 
Consell Valenciá de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Instituciones Penitenciarias ha iniciado los pasos 
para la construcción de un establecimiento penitencia-
rio en Siete Aguas (Valencia), en un paraje rodeado de 
una importante masa forestal. Si debido a la proximi-
dad del establecimiento a las llamas de un incendio 
forestal en las proximidades, a la acumulación de 
humos originados por un incendio forestal o a alguna 
emergencia o incidencia derivada de la central nuclear 
de Cofrentes, fuera necesaria la evacuación de los más 
de 2.000 reclusos y de los funcionarios presentes en el 
centro.
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¿Ha consultado el Gobierno con la Consellería de 
Interior de la Generalitat Valenciana sobre estos riesgos 
y sobre posibilidades de efectuar la evacuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio del Interior ha iniciado los trámites 
para la construcción de un establecimiento penitencia-
rio en el término municipal de Siete Aguas (Valencia), 
en un paraje rodeado de una importante masa forestal. 
Si debido a la proximidad del establecimiento peniten-
ciario a los incendios forestales que se puedan producir 
en el entorno, a la acumulación de los humos origina-
dos por estos incendios forestales o a alguna emergen-
cia derivada de un incidente producido en la central 
nuclear de Cofrentes, fuera necesaria la evacuación de 
los más de 2000 reclusos alojados en el centro.

¿A dónde serían trasladados los reclusos y qué con-
diciones de seguridad y de habilidad tendría la ubica-
ción provisional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio del Interior ha iniciado los trámites 
para la construcción de un establecimiento penitencia-
rio en el término municipal de Siete Aguas (Valencia), 
en un paraje rodeado de una importante masa forestal. 
Si debido a la proximidad del establecimiento peniten-
ciario a los incendios forestales que se puedan producir 

en el entorno, a la acumulación de los humos origina-
dos por estos incendios forestales o a alguna emergen-
cia derivada de un incidente producido en la central 
nuclear de Cofrentes, fuera necesaria la evacuación de 
los más de 2.000 reclusos alojados en el centro.

¿Cuántos funcionarios de prisiones, policías y per-
sonal de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
deberían intervenir en la evacuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio del Interior ha iniciado los trámites 
para la construcción de un establecimiento penitencia-
rio en el término municipal de Siete Aguas (Valencia), 
en un paraje rodeado de una importante masa forestal. 
Si debido a la proximidad del establecimiento peniten-
ciario a los incendios forestales que se puedan producir 
en el entorno, a la acumulación de los humos origina-
dos por estos incendios forestales o a alguna emergen-
cia derivada de un incidente producido en la central 
nuclear de Cofrentes, fuera necesaria la evacuación de 
los más de 2.000 reclusos alojados en el centro.

¿Cómo se realizaría esta evacuación y cuál es el 
tiempo necesario para efectuarla? 

¿En qué vehículos se efectuaría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Instituciones Penitenciarias ha iniciado los pasos 
para la construcción de un establecimiento penitenciario 
en Siete Aguas (Valencia), en un paraje rodeado de una 
importante masa forestal. Si debido a la proximidad del 
establecimiento a las llamas de un incendio forestal en 
las proximidades, a la acumulación de humos origina-
dos por un incendio forestal o a alguna emergencia o 
incidencia derivada de la central nuclear de Cofrentes, 
fuera necesaria la evacuación de los más de 2.000 reclu-
sos y de los funcionarios presentes en el centro.

¿Ha confirmado la Generalitat Valenciana la posibi-
lidad de efectuar esta evacuación en pocas h oras y evi-
tar en cualquier caso que las llamas o el humo alcancen 
la instalación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Instituciones Penitenciarias ha iniciado los pasos 
para la construcción de un establecimiento penitencia-
rio en Siete Aguas (Valencia), en un paraje rodeado de 
una importante masa forestal. Si debido a la proximi-
dad del establecimiento a las llamas de un incendio 
forestal en las proximidades, a la acumulación de 
humos originados por un incendio forestal o a alguna 
emergencia o incidencia derivada de la central nuclear 
de Cofrentes, fuera necesaria la evacuación de los más 
de 2.000 reclusos y de los funcionarios presentes en el 
centro.

¿Qué administración pública sería la responsable de 
llevar a cabo esta evacuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio del Interior ha iniciado la construcción 
de un establecimiento penitenciario en Siete Aguas 
(Valencia), en un paraje rodeado de una importante 
masa forestal. El muro del establecimiento penitencia-
rio estará lindando con la zona boscosa de pinos y 
carrascas, de densa vegetación, en sus zonas norte (bos-
que de El Campillo) y sur (laderas de la Sierra de Mala-
cara).

¿Cuál es la distancia que consideran necesaria dejar 
entre el muro de la prisión y la zona arbolada para evi-
tar que las llamas de un posible incendio forestal alcan-
cen a la instalación, y cuánta masa forestal tendrá que 
ser arrancada para poder dejar limpia esa franja de 
terreno?

¿Existe algún tipo de protección urbanística o 
medioambiental en esa zona forestal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El establecimiento penitenciario proyectado en el 
municipio de Siete Aguas (Valencia) está rodeado de 
una masa forestal de 24.000 hectáreas, calificadas por 
la Consellería de Medio Ambiente como de Riesgo 
Extremo de sufrir incendios forestales. En cuanto al 
sistema de alertas por riesgo de incendios, habituales 
en los meses de verano, emitidas por los servicios de 
prevención de la Generalitat Valenciana.

¿En qué medida esas alertas afectarán al normal 
funcionamiento del establecimiento penitenciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.
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184/075635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

El establecimiento penitenciario proyectado en el 
municipio de Siete Aguas (Valencia) está rodeado de 
una masa forestal de 24.000 hectáreas, calificadas por 
la Consellería de Medio Ambiente como de Riesgo 
Extremo de sufrir incendios forestales En cuanto al sis-
tema de alertas por riesgo de incendios, habituales en 
los meses de verano, emitidas por los servicios de pre-
vención de la Generalitat Valenciana.

¿Cuál será la distancia mínima de seguridad que 
obligue a tomar la decisión de evacuar el estable-
cimiento?

¿Quién tomará la decisión de evacuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El establecimiento penitenciario proyectado en el 
municipio de Siete Aguas (Valencia) está rodeado de 
una masa forestal de 24.000 hectáreas, calificadas por 
la Consellería de Medio Ambiente como de Riesgo 
Extremo de sufrir incendios forestales. En el caso de 
que se produjera un incendio forestal en los alrededores 
cuya nube de humo fuera dirigida por el viento en 
dirección al establecimiento.

¿Cuál será la distancia mínima de seguridad que 
obligue a tomar la decisión de evacuar el estable-
cimiento?

¿Quién tomará la decisión de evacuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los terrenos para la construcción de un nuevo esta-
blecimiento penitenciario en el municipio de Siete 
Aguas (Valencia) fueron comprados por el Ministerio 
del Interior en mayo de 2009 y durante el mismo 
año 2009 se han publicado diferentes concursos para la 
construcción del establecimiento (redacción del pro-
yecto, movimiento de tierras, construcción y control de 
calidad). El emplazamiento elegido está rodeado de una 
masa forestal de 24.000 hectáreas, calificadas por la 
Consellería de Medio ambiente como de Riesgo Extre-
mo de sufrir incendios forestales. Si se produjera un 
incendio forestal en los alrededores.

¿Sería posible garantizar la seguridad y la integridad 
de los reclusos y de los funcionarios de prisiones pre-
sentes en el establecimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los terrenos para la construcción de un nuevo esta-
blecimiento penitenciario en el municipio de Siete 
Aguas (Valencia) fueron comprados por el Ministerio 
del Interior en mayo de 2009 y durante el mismo 
año 2009 se han publicado diferentes concursos para la 
construcción del establecimiento (redacción del pro-
yecto, movimiento de tierras, construcción y control de 
calidad). El emplazamiento elegido está rodeado de una 
masa forestal de 24.000 hectáreas, calificadas por la 
Consellería de Medio ambiente como de Riesgo Extre-
mo de sufrir incendios forestales. Si se produjera un 
incendio forestal en los alrededores.
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¿Considera el Gobierno que es posible evitar que la 
nube de humo alcance el recinto de la instalación, sea 
cual sea la situación del incendio y su frente, y la direc-
ción de los vientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los terrenos adquiridos para la construcción de un 
establecimiento penitenciario en el municipio de Siete 
Aguas (Valencia) se encuentran en la proximidad a las 
Microrreservas de flora denominadas Puntal de la 
Nevera (1 km.) y Umbría del Fresnal (3 km.)

¿Cómo considera el Gobierno que pueden verse 
afectadas estas microrreservas de flora por la proximi-
dad del establecimiento penitenciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los terrenos adquiridos por el Ministerio del Inte-
rior para la construcción de un establecimiento peniten-
ciario en el municipio de Siete Aguas (Valencia) se 
encuentran en la proximidad del Paraje Natural Muni-
cipal Protegido denominado Villingordo, de la zona de 
especial protección para las aves ZEPA denominada 
Sierra de Malacara y de la zona LIC (lugar de interés 
comunitario), denominada Sierra de Malacara.

¿Considera el Gobierno que este Paraje Natural 
Municipal Protegido, la zona ZEPA o la zona LIC antes 

citados pueden verse afectados por la construcción de 
este establecimiento penitenciario en sus proximidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio del Interior ha iniciado la instalación 
de un establecimiento penitenciario en el municipio de 
Siete Aguas (Valencia). Los terrenos para la construc-
ción de la cárcel fueron comprados en mayo de 2009 y 
durante el mismo año 2009 se han publicado diferentes 
concursos para la construcción del establecimiento 
(redacción del proyecto, movimiento de tierras, cons-
trucción y control de calidad). Sin embargo, el Juzgado 
de Primera Instancia e Instrucción n.º 2 de Requena ha 
admitido a trámite una querella contra Instituciones 
Penitenciarias por las irregularidades urbanísticas del 
proyecto que afecta a 13.000 m2 de Suelo no Urbaniza-
ble con Protección Oficial.

¿Qué calificación urbanística tienen las parcelas 
adquiridas para la construcción del centro?

¿Existe una ordenación urbanística que contemple 
la construcción del establecimiento penitenciario en 
estas parcelas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/075642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María do Campo Piñeiro, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase de tramitación está el Proyecto 2009 
23 06 0013 Regeneración Ría O Burgo (A Coruña)?

¿Se ha realizado la declaración de impacto ambien-
tal, o en qué fase de tramitación se encuentra?
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¿Cuál es la previsión del Ministerio de Medio Ambien-
te, Medio Rural y Marino de licitar este proyecto?

¿Cuál ha sido el grado de ejecución del citado pro-
yecto en los Presupuestos Generales del Estado del 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/075643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Tribunal Superior de Justicia de Madrid ha anula-
do, en una Sentencia reciente una Resolución del Minis-
terio de Defensa, de fecha 14 de mayo de 2008, además 
de los Pliegos de Prescripciones Técnicos y de Cláusu-
las Particulares y todos los actos administrativos de la 
contratación dictados con posterioridad, en relación 
con un concurso para elegir un Proyecto de construc-
ción de 1.300 viviendas protegidas y otras actuaciones 
en la denominada Finca de la Remonta de Santander.

El Alcalde de la ciudad ha manifestado que dicha 
sentencia hace un daño gravísimo a las aspiraciones de 
miles de familias santanderinas, que el desarrollo del 
citado proyecto sufrirá un notable retraso y que ante las 
preocupaciones trasmitidas al Ministerio en relación 
con las incidencias producidas a lo largo del proceso 
desarrollado hasta ahora, la respuesta de éste ha sido 
siempre la misma: no había problemas y existían sufi-
cientes garantías jurídicas de que no iba a sufrir ningún 
contratiempo

1. ¿Cómo se valora la Sentencia del Tribunal 
Superior de Justicia de Madrid en relación con la Finca 
de la Remonta?

2. ¿Va o no va a interponer el posible recurso con-
tra la misma? Y en su caso ¿Por qué razones?

3. ¿En cuánto tiempo, a partir de ahora y en el 
mejor de los casos, calcule que se pueda comenzar la 
construcción de las viviendas comprometidas?

4. ¿Tiene intención algún responsable del Minis-
terio de Defensa de pedir disculpas a los ciudadanos 
como ha solicitado la Vicepresidenta del Gobierno de 
Cantabria en relación con este asunto?

5. ¿Considera que se ha asegurado el anonimato 
de los diferentes propuestas técnicas que se presentaron 
al jurado en su momento?

6. ¿Considera que se han garantizado «criterios 
objetivos, claros y no discriminatorios e indicados en el 
concurso» para la selección del ganador del mismo?

7. ¿A cuánto ascienden los costes económicos de 
los actuaciones realizadas hasta la fecha en relación 
con este tema?

8. ¿Cómo se valoran ahora las declaraciones reali-
zadas por las Sra. Salgado del día 18 de febrero de 2008, 
es decir, tres meses antes de la Resolución y cuanto era 
Ministra de Administraciones Públicas y candidata al 
Congreso, afirmando que se habían preseleccionado 
dos de los once ofertas presentadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.

184/075644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número total de proyectos presentados por los 
municipios de la provincia de Badajoz en base al Plan 
FEIL o Plan E/2010 y número de proyectos que han 
sido rechazados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/075645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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Cantidad total que corresponde a los municipios de 
la provincia de Badajoz en aplicación del Plan FEIL o 
Plan E/2010, así como cantidad real que percibirán los 
citados municipios como consecuencia de no haber 
presentado proyectos o haberles sido rechazados algu-
nos de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/075646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Relación de ayuntamientos de la provincia de Bada-
joz pendientes de presentar las cuentas anuales al Tri-
bunal de Cuentas concretándose los años que cada uno 
de ellos lleva incumplimiento con tal obligación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/075647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Cantidades pendientes de liquidar a los Ayuntamien-
tos de la provincia de Badajoz derivados de los proyec-
tos adjudicados en base al antiguo Plan E.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/075648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Proyectos que se han quedado sin ejecutar en la pro-
vincia de Badajoz y correspondientes al antiguo Plan E 
con indicación de las causas de tal hecho.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/075649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Previsión de puestos de trabajo que se crearán en la 
Provincia de Badajoz en base a las contrataciones que se 
llevarán a cabo para la ejecución de los proyectos del Plan 
FEIL o Plan E/2010, con distinción de aquellos que pre-
existían en las plantillas de las empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/075650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
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puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Promedio de duración temporal de los contratos 
creados en base al Plan FEIL o Plan E12010 teniendo 
en cuenta las previsiones de duración de la ejecución de 
las obras adjudicadas con arreglo a los datos ofertados 
por los Ayuntamientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/075651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Cantidades que se adeudan a la Hacienda Pública 
por los contribuyentes de la Provincia de Badajoz al 
día 31 de diciembre de 2009 y recaudación total efec-
tuada en dicha provincia correspondiente al citado año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/075652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la cuantía de las ayudas concedidas en 
materia de desarrollo rural a la provincia de Ciudad 
Real en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la cuantía de las ayudas concedidas en 
materia de desarrollo rural a la provincia de Ciudad 
Real en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la cuantía de las ayudas concedidas en 
materia de desarrollo rural a la provincia de Ciudad 
Real en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la cuantía de las ayudas concedidas en 
materia de desarrollo rural a la provincia de Ciudad 
Real en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la cuantía de las ayudas concedidas en 
materia de desarrollo rural a la provincia de Ciudad 
Real en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la cuantía de las ayudas concedidas en 
materia de desarrollo rural a la provincia de Ciudad 
Real en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la cuantía de las ayudas concedidas en 
materia de agricultura a la provincia de Ciudad Real en 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la cuantía de las ayudas concedidas en 
materia de agricultura a la provincia de Ciudad Real en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la cuantía de las ayudas concedidas en 
materia de agricultura a la provincia de Ciudad Real en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la cuantía de las ayudas concedidas en 
materia de agricultura a la provincia de Ciudad Real en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

1304

¿Cuál fue la cuantía de las ayudas concedidas en 
materia de agricultura a la provincia de Ciudad Real en 
el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la cuantía de las ayudas concedidas en 
materia de agricultura a la provincia de Ciudad Real en 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/075654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyec-
to: 2006 17 38 0602, denominado: GR-43. Tramo: 
Atarfe-Granada (3,4 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 

Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyec-
to: 2005 17 38 4212, denominado: A-44. Tramo: Cali-
casas-Albolote (4 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyec-
to: 2005 17 38 4161, denominado: A-7. Tramo: Motril 
(enlace del Puntalón)-Carchuna (8,7 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
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diente a la provincia de Granada, relativa al proyec-
to: 2005 17 38 0994, denominado: A-7. Tramo: Car-
chuna-Castell de Ferro (10,2 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyec-
to: 2005 17 38 0992, denominado: A-7. Tramo: Almu-
ñécar-Salobreña (7,8 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyec-
to: 2005 17 38 0963, denominado: A-7. Tramo: La 
Gorgoracha-Puntalón enlace N-340 (Puerto de Motril) 
(6,1 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyec-
to: 2004 17 38 0967, denominado: A-7. Tramo: Lobres-
Guadalfeo (2,35 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyec-
to: 2004 17 38 0951, denominado: A-44. Tramo: Vélez 
de Benaudalla-La Gorgoracha (9,5 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyec-
to: 2004 17 38 0557, denominado: GR-43. Tramo: 
Pinos Puente-Atarfe (9,7 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyec-
to: 2004 17 38 0602, denominado: A-44. Tramo: Las 
Gabias (enlace con la A-338)-Alhendín (6,09 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyec-
to: 2004 17 38 0552, denominado: A-44. Tramo: Santa 

Fe (enlace con la A-329) Las Gabias (enlace con la 
A-338) (9,0 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyec-
to: 2004 17 38 0174, denominado: A-7. Tramo: Gua-
dalfeo-La Gorgoracha (4,7 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyec-
to: 2001 17 38 0913, denominado: A-44. Tramo: Izbor-
Vélez de Benaudalla (10,0 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyec-
to: 2003 17 38 0938, denominado: A-7. Tramo: Polo-
pos-Albuñol (15,0 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyec-
to: 2001 17 38 0172, denominado: A-7. Tramo: Almu-
ñécar (Herradura)-Almuñécar (Taramay) (9,1 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
1998 17 38 4435, denominado: A-44. Tramo: Albolote-
Santa Fe (6,0 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1996 17 38 4215 A-7. Tramo: Variante de Tarragona-
Variante de Altafulla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarragona, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1996 
17 38 4385 A-27. Tramo: El Morell-Variante de Valls?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y 
en relación con los Presupuestos Generales del Esta-
do para 2009, correspondientes a la provincia de 
Tarragona, el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 2001 17 38 0493 Aeropuerto de Reus-Tarra-
gona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2004 17 38 0962 A-7. Tramo: L’Hospitalet de 
L’Infant-Montroig?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarra-
gona, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-

to 2004 17 38 4156 A-27. Tramo: Tarragona-El 
Morell?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2004 17 38 4157 A-27. Tramo: Variante de Valls?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2004 17 38 4158 A-27. Tramo: Variante de Halls- 
Montblanc?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 17 38 0961 A+7. Tramo: Vandellós L’Hospitalet 
de L’Infant?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2007 17 38 0690 N-340. Variante de L’Aldea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaría del proyec-
to 2008 17 38 0030. Conexión N-420 en Falset?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 17 38 1014 A-7. Tramo: La Jana-El Perelló?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 17 38 1018 A-7. Tramo: Altafulla-Vilafranca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 17 38 4196 A-27. Tramo: Montblanc-Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1998 17 38 3120 N-420. Variante de Falset?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2001 17 38 3556 N-420. Variante de Riudecols?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2004 17 38 3651. Variante de Corbera d’Ebre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2004 17 38 3652 N-420. Variante de Gandesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y 
en relación con los Presupuestos Generales del Esta-
do para 2009, correspondientes a la provincia de 
Tarragona, el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 2009 17 38 3800. Derribo puente N-340 en 
Cambrils?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1986 17 04 0965. Actuación de conservación y 



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

1311

explotación (Conservación ordinaria y vialidad, rehabi-
litación y mejoras funcionales locales) en Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2001 17 38 0965. Actuaciones de seguridad vial en 
Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarragona, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1992 
17 39 0010 L.A.V. Valencia-Tarragona: Vandellós -Tarra-
gona-Conexión con L.A.V. Madrid-Barcelona- Frontera 
Francesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 17 40 0070. Estación de ferrocarriles en la zona 
de Bellisens (Reus)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1995 17 39 0560. Otras actuaciones en la red con-
vencional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 17 40 0023 L.A.V. Castellón-Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 17 40 0901. Convenio con el ADIF para la 
administración de las infraestructuras de la titularidad 
del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1998 17 06 0909. Acondicionamiento cauces cuenca 
del Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarra-
gona, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-

to 1995 17 15 1290. Reposición infraestructuras cos-
teras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1994 17 226 0005. Seguridad de pasos en la cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1989 17 226 0025. Construcción estaciones de aforo 
en la cuenca del Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarragona, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1999 
23 03 0006. Renovación instrumentación aeronáutica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 03 0010. Modernización redes observación 
metereológica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 23 04 0201. Adecuación de caminos naturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 23 08 0001 Tramo final de la vía verde entre la 
Terra Alta y Baix Ebre y adecuación de estaciones en 
desuso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestarla del proyec-
to 2006 23 06 0673. Deslindes DPMT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
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na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2006 23 06 0500. Estudios técnicos del litoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 23 06 1390. Obras de reposición y conserva-
ción del litoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarragona, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1987 
23 03 0565. Plan de supresión de pasos a nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1987 23 03 0660. Renovaciones de vía e instalacio-
nes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2006 23 05 0028. Plan de seguridad de presas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 23 06 4301. Control de la regresión de la costa 
en Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 23 06 4302. Protección y recuperación de siste-
mas litorales en Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 23 06 4303. Dotaciones para el acceso y uso 
público de la costa en Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-

na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2007 23 06 4301. Paseo poniente Cambrils?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2007 23 06 4302. Paseo fluvial frente núcleo urbano 
en Deltebre. Fase II PIPDE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2007 23 06 4303. Sendero peatonal entre C/ Colón y 
el Cabo Salou?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarragona, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2009 
23 06 0016. Segunda fase del paseo fluvial de Amposta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarragona, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2006 
23 06 0400. Trabajos previos inversión en costas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 2008 
17 38 1102 denominado: Tercer carril y asturiana. (El)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1986 17 04 0950 denominado: Actuaciones de conser-
vación y explotación (conservación ordinaria y viali-
dad, rehabilitación y mejoras funcionales locales) en 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyec-
to: 2001 17 38 0950 denominado: Actuaciones de segu-
ridad vial en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyec-
to: 2001 17 40 0650 denominado: Cercanías en Astu-
rias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyec-
to: 2007 17 40 0710 denominado: Estudio y proyecto 
del tratamiento de barrera ferroviaria en Avilés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la provincia de Asturias relativa al proyec-
to: 2009 17 40 0020 denominado: Obras de penetración 
del ferrocarril en Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1997 17 20 0150 denominado: L.A.V. a Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el. 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyec-
to: 2004 17 38 0985 denominado: A-63. Tramo: Grado-
Doriga (O) (4,0 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyec-
to: 2005 17 38 1009 denominado: A-63. Tramo: Corne-
llana-Salas (O) (7,3 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyec-
to: 2005 17 38 1011 denominado: A-63. Tramo: Dori-
ga- Cornellana (O) (2,4 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyec-
to: 2005 17 38 1016 denominado: A-63. Tramo: La 
Espina-Canero (El) (23 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyec-
to: 2005 17 38 1017 denominado: A-63. Tramo: Salas-
La Espina (2.ª Calzada) (O) (11,7 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyec-
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to: 2006 17 38 0178 denominado: A-8. Tramo: Llanes-
Pendueles (O) (10,9 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyec-
to: 2006 17 38 0179 denominado: A-8. Tramo: Pendue-
les-Unquera (O) (11,6 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyec-
to: 2002 17 38 0123 denominado: A-8. Tramo: Barres-
Ribadeo (O) (4,5 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2004 17 38 3647 denominado: A-64. Enlace con la 
AS-1 en Pola de Siero (O)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyec-
to: 2007 17 38 4294 denominado: Autovía Torena-La 
Espina. Tramo: Toreno-La Espina (104 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyec-
to: 2000 17 38 0955 denominado: A-63. Tramo: Salas-
La Espina (1.ª Calzada) (O) (13,0 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyec-
to: 2001 17 38 4027 denominado: A-8 Tramo: Muros 
del Nalón-Las Dueñas (O) (8,2 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyec-

to: 2003 17 38 0128 denominado: A-8. Tramo: Otur 
(Luarca)-Villapedre (Enlc, Pto. Lavega) (O) (9,2 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyec-
to: 2003 17 38 0131 denominado: A-8. Tramo: Variante 
de Navia-Tapia de Casariego (O) (11,9 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyec-
to: 2004 17 38 0156 denominado: A-8. Tramo: Las 
Dueñas-Novellana (O) (7,3 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyec-
to: 2004 17 38 0543 denominado: Accesos al Musel 
(O) (3,9 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 1994 
17 27 0025 denominado: Adquisición de medios fijos y 
móviles para comprobación técnica de emisiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1996 17 27 0005 denominado: Adquisición de medios 
trasportables para análisis de redes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyec-
to: 2005 17 40 0901 denominado: Convenio con el 
ADIF para la Administración de las Infraestructuras de 
Titularidad del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Pregunta

¿Cuántas personas con discapacidad han quedado 
en el paro en los últimos seis meses de 2009, hasta el 31 
de diciembre, desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.
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184/075659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
y don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Que número de personas han percibido o están per-
cibiendo hasta el día de hoy la prestación prevista en el 
programa temporal de protección por desempleo e inser-
ción, especificando los datos por provincias y CC.AA.?

¿Cuántos de estos son extranjeros? Con indicación 
de la nacionalidad.

¿Cuántos perceptores nacionales y extranjeros han 
agotado ya la prestación o se prevé que la agoten duran-
te los seis próximos meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Rafael Hernando Fraile y José Ignacio 
Echániz Salgado, Diputados.

184/075660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto gastado por el Instituto de la Mujer del 
Ministerio de Igualdad, durante el año 2009, para apo-
yar el fomento de la edición de publicaciones relacio-
nadas con las mujeres. Proyectos que concurrieron a la 
subvención, criterios de selección y obras publicadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto gastado por el Instituto de la Mujer del 
Ministerio de Igualdad, durante el año 2009, para apo-
yar el fomento de la edición de publicaciones relacio-
nadas con las mujeres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Instituto de la Mujer 
del Ministerio de Igualdad, en el año 2010, a la realiza-
ción de postgrados universitarios sobre estudios de 
feminismo, de las mujeres y de género. Organizaciones 
que han optado a las subvenciones, criterios de selec-
ción y organizaciones beneficiadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Instituto de la Mujer 
del Ministerio de Igualdad, durante el año 2009, a la 
realización de postgrados universitarios sobre estudios 
de feminismo, de las mujeres y de género. Organizacio-
nes que optaron a las subvenciones, criterios de selec-
ción y organizaciones beneficiadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/075664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos presentados al Instituto de la Mujer del 
Ministerio de Igualdad para obtener ayudas a la «reali-
zación de investigaciones relacionadas con estudios 
feministas, de las mujeres y del género». Proyectos 
subvencionados, temáticas y contenidos de los mismos. 
Criterios seguidos para aprobar dichas subvenciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto gastado por el Instituto de la Mujer del 
Ministerio de Igualdad durante 2009, destinado a inves-
tigaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto total destinado por el Instituto de la 
Mujer del Ministerio de Igualdad a la «realización de 
investigaciones relacionadas con estudios feministas, 
de las mujeres y del género», para el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto gastado por el Instituto de la Mujer del 
Ministerio de Igualdad durante lo que llevamos del 
año 2010, destinado a investigaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto gastado por el instituto de la Mujer del 
Ministerio de Igualdad durante lo que llevamos del 
año 2010, destinado a Asociaciones de Mujeres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/075669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto gastado por el Instituto de la Mujer del 
Ministerio de Igualdad durante 2009, destinado a Aso-
ciaciones de Mujeres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/075670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2004 16 04 3020 denominado: Obras en 
Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2006 17 40 0674 denominado: Irún. Remo-
delación e integración (estudios)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2007 18 202 0075 denominado: Instituto 
de Ciencias de Materiales. San Sebastián?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2006 23 05 20011 denominado: Intercep-
tor Lasarte-Oria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado viernes el Gobierno anunció un recorte 
del gasto público en base a una no disponibilidad pre-
supuestaria que en materia de inversiones públicas se 
ha cifrado en 1.300 millones de euros menos sobre la 
previsión de inversiones del Presupuesto General del 
Estado para 2010.

Por eso es por lo que deseamos conocer ¿qué inver-
siones sobre las previstas por el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino y empresas públicas 
u organismos autónomos a él pertenecientes en la pro-
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vincia de Almería van a verse afectadas por los recortes 
anunciados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Her-
nando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/075675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado viernes el Gobierno anunció un recorte 
del gasto público en base a una no disponibilidad pre-
supuestaria que en materia de inversiones públicas se 
ha cifrado en 1.300 millones de euros menos sobre la 
previsión de inversiones del Presupuesto General del 
Estado para 2010.

Por eso es por lo que deseamos conocer ¿qué inver-
siones sobre las previstas por el Ministerio de Cultura y 
empresas públicas u organismos autónomos a él perte-
necientes en la provincia de Almería van a verse afecta-
das por los recortes anunciados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Her-
nando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/075676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado viernes el Gobierno anunció un recorte 
del gasto público en base a una no disponibilidad pre-
supuestaria que en materia de inversiones públicas se 
ha cifrado en 1.300 millones de euros menos sobre la 
previsión de inversiones del Presupuesto General del 
Estado para 2010.

Por eso es por lo que deseamos conocer ¿qué inver-
siones sobre las previstas por el Ministerio de Sanidad 
y Política Social y empresas públicas u organismos 
autónomos a él pertenecientes en la provincia de Alme-
ría van a verse afectadas por los recortes anunciados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Her-
nando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/075677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado viernes el Gobierno anunció un recorte 
del gasto público en base a una no disponibilidad pre-
supuestaria que en materia de inversiones públicas se 
ha cifrado en 1.300 millones de euros menos sobre la 
previsión de inversiones del Presupuesto General del 
Estado para 2010.

Por eso es por lo que deseamos conocer ¿qué inver-
siones sobre las previstas por el Ministerio de Vivienda 
y empresas públicas u organismos autónomos a él per-
tenecientes en la provincia de Almería van a verse afec-
tadas por los recortes anunciados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Her-
nando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/075678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado viernes el Gobierno anunció un recorte 
del gasto público en base a una no disponibilidad pre-
supuestaria que en materia de inversiones públicas se 
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ha cifrado en 1.300 millones de euros menos sobre la 
previsión de inversiones del Presupuesto General del 
Estado para 2010.

Por eso es por lo que deseamos conocer ¿qué inver-
siones sobre las previstas por el Ministerio de Defensa 
y empresas públicas u organismos autónomos a él per-
tenecientes en la provincia de Almería van a verse afec-
tadas por los recortes anunciados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Her-
nando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/075679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado viernes el Gobierno anunció un recorte 
del gasto público en base a una no disponibilidad pre-
supuestaria que en materia de inversiones públicas se 
ha cifrado en 1.300 millones de euros menos sobre la 
previsión de inversiones del Presupuesto General del 
Estado para 2010.

Por eso es por lo que deseamos conocer ¿qué inver-
siones sobre las previstas por el Ministerio de Interior y 
empresas públicas u organismos autónomos a él perte-
necientes en la provincia de Almería van a verse afecta-
das por los recortes anunciados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Her-
nando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/075680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado viernes el Gobierno anunció un recorte 
del gasto público en base a una no disponibilidad pre-
supuestaria que en materia de inversiones públicas se 
ha cifrado en 1.300 millones de euros menos sobre la 
previsión de inversiones del Presupuesto General del 
Estado para 2010.

Por eso es por lo que deseamos conocer ¿qué inver-
siones sobre las previstas por el Ministerio de Fomento 
y empresas públicas u organismos autónomos a él per-
tenecientes en la provincia de Almería van a verse afec-
tadas por los recortes anunciados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Her-
nando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/075681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado viernes el Gobierno anunció un recorte 
del gasto público en base a una no disponibilidad pre-
supuestaria que en materia de inversiones públicas se 
ha cifrado en 1.300 millones de euros menos sobre la 
previsión de inversiones del Presupuesto General del 
Estado para 2010.

Por eso es por lo que deseamos conocer ¿qué inver-
siones sobre las previstas por el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio y empresas públicas u organismos 
autónomos a él pertenecientes en la provincia de Alme-
ría van a verse afectadas por los recortes anunciados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Her-
nando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/075682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado viernes el Gobierno anunció un recorte 
del gasto público en base a una no disponibilidad pre-
supuestaria que en materia de inversiones públicas se 
ha cifrado en 1.300 millones de euros menos sobre la 
previsión de inversiones del Presupuesto General del 
Estado para 2010.

Por eso es por lo que deseamos conocer ¿qué inver-
siones sobre las previstas por el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración y empresas públicas u organismos autóno-
mos a él pertenecientes en la provincia de Almería van 
a verse afectadas por los recortes anunciados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Her-
nando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/075683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2005 23 06 2001 denominado: Control de 
la regresión de la costa en Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2005 23 06 2002 denominado: Protección 
y recuperación de sistemas litorales en Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2005 23 06 2003 denominado: Dotaciones 
para el acceso y uso público de la costa de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2008 23 06 2001 denominado: Nuevo 
acceso peatonal a la punta de Mompás?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.
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184/075687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2009 23 06 0006 denominado: Recupera-
cion del borde del río Bidasoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2006 23 06 0400 denominado: Trabajos 
previos inversión en costas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2005 23 06 1390 denominado: Obras de 
reposición y conservación del litoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2007 23 04 0001 denominado: Camino 
natural-Vía verde Plazaola. Anodáin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2006 27 09 0604 denominado: Proyecto de 
recuperación de Torrekua. Errentería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.
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184/075692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2009 27 09 0553 denominado: Rehabilita-
ción edificio industrial racionalista de Errentería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 0001 denominado: Terminales de mercan-
cías. Instalaciones y equipamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 0003 denominado: Estaciones de viajeros. 
Modernización de terminales y estaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2008 denominado: LAV Vitoria-Bilbao-
San Sebastián?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 0200 denominado: Actuaciones en plata-
forma. San Sebastián?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.
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184/075697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 0544 denominado: Mejoras en aparca-
mientos de vehículos. San Sebastián.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 0909 denominado: Desarrollo y mejora del 
sistema de navegación aérea. San Sebastián?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 1037 denominado: Inversiones de apoyo y 
mantenimiento. San Sebastián?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 1620 denominado: Mejora y adecuación 
del aeropuerto de Hondarribia (Donostia-San Sebas-
tián)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2000 denominado: Pasajes-Estudios pre-
vios puerto exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.
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184/075702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2001 denominado: Pasajes-Actuaciones de 
mejora accesos terrestres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2002 denominado: Pasajes-Mejora de 
accesibilidad marítima a Lezo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2003 denominado: Pasajes-Construcción y 
remodelación edificaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2004 denominado: Pasajes-Inversiones 
genéricas y menores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2005 denominado: Pasajes-Inmovilizado 
intangible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.
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184/075707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2006 denominado: Pasajes-Convenio con 
la Autoridad Portuaria de Pasajes para la construcción 
de la nueva lonja pesquera, polígono industrial-portua-
rio de la Herrea-Sur, ampliación del silo de coches y 
conexión del puerto con Errentería. Kaputxinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 0708 denominado: Estaciones, instalacio-
nes en los 10 núcleos Urb./lnterurb.-Cercanías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa al 
proyecto: 2070 denominado: Supresión de Pasos a nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2100 denominado: Modernización y Reno-
vación de catenaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2110 denominado: Renovación de vía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.
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184/075712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2130 denominado: Mejora seguridad/Fun-
cionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 2150 denominado: Actuaciones Puntuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 

Presupuestos Generales del estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 0004 denominado: Sistemas y redes de 
telecomunicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz, Diputado por Guipúz-
coa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Guipúzcoa, código 20, relativa 
al proyecto: 0125 denominado: Centro Penitenciario 
Norte III?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2010.—José Eugenio Azpiroz, Diputado.

184/075716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
1996 17 18 0005 denominado: Formación de la Carto-
grafía básica y derivada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.
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184/075717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2005 18 202 0001 denominado Instituto de Nutrición 
Animal. Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2005 18 202 0064 denominado Ampliación Escuela de 
Estudios Árabes (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 

Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2005 18 202 0060 denominado Remodelación Casa 
Roja estación experimental del Zaidin (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2005 18 202 0018 denominado Instituto de Ciencias de 
la Tierra de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

1335

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2005 27 09 0054 denominado: Adecuación del antiguo 
hospital militar en el Campo del Príncipe como Escuela 
Técnica Superior de Arquitectura. Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2001 18 103 0170 denominado: Museo Arqueológico 
de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2009 24 103 0040 denominado: Archivo Real Chanci-
llería de Granada. Reforma y Ampliación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2001 18 103 0130 denominado: Archivo Histórico Pro-
vincial de Granada Nueva Sede?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
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2009 24 03 0025 denominado: Restauración de La Car-
tuja de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2009 24 03 0005 denominado: Restauración Catedral 
de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de Granada, relativa al proyecto: 2008 24 03 
0020 denominado: Silla del Moro de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de Granada, relativa al proyecto: 2008 24 03 
0018 denominado: Cementerio Moro Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2007 24 03 0015, denominado: Catedral de Guadix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

1337

Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2007 24 03 0218, denominado: Intervención en la alca-
zaba de Loja (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2002 18 13 0216, denominado: Puerta de la Granada de 
la Alhambra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
1999 18 13 0154, denominado: Monasterio S. Jeróni-
mo Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2000 23 228 0001, denominado: Actuaciones de abas-
tecimiento y saneamiento en las cuencas de la Confede-
ración Hidrográfica del Guadalquivir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2000 23 228 0002, denominado: Actuaciones de repo-
sición en infraestructura hidráulica en la cuenca del 
Guadalquivir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2000 23 101 0055, denominado: Construcción de nue-
vas infraestructuras de uso general?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 

2008 23 04 0401, denominado: Adecuación de caminos 
naturales en Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
1989 17 05 0201, denominado: Aplicación Ley Patri-
monio Histórico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2005 23 06 1803, denominado: Dotaciones para el 
acceso y uso público de la costa de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.
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184/075739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2005 23 06 1802, denominado: Protección y recupera-
ción de sistemas litorales en Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2005 23 06 1801, denominado: Control de la regresión 
de la costa en Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 

Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2005 17 40 0901, denominado: Convenio con el ADIF 
para la administración de las infraestructuras de titula-
ridad del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2005 17 40 0130, denominado: Granada-Almería 
(redacción de estudios y proyectos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2000 17 20 0122, denominado: L.A.V. Granada-Boba-
dilla (EL y PC)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2005 17 40 0132, denominado: Integración del F.C. en 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2004 17 38 0973, denominado: N-432 duplicación 
Badajoz-Granada (419,0 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2001 17 38 0171, denominado: A-7. Tramo: Nájera-
Almuñécar (Herradura) (modalidad de abono total del 
precio según artícu  lo 147de la Ley 13/1996. Período de 
ejecución 2001-2006 (9,6 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Concepción de Santa Ana Fer-
nández, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, de la provincia de Gra-
nada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
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Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Granada, relativa al proyecto: 
2006 17 38 4215, denominado: A-44. Tramo: Albolote 
Otura (33 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios Mar-
tínez Soriano, Diputados.

184/075748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de forular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2004 16 04 3043. Obras en Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de forular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2007 13 38 0948 A-7. Prolongación 2.º cinturón de 
Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de forular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2007 13 38 0680. N-420. Variante de Corbera 
d’Ebre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de forular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2003 26 226 0035. Mantenimiento y conservación 
de cauces públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de forular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2006 24 03 1010. Teatro Romano de Tarragona para 
su restauración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de forular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarragona, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2006 
24 03 0140. Restauración catedral de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de forular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2007 24 03 0250. Murallas de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de forular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2007 24 03 0307. Restauración del csatillo de Siura-
na en el municipio de Cornudella del Montsant?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de forular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 24 03 0011. Catedral de Tortosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de forular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2006 24 103 0103. A la biblioteca pública del Estado 
en Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de forular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 1997 18 13 0010. Museo Arqueológico de Tarrago-
na-anexos mejora de instalaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2009 24 103 0028. Museo de la Necrópolis Paleo-
cristiana de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 27 09 0540. Rehabilitación Castillo de Vall-
moll?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarrago-
na, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2008 27 09 0543. Rehabilitación mercado minorista 
de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Tarragona, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2009 
24 103 0100. Nuevo Museo Nacional Arqueológico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de la Sociedad Estatal de Infraestructuras del 
Transporte Terrestre (SEITTSA), correspondientes a la 
provincia de Tarragona, el grado de ejecución presu-
puestaria del proyecto 1210 A-27. Autovía de Tarrago-
na-Montblanc-El Morell-Variante de Valls?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de la Sociedad Estatal de Infraestructuras del 
Transporte Terrestre (SEITTSA), correspondientes a la 
provincia de Tarragona, el grado de ejecución presu-
puestaria del proyecto 1211 A-27. Autovía de Tarrago-
na-Variante de Valls?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de la Sociedad Estatal de Infraestructuras del 
Transporte Terrestre (SEITTSA), correspondientes a la 
provincia de Tarragona, el grado de ejecución presu-
puestaria del proyecto 7044. Variante de Riudecols?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de la Sociedad Estatal de Infraestructuras del 
Transporte Terrestre (SEITTSA), correspondientes a la 
provincia de Tarragona, el grado de ejecución presupues-
taria del proyecto 7048. Variante de Corbera d’Ebre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de la Sociedad Estatal de Infraestructuras del 
Transporte Terrestre (SEITTSA), correspondientes a la 
provincia de Tarragona, el grado de ejecución presu-
puestaria del proyecto 7050. Variante de Gandesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de SEIASA del Nordeste, S.A., correspon-
dientes a la provincia de Tarragona, el grado de ejecu-
ción presupuestaria del proyecto 0038. C.R. Margen 
derecha del D. Ebro, fase II (TA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de SEIASA del Nordeste, S. A., correspon-
dientes a la provincia de Tarragona, el grado de ejecución 
presupuestaria del proyecto 0040. C.G.R. Valls (TA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de SEIASA del Nordeste, S. A., correspon-
dientes a la provincia de Tarragona, el grado de ejecu-
ción presupuestaria del proyecto 0041. C.R. Embalse 
de Guiamets (TA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de SEIASA del Nordeste, S. A., correspon-
dientes a la provincia de Tarragona, el grado de ejecu-
ción presupuestaria del proyecto 0064. C.R. Mas de 
Barberans (TA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de SEIASA del Nordeste, S. A., correspon-
dientes a la provincia de Tarragona, el grado de ejecu-
ción presupuestaria del proyecto 0070. C.R. Margen 
derecha del D. del Ebro, resto (TA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Puertos del Estado y Autoridades Portuarias 
correspondientes a la provincia de Tarragona, el grado de 
ejecución presupuestaria del proyecto 2400. Tarragona-
Actuaciones de mejora de la accesibilidad a muelles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias, correspondientes a la provincia de Tarragona, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2401. 
Tarragona-Ampliación del muelle de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias, correspondientes a la provincia de Tarragona, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2402. 
Tarragona-Superestructuras, servicios, urbanizaciones 
y pavimentaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Puertos del Estado y Autoridades Portuarias, 
correspondientes a la provincia de Tarragona, el grado de 
ejecución presupuestaria del proyecto 2403. Tarragona-
Nuevos edificios y remodelación de los existentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias, correspondientes a la provincia de Tarragona, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2405. 
Tarragona-Zona de actividades logísticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias, correspondientes a la provincia de Tarragona, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2406. 
Tarragona-Ampliación del muelle de la química?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias, correspondientes a la provincia de Tarragona, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2408. 
Tarragona-Inversiones genéricas y menores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), correspondientes a la provincia de 
Tarragona, el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 0512. Adecuación y ampliación plataforma 
nat. Reus?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), correspondientes a la provincia de 
Tarragona, el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 0513. Nueva área terminal Reus?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), correspondientes a la provincia de 
Tarragona, el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 0515. Actuaciones área de movimientos. 
Recrecido pista y calles rodaje. Reus?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), correspondientes a la provincia de 
Tarragona, el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 0516. Nueva torre de control. Reus?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), correspondientes a la provincia de 
Tarragona, el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 0517. Mejora campo de vuelo. Reus?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), correspondientes a la provincia de 
Tarragona, el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 0518. Ampliación plataforma. Reus?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), correspondientes a la provincia de 
Tarragona, el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 0520. Terminales, ampliación facturación 
salidas, urbanización y accesos. Reus?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), correspondientes a la provincia de 
Tarragona, el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 0525. Desarrollo y mejora del sistema de 
navegación aérea. Reus?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), correspondientes a la provincia de 
Tarragona, el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 0527. Seguridad de personas e instalaciones. 
Reus?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), correspondientes a la provincia de 

Tarragona, el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 1034 Inversiones de apoyo y mantenimiento. 
Reus?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), correspondientes a la provincia de 
Tarragona, el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 1607 Seguridad Operativa. Reus?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Aguas de las Cuencas Mediterráneas, 
S.A., correspondientes a la provincia de Tarragona, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0069 
4.3.a.1. Programa de calidad de las aguas del Delta del 
Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.
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184/075792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 del Administrador de Infraestructuras Ferro-
viarias (ADIF), correspondiente a la provincia de Tarra-
gona, el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 0015, vallas protectoras vías del tren en el municipio 
de El Vendrell?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acciones ha emprendido el Gobierno para 
potenciar la Mesa de Trabajo sobre el Sector del Trans-
porte de Mercancías y de Viajeros y las Direcciones 
Generales de Transportes y de Tráfico?

¿Cuántas reuniones ha habido entre las partes en el 
año 2008? ¿Y en el año 2009? ¿Qué medidas se han 
acordado en esas reuniones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Quiénes integran el Observatorio de Seguridad en 
el Transporte de Mercancías y de Viajeros? ¿Quiénes 
participan en sus reuniones? ¿Existe alguna relación 
entre el Observatorio del Transporte y el Observatorio 
de Seguridad Vial? ¿Quién coordina las acciones en que 
sea pertinente la actuación de ambos observatorios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de accidentes en los que 
han estado implicados vehículos pesados conducidos 
por profesionales mayores de sesenta años durante el 
año 2007, 2008 y 2009?

¿Qué porcentaje sobre el total de accidentes en los 
que han participado vehículos pesados suponen aque-
llos en los que el conductor tenía más de sesenta años, 
en cada uno de esos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la antigüedad media del parque móvil de 
vehículos destinados al transporte escolar en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.
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184/075797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la antigüedad media del parque móvil de vehí-
culos destinados al transporte de personas en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la antigüedad media del parque móvil de 
vehículos destinados al transporte escolar en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayudas ofrece el Gobierno para la retirada de 
la actividad de conductores autónomos de vehículos de 
transporte de mercancías mayores de sesenta años? 
¿Qué cantidad económica se destina a esa ayuda? 
¿Cuántas ayudas se han concedido desde el año 2006 
hasta la fecha? ¿Cuántas se han solicitado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayudas ofrece el Gobierno para la retirada de 
la actividad de conductores autónomos de vehículos de 
transporte de viajeros mayores de sesenta años? ¿Qué 
cantidad se ha destinado a esa ayudas? ¿Cuántas ayu-
das se han concedido desde el año 2006 hasta la fecha? 
¿Cuántas se han solicitado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas españolas cuentan, en la actuali-
dad, con planes de movilidad y seguridad vial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos accidentes con vehículos pesados se han 
registrado en las carreteras españolas durante el 
año 2006? ¿Cuántos durante el 2007? ¿Cuántos en el 
año 2008? y ¿Cuántos en el 2009? ¿Ha elaborado el 
Gobierno algún estudio, en profundidad, sobre la acci-
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dentalidad de camiones como comprometió en el Plan 
Estratégico de Seguridad Vial 2005-2008? ¿Se ha publi-
cado ese estudio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado el plan de instalación de esta-
ciones de pesaje en autovías y carreteras convencio-
nales con mayor intensidad de tráfico pesado para 
evitar los excesos de peso en los vehículos de trans-
porte de mercancías? ¿Cuántas de estas estaciones se 
han instalado desde la aprobación del Plan Estratégi-
co de Seguridad Vial 2005-2008? ¿Cuántas de ellas 
en autovías y cuántas en carreteras convencionales? 
¿Cuántas infracciones de pesaje han sido detectadas 
en ese periodo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de controles realizados a 
camiones de transporte de mercancías durante el 
año 2006 para comprobar el estado de los tacógrafos y 
de los limitadores de velocidad? ¿Cuántas infracciones 
se detectaron en relación al número de controles efec-
tuados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de controles realizados a camio-
nes de transporte de mercancías durante el año 2007 
para comprobar el estado de los tacógrafos y de los limi-
tadores de velocidad? ¿Cuántas infracciones se detecta-
ron en relación al número de controles efectuados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de controles realizados a camio-
nes de transporte de mercancías durante el año 2008 
para comprobar el estado de los tacógrafos y de los 
limitadores de velocidad? ¿Cuántas infracciones se 
detectaron en relación al número de controles efectua-
dos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de controles realizados a camio-
nes de transporte de mercancías durante el año 2009 
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para comprobar el estado de los tacógrafos y de los limi-
tadores de velocidad? ¿Cuántas infracciones se detecta-
ron en relación al número de controles efectuados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de controles realizados a auto-
buses de transporte de viajeros durante el año 2006 para 
comprobar el estado de los tacógrafos y limitadores de 
velocidad? ¿Cuántas infracciones se detectaron en rela-
ción al número de controles efectuados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de controles realizados a auto-
buses de transporte de viajeros durante el año 2007 para 
comprobar el estado de los tacógrafos y limitadores de 
velocidad?, ¿Cuántas infracciones se detectaron en 
relación al número de controles efectuados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de controles realizados a auto-
buses de transporte de viajeros durante el año 2008 para 
comprobar el estado de los tacógrafos y limitadores de 
velocidad? ¿Cuántas infracciones se detectaron en rela-
ción al número de controles efectuados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de controles realizados a auto-
buses de transporte de viajeros durante el año 2009 para 
comprobar el estado de los tacógrafos y limitadores de 
velocidad? ¿Cuántas infracciones se detectaron en rela-
ción al número de controles efectuados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos controles se han efectuado durante el 
año 2006 a camiones de transporte de mercancías para 
comprobar que los tiempos de conducción y descanso 
establecidos reglamentariamente se cumplen? ¿Cuán-
tas infracciones se han detectado en relación al número 
de controles efectuados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.
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184/075813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos controles se han efectuado durante el 
año 2007 a camiones de transporte de mercancías para 
comprobar que los tiempos de conducción y descanso 
establecidos reglamentariamente se cumplen? ¿Cuán-
tas infracciones se han detectado en relación al número 
de controles efectuados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos controles se han efectuado durante el 
año 2008 a camiones de transporte de mercancías para 
comprobar que los tiempos de conducción y descanso 
establecidos reglamentariamente se cumplen? ¿Cuán-
tas infracciones se han detectado en relación al número 
de controles efectuados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos controles se han efectuado durante el 
año 2009 a camiones de transporte de mercancías para 

comprobar que los tiempos de conducción y descanso 
establecidos reglamentariamente se cumplen? ¿Cuán-
tas infracciones se han detectado en relación al número 
de controles efectuados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el tiempo de tramitación para la obtención 
de las preceptivas autorizaciones complementarias para 
la realización de transportes especiales? ¿En cuánto se 
ha reducido ese tiempo desde la entrada en vigor del 
Plan Estratégico de Seguridad Vial 2005-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos controles se han efectuado durante el 
año 2006 a autobuses de transporte de personas para 
comprobar que los tiempos de conducción y descanso 
establecidos reglamentariamente se cumplen? ¿Cuán-
tas infracciones se han detectado en relación al número 
de controles efectuados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2150 denominado: S.E. de Infraestructuras de Trans-
porte Terrestre (SEITSA) Actuaciones puntuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/075819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1030 denominado: S.E. de Infraestructuras de Trans-
porte Terrestre (SEITSA) Autovía del Cantábrico. A-8. 
Las Dueñas-Muros del Nalón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1039 denominado: S.E. de Infraestructuras de Trans-
porte Terrestre (SEITSA) IVA Autovía del Cantábrico. 
A-8. Las Dueñas-Muros del Nalón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1240 denominado: S.E. de Infraestructuras de Trans-
porte Terrestre (SEITSA) A-63 Autovía Oviedo-La 
Espina. Tramo: Salas-La Espina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1249 denominado: S.E. de Infraestructuras de Trans-
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porte Terrestre (SEITSA) IVA A-63 Autovía Oviedo-La 
Espina. Tramo: Salas-La Espina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1260 denominado: S.E. de Infraestructuras de Transpor-
te Terrestre (SEITSA) Enlace A-64 en Pola de Siero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 1269 
denominado: S.E. de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre (SEITSA) IVA Enlace A-64 en Pola de Siero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1470 denominado: S.E. de Infraestructuras de Trans-
porte Terrestre (SEITSA) Otur (Luarca)-Villapedre 
(Enlc. Pto. la Vega)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1479 denominado: S.E. de Infraestructuras de Trans-
porte Terrestre (SEITSA) IVA Otur (Luarca)-Villapedre 
(Enlc. Pto. la Vega)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
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Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2100 denominado: S.E. de Infraestructuras de Trans-
porte Terrestre (SEITSA) Modernización y renovación 
de catenaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2109 denominado: S.E. de Infraestructuras de Trans-
porte Terrestre (SEITSA) IVA Modernización y reno-
vación de catenaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2130 denominado: S.E. de Infraestructuras de Trans-
porte Terrestre (SEITSA) Mejora seguridad/Funciona-
lidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0456 denominado: S.E. de Participaciones Industriales 
(SEPI) Parque Empresarial de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0112 denominado: S.E. de Participaciones Industriales 
(SEPI) Infraestructura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0113 denominado: S.E. de Participaciones Industriales 
(SEPI) Elementos de Galería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 

Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0114 denominado: S.E. de Participaciones Industriales 
(SEPI) Maquinaria y Equipos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0115 denominado: S.E. de Participaciones Industriales 
(SEPI) Obras Mineras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2007 18 202 0069 denominado: Centro mixto sobre 
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recursos naturales y biodiversidad de la Cordillera Can-
tábrica Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2006 18 202 0049 denominado: Adecuación edificio 
Instituto del Carbón (Oviedo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2007 18 202 0067 denominado: Centro Competencia 
de la Lecha y Derivados en Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2007 18 202 0068 denominado: Centro Mixto de Inves-
tigación y Desarrollo en Nanotecnología y Materiales 
Nanoestructurados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1997 18 13 0005 denominado: Museo Arqueológico de 
Oviedo, Rehabilitación Integral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
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Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2007 24 03 0023 denominado: Actuaciones de recupe-
ración y puesta en valor de la Arqueología Industrial en 
el Valle de Turón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2008 27 09 0502 denominado: Rehabilitación integral 
de la Colegiata de San Pedro en Teverga (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2005 27 09 0600 denominado: Rehabilitación del 
Monasterio de Cornellana en Salas, Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2009 denominado: LAV Venta de Baños-Palencia-
León-Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0003, denominado: Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias (ADIF) estaciones de viajeros. Moderniza-
ción de terminales y estaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0005, denominado: Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias (ADIF) patrimonio y urbanismo. Conve-
nios urbanísticos y racionalización de espacios para uso 
comercial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0008, denominado: Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias (ADIF) circulación. Sistemas de gobierno, 
comunicaciones y actuaciones en edificios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2006, denominado: Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias (ADIF) variante de Pajares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
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diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1004, denominado: Aeropuertos Españoles y Navega-
ción Aérea (AENA) inversiones de apoyo y manteni-
miento. Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0011, denominado: Aeropuertos Españoles y Navega-
ción Aérea (AENA) ampliación terminal: Zona de reco-
gida de equipajes. Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Asturias relativa al pro-
yecto: 0045, denominado: Aeropuertos Españoles y 

Navegación Aérea (AENA) actuaciones de seguridad. 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0334, denominado: Aeropuertos Españoles y Navega-
ción Aérea (AENA) actuaciones campo de vuelos. 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0598, denominado: Aeropuertos Españoles y Navega-
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ción Aérea (AENA) ampliación del aparcamiento de 
vehículos. Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0819, denominado: Aeropuertos Españoles y Navega-
ción Aérea (AENA) desarrollo y mejora del sistema de 
navegación aérea. Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 

0016, denominado: Aguas de la Cuenca del Norte, S.A., 
otras inversiones (Oficinas centrales)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0003, denominado: Aguas de la Cuenca del Norte, S.A., 
mejora del abastecimiento de agua a los municipios 
costeros del extremo occidental de Asturias. Asegurar 
el abastecimiento de agua los municipios del occidente 
de Asturias que soportan una importante afluencia 
turística en época estival?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
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0008, denominado: Aguas de la Cuenca del Norte, S.A., 
mejora del abastecimiento de agua a la zona central de 
Asturias y la interconexión con otros sistemas de sumi-
nistro de agua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0014, denominado: Aguas de la Cuenca del Norte, S.A., 
ampliación y mejoras en EDAR de San Claudio y Villa-
pérez que dan servicio a varios municipios de la zona 
central de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 

0100, denominado: Correos y Telégrafos, S.A., aplica-
ciones informáticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de Asturias relativa al proyecto: 0020, denomi-
nado: Correos y Telégrafos, S.A., construcciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de Asturias relativa al proyecto: 0030, denomi-
nado: Correos y Telégrafos, S.A., telecomunicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.
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184/075867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0040, denominado: Correos y Telégrafos, S.A., meca-
nización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0050, denominado: Correos y Telégrafos, S.A., otras 
instalaciones, seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 

Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0060, denominado: Correos y Telégrafos, S.A., mobi-
liario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0070, denominado: Correos y Telégrafos, S.A., infor-
mática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0080, denominado: Correos y Telégrafos, S.A., siste-
mas de transporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0009, denominado: Ferrocarriles de Vía Estrecha 
(FEVE) inversiones diversas, maquinaria, informática, 
piezas de repuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0002, denominado: Ferrocarriles de Vía Estrecha 
(FEVE) Plan de seguridad de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0008, denominado: Ferrocarriles de Vía Estrecha 
(FEVE) inversiones material e instalaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
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1305, denominado: Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias. Gijón-Inmobilizado intangible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0301, denominado: Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias. Avilés-Accesos y viales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de Asturias relativa al proyecto: 0302, denomi-
nado: Puertos del Estado y Autoridades Portuarias. Avilés-
Desarrollo de la margen derecha de la ría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0304, denominado: Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias. Avilés-Inversiones genéricas y menores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1300 denominado: Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias Gijón-Ampliación del Puerto de Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 



Congreso 17 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 357

1368

Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1301 denominado: Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias. Gijón-Nuevos accesos al Puerto del Musel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1302 denominado: Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias. Gijón-Protección explanada de Aboño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1303 denominado: Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias. Gijón-Nuevos muelles y atraques?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1304 denominado: Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias. Gijón-Obras genéricas y menores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0708 denominado: Renfe-Operadora. Estaciones, insta-
laciones en los 10 núcleos Urb./Inteurb.-Cercanías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1987 23 03 0565 denominado: Plan de supresión de 
pasos a nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 

2003 24 101 0002 denominado: Segunda calzada del 
tramo Llera a Grado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2003 24 101 0003 denominado: Segunda calzada del 
tramo Trubia a Llera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1991 23 07 0010 denominado: Instalación y equipa-
miento de edificios para las Capitanías Marítimas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.
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184/075889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2004 16 04 3033 denominado: Obras en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2004 16 03 3033 denominado: Obras en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 

Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1989 15 101 0001 denominado: Revisión, actualización 
y conservación del Catastro de Urbana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
2002 24 105 0001 denominado: Dotación de inmue-
bles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 2006 
20 208 0024 denominado: P.T. Cangas del Narcea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

184/075894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
1992 15 302 0001 denominado: Edificios y otras cons-
trucciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Dipu  tados.

184/075895

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de las inversiones 
consignadas en los Presupuestos Generales del Estado 

de 2009 del Ministerio de Fomento en la Comunidad de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/075896

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de las inversiones 
consignadas en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2009 del Ministerio de Ciencia e Innovación en la 
Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/075897

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de las inversiones 
consignadas en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2009 del Ministerio de Vivienda en la Comunidad de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.
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184/075898

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de las inversiones 
consignadas en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2009 del Ministerio de Sanidad y Política Social en 
la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/075899

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de las inversiones 
consignadas en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2009 del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/075900

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de las inversiones 
consignadas en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2009 del Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/075901

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de las inversiones 
consignadas en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2009 del Ministerio de Cultura en la Comunidad de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/075902

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de las inversiones 
consignadas en los Presupuestos Generales del Estado 
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de 2009 del Ministerio de Trabajo e Inmigración en la 
Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/075903

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de las inversiones 
consignadas en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2009 del Ministerio de Educación en la Comunidad 
de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/075904

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de las inversiones 
consignadas en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2009 del Ministerio de Interior en la Comunidad de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/075905

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de las inversiones 
consignadas en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2009 del Ministerio de Defensa en la Comunidad de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/075906

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de las inversiones 
consignadas en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2009 del Ministerio de Igualdad en la Comunidad de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/075907

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de las inversiones 
consignadas en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2009 del Ministerio de Política Territorial en la 
Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/075908

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S. 
A., correspondientes a la provincia de Tarragona, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0070 
4.3.b.1. Programa para corregir subsidencia y regresión 
del Delta del Ebro, fase I?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075909

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S. A., 
correspondientes a la provincia de Tarragona, el grado de 
ejecución presupuestaria del proyecto 0071 4.3.c.1. Pro-

grama para la implantación de redes de indicadores 
ambientales del Delta del Ebro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075910

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S. A., 
correspondientes a la provincia de Tarragona, el grado de 
ejecución presupuestaria del proyecto 0072 4.3.d.1. Eli-
minación de la contaminación química del embalse de 
Flix, fase I?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/075911

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 de Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S. A., 
correspondientes a la provincia de Tarragona, el grado de 
ejecución presupuestaria del proyecto 0073 4.3.e.1. Res-
tauración hidrológica de la continuidad del río Ebro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.
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184/075912

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Según noticias recibidas, el prisionero político Juan 
Ramón Rivera Despaine, fundador, junto con Orlando 
Zapata Tamayo, del Partido Alternativa Republicana, 
lleva tres semanas en huelga de hambre en la cárcel de 
Mar Verde en Santiago de Cuba. Según informa el pri-
sionero de conciencia Luis Enrique Ferrer García, Juan 
Ramón Rivera Despaine se encuentra muy mal de salud. 
Según parece, el prisionero en cuestión, el pasado 26 de 
enero fue despojado de todas sus pertenencias, y la 
seguridad del Estado le abrió una nueva causa por aten-
tado.

Hace unos meses el mismo preso había estado en 
huelga de hambre en demanda de asistencia médica que 
necesitaba.

En 2005, Juan Ramón Rivera Despaine fue conde-
nado por «Peligrosidad predilectiva».

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno español de 
los hechos descritos en esta iniciativa?

2.º ¿Puede comprometerse el Gobierno español a 
interesarse, a través de nuestra Embajada en La Haba-
na, por la situación de Juan Ramón Rivera Despaine, 
que puede encontrarse en un delicado estado de salud?

3.º ¿Transmitirá el Gobierno español al Gobierno 
cubano la necesidad absoluta de evitar esta situación 
crítica que puede conllevar a una nueva tragedia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/075913

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En el día de ayer, el Presidente del Gobierno de 
España, don José Luis Rodríguez Zapatero, asume una 

posición nueva en relación a la dictadura que gobierna 
la República de Cuba desde hace más de 50 años.

En efecto, como consecuencia de la muerte del preso 
político Orlando Zapata Tamayo y en el ámbito de la 
conferencia de Presidentes de la Comisión de Asuntos 
Exteriores de Parlamentos Nacionales Europeos, corri-
ge sus tibias declaraciones del día anterior en la sala de 
los Derechos Humanos de la ONU en Ginebra.

En el día de ayer, el Presidente del Gobierno ha exi-
gido la liberación de los presos de conciencia de las 
cárceles de Cuba.

Por todo ello, y para conocer la política del Gobier-
no respecto a la materia, se formulan las siguientes 
preguntas, de las que se desea obtener respuesta por 
escrito:

1.º ¿Desde cuándo el Presidente y su Gobierno 
están exigiendo la liberación de los presos políticos de 
las cárceles de la República de Cuba al Gobierno de 
Raúl Castro?

2.º ¿Qué medidas y qué acciones adoptará el 
Gobierno para hacer real la exigencia de la liberación 
de los presos políticos de las cárceles cubanas, que por 
cierto una vez liberados no tienen que abandonar obli-
gatoriamente su país?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/075914

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones que recibe este Diputado, el 
periodista independiente Guillermo Fariñas se declaró 
en huelga de hambre hace 24 horas en Santa Clara, 
República de Cuba. El objetivo de Fariñas es presionar 
al Gobierno de la República de Cuba para que libere a 
los presos políticos enfermos.

Así mismo, según las mimas fuentes, Diosdado 
González Marrero, Roberto Feitas Rodríguez y Fidel 
Suárez Cruz, todos ellos presos políticos, también se 
han declarado en huelga de hambre al conocer la noti-
cia de la muerte de Orlando Zapata Tamayo. Por todo 
ello, y con objeto de obtener información y reclamar la 
actuación del Gobierno ante la situación que se está 
gestando en la República de Cuba y entre los presos 
políticos que existen en la isla, se formulan las siguien-
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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA 
RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artícu  lo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2010.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Cantabria, relativa al Proyecto: 
0062, denominado: «Remodelación C.T. RTVE en 
Cantabria referente a la corporación de Radio y Televi-

sión Española, S.A. con el importe de 300 (miles de 
euros)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Madrazo Díaz y José Joa-
quín Martínez Sieso, Diputados.

179/000202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar Ra-
mallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 
0002 Sistemas de energía. Entidad: S.M.E. Radio Na-
cional de España, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

179/000203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar Ra-
mallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados por 

tes preguntas, de las que se desea obtener repuesta por 
escrito.

1.º ¿Puede confirmar el Gobierno a través de nues-
tra Embajada en La Habana la información mencionada 
en la exposición de motivos de esta pregunta, que, de 
ser cierta, indica un nivel de respuesta firme contra la 
situación en la que se encuentran los presos políticos en 
la República de Cuba?

2.º ¿Podríamos saber de qué forma real y efectiva 
el Gobierno de España puede ayudar a resolver la tensa 
situación existente que trae causa de la represión, que la 

dictadura de los hermanos Castro ejerce sobre Cuba y 
que ha dado lugar a la existencia de presos políticos en 
sus cárceles?

3.º ¿Puede interesarse el Gobierno, a través de 
nuestra Embajada en La Habana, por la situación de 
aquellas personas que se encuentran hoy en huelga de 
hambre y solicitar al Gobierno cubano que actúe para 
garantizar su seguridad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN 
RTVE Y SUS SOCIEDADES
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Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 
0004 Sistemas y Redes de Telecomunicación. Entidad: 
S.M.E. Radio Nacional de España, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

179/000204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar Ra-
mallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 
0009 Sistemas y Equipamientos de Seguridad. Entidad: 
S.M.E. Radio Nacional de España, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

179/000205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar Ra-
mallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-

dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 
0015 Equipos, maquinaria e Instalac. Tcas. Entidad: 
S.M.E. Radio Nacional de España, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

179/000206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Ramallo 
Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados por Ponte-
vedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, correspondientes a la provincia de Ponteve-
dra, el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 
0074, sistema MAR. Entidad: S.M.E. Radio Nacional 
de España, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

179/000207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0015 denominado: S.M.E. Radio Nacional de España 
S.A. Equipos, Maquinaria e Instalaciones Eléctricas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.
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179/000208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0010 denominado: S.M.E. Radio Nacional de España 
S.A. Sistemas Informáticos Departamentales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

179/000209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0007 denominado: S.M.E. Televisión Española, S.A. 
Infraestructuras Auxiliares y otras Instalaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

179/000210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 

Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0001 denominado: S.M.E. Televisión Española, S.A. 
Acondicionamiento de Locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

179/000211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández 
Pardo, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime 
Reinares Fernández, de la provincia de Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Asturias relativa al proyecto: 
0002 denominado: S.M.E. Televisión Española, S.A. 
Sistemas de Energía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.

179/000212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña María del Pilar Fernández Par-
do, doña Carmen Rodríguez Maniega y don Jaime Rei-
nares Fernández, de la provincia de Asturias, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Asturias relativa al pro-
yecto: 0067 denominado: Corporación de Radio y 

Televisión Española, S.A., obras de remodelación 
C.T. Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2010.—María del Pilar Fernández Pardo, Car-
men Rodríguez Maniega y Jaime Reinares Fernán-
dez, Diputados.
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